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2010, 2011 ET AINSI DE SUITE 
Boulder, Colorado, USA, le 16 janvier 2011 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Pour quelques-uns, l'énergie est subtile, alors que pour d'autres, elle signifie la vie. Je vais vous parler de beaucoup de 

choses, au cours de ce message. La réalité de ce qui va peut-être arriver sur cette planète vous a donné une 

perspective de peur 3D, alors que tout ce qui s'est passé dernièrement, est le potentiel d'une Terre qui s'éveille, un 

potentiel dont j'ai souvent parlé. 

Donc, dans ce premier channeling enregistré de l'année 2011, je vais commencer par une brève récapitulation de ce qui 

a été dit au sujet des aspects numérologiques de l'année 2010 et de celle dans laquelle vous êtes en ce moment. Je vais 

également aller plus loin, afin de vous expliquer des anomalies que vous voyez et vivez actuellement... des anomalies 

que nous avions mentionnées, il y a 22 ans. Nous allons aussi vous parler des potentiels que nous voyons pour votre 

futur immédiat et lointain. 

Vous venez juste de sortir de l'année 2010. En terme quantique, les nombres avancent d'une manière linéaire, mais il y a 

aussi une énergie qui les entoure. Nous vous suggérons de tenir compte de cette énergie qui, en termes de 

numérologie, "séjourne" avec vous, dans ces situations.  
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La numérologie vous donne un aperçu général du portrait de l'énergie qui est contenue dans les nombres de l'année. Il 

ne s'agit pas d'une énergie absolue et empirique qui exige de l'action de votre part.  

Toute la numérologie fonctionne ainsi. C'est un outil qui aide les Êtres Humains à comprendre l'énergie dans laquelle ils 

baignent ou dans laquelle ils vont baigner. C'est l'une des plus anciennes sciences de la planète, et je demande à mon 

partenaire de le comprendre. Cela peut être simple ou complexe. Cette science peut aller aussi loin que la numérologie 

quantique. Ce sont des nombres qui s'additionnent ou qui se superposent, afin d'en arriver à un chiffre de 1 à 9 

inclusivement. 

Regardons maintenant l'année 2010. Les chiffres : deux, zéro, un, zéro.  

Dans la numérologie simple, nous ne tenons pas compte des zéro. Dans une autre sorte de numérologie appelée "plans 

et systèmes", les zéro contiennent une énergie individuelle qui parle par elle-même. Nous allons maintenant parler en 

termes de numérologie simple, de 1 à 9 inclusivement, sans tenir compte des zéro.  

Ce système a été développé ou créé par des Tibétains. Il est profond, et il a été avec vous depuis longtemps. 2010 est 

une année 3 (2 0 1 0 = 3). Les seules fois où vous n'aurez pas besoin d'additionner ces chiffres, c'est parce que vous 

serez en présence de maîtres nombres. 

Le 3 n'est pas un maître nombre. Il signifie "catalyseur". C'est cette énergie qui entoure le livre que je demande à mon 

partenaire d'écrire et de terminer dès que possible. Ce livre se rapporte au développement des 12 énergies (3) de 

l'ADN.  

C'est le douzième livre (3) de la série Kryeon, et il a été commencé en 2010 (3). Si nous prenons ces 3 X 3, nous 

arrivons au nombre 9, ce qui signifie "achèvement". Le 3 change quelque chose d'autre, du fait de sa présence, puisqu'il 

est un catalyseur. En conséquence, nous pouvons dire que ce qui a été commencé en 2010 va catalyser ce qui va 

suivre, dans vos vies. 

Pensez à ce qui a pris place en 2010 ; les idées que vous avez eues, ce que vous avez fait et ce qui vous est arrivé. Il y a 

peut-être eu une énergie de catalyseur qui a entouré ces événements, puisque c'était une année où il y avait de grandes 

possibilités que vous viviez des expériences mémorables. Maintenant, vous avez une meilleure idée de ce qui s'est 

passé.  

Si vous l'aviez su, vous auriez peut-être recherché ces situations, et vous auriez agi différemment. C'est ce que nous 

souhaitons que vous fassiez, au fur et à mesure que nous vous parlerons de l'année 2011. Les nombres sont uniques en 

eux-mêmes, et vous ne pouvez pas les ignorer. Donc, nous allons regarder 2011 d'une manière singulière et aussi en 

tant qu'ensemble. 

Deux, zéro, un, un. Voyons le 2. Il signifie "dualité". Pour vous et pour l'esprit, c'est la description "puzzle humain".  

C'est ce que vous expérimentez chaque jour de votre vie ; en luttant avec l'ancien et le nouveau, en travaillant avec le 

changement qui émerge de la planète, en travaillant avec le linéaire et le domaine quantique, en vous dirigeant vers un 

état d'illumination plus avancé, en comprenant les difficultés et les défis, etc. Voilà ce qu'est la dualité. Le sacré, ainsi que 

la masse de chair, de sang et d'os qui sont assis ensemble, dans ce qui est appelé un Être Humain. C'est le nombre 2. 

Comparons-le avec le 11 qui est un maître nombre. Il signifie "illumination". Il y a seulement quatre maîtres nombres qui 

ont un semblant de définition, car les autres sont multidimensionnels et ils ne signifieront rien du tout pour vous. 

Littéralement parlant, le 44 vient tout juste de commencer à avoir une définition. Les 55, 66, 77, 88 et 99 ne seront 

jamais identifiés au cours de votre vie.  

Les 11, 22 et 33 sont bien connus. Regardons le 11 qui signifie illumination. Bon nombre d'entre vous voient encore et 

souvent le 11:11. C'est significatif, puisque vous voyez deux fois de suite le symbole de l'illumination. Ce sont deux 

maîtres nombres qui sont séparés par seulement deux petits points - sur l'horloge digitale. C'est l'Esprit qui vous fait un 

petit clin d'œil, et qui vous dit que vous êtes tendrement aimés. 

Avez-vous remarqué que lorsque vous le voyez, vous avez parfois l'impression que c'est une pure coïncidence ? La 

réalité est, que ce n'est pas l'effet du hasard, car c'est l'Esprit qui vous dit que nous sommes avec vous, que nous tenons 

vos mains, et que nous vous aidons à poursuivre votre travail. Chaque fois où vous voyez ce 11:11, cela signifie que nous 

vous faisons un clin d'œil affectueux.  

Le 2 et le 11 réunis, signifient "illumination de la dualité". Ce sera une année intéressante. Donc, même si nous ne 

sommes pas encore rendus plus loin, dans nos explications, il y a déjà une illumination de la dualité. Vous pouvez dire 

que vous êtes dans l'obscurité de la dualité, ou dire que vous commencez à être illuminé, et que vous allez de plus en 

plus vers l'illumination. C'est votre choix.  

Positif ou négatif ? Nous vous disons que la dualité des Êtres Humains se déplace vers l'illumination. Nous vous disons 

également que ce grand changement apporte de la lumière à votre dualité.  

Nous pourrions dire que la dualité passe du négatif au positif, selon votre perception de ces mots. De plus en plus d'Êtres 

Humains illuminés se joindront à vous, si vous parvenez à assimiler et intégrer ces changements. Cependant vous allez 

vivre des expériences qui vous mettront au défi. Il vous faudra lutter, pour ainsi dire, afin de maintenir le cap de ce 

cheminement de la dualité vers l'illumination.  
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Pourquoi est-ce que le changement vers l'illumination sera aussi difficile ? La réponse est : « C'est parce qu'il a été dans 

la noirceur depuis tellement longtemps. » La nature humaine va résister à ce changement profond, car elle veut du 

changement, mais elle ne veut pas vraiment changer. Elle va même résister à ce qui est mieux, peu importe l'obscurité 

dans laquelle elle se trouve. 

Revenons à l'année 2011. Si nous additionnons les chiffres de cette année, nous arrivons au nombre 4. Le 4 est le chiffre 

de Gaïa Ce sera l'année Gaïa, et nous allons en parler. Tout ceci concerne la planète Terre : le mouvement, le 

changement et, bien sûr, la température. Nous allons maintenant réviser, d'une manière plus succincte qu'auparavant, les 

changements dont nous avons commencé à parler en 1989.  

 

Le potentiel d'anomalies 

météorologiques apportées par ces changements ont toujours été là. En fait, ce ne sont pas des anomalies. Si j'ai pu 

vous en parler il y a 22 ans, cela signifie que ce n'est pas une anomalie. En effet, il s'agit plutôt d'un cycle. Ce qui est 

"anormal", c'est le fait que vous avez apporté ce cycle plus tôt que prévu, et il y a une raison à ceci.  

Le changement qui est devant vous se rapporte à la conscience humaine. Il concorde avec l'alignement galactique, la 

précession de l'oscillation de la Terre. Ceci crée un alignement qui fait que vous voyez le soleil s'aligne avec le centre de 

la galaxie.  

Cet événement porte en lui, une grande prophétie des anciens et des non-anciens, qui dit que quelque chose est en 

train de se réaliser, tout autour de la conscience humaine. Si vous voulez donner un nom à cet événement, nous dirions 

que c'est une accélération de la vibration. Votre ADN vibre à une fréquence plus élevée. 

Vous qui êtes ici, et vous qui êtes en train d'écouter ou de lire ce message, pouvez-vous le ressentir ? Pouvez-vous 

ressentir que le temps s'accélère ? C'est un paradigme que vous n'aviez jamais ressenti depuis votre naissance, et cela 

vous rend nerveux. Ceci vous réveille à 3 heures du matin, et vos cellules vous disent : « Que se passe-t-il ?  

Qu'est-ce qui a changé ? »... Et vous ne savez pas quoi leur répondre. Voilà, je viens de vous donner la réponse. La 

prochaine fois où ceci se réalisera, j'aimerais que vous parliez à vos cellules en tant que "le patron ou le boss" de votre 

propre ADN. Dites-leur que le grand changement que vous aviez planifié est enfin arrivé et commencé.  

Rappelez-leur qu'à ce moment-là, lorsque la Terre vibrera à une fréquence plus élevée, la conscience humaine allait 

prendre des décisions. Ce sera le début de la traversée du "Pont des épées"... Le début de "La Paix sur Terre". Vous êtes 

assis dans ce changement et vous en faites partie.  

Vos enfants le verront. En attendant, selon les apparences, cela ressemble simplement à de mauvaises conditions 

météorologiques. Pensez à ce que je vous ai dit depuis 1989, au sujet de ce cycle. Je parlais de l'eau. J'ai dit qu'il y avait 

des endroits qui allaient devenir impropres à la culture, alors que d'autres, dits stériles, allaient devenir des terres fertiles. 

Des lieux qui n'ont à peu près jamais été abreuvés par la nature, vont désormais recevoir toute l'eau nécessaire.  

Il se peut qu'ils en reçoivent même un peu trop. Ceci devrait vous amener à voir ou à comprendre que ce semblant de 

"puzzle météorologique" se rapporte à l'eau... Et il en a toujours été ainsi. 

Bref, nous ravivons ce que nous avons déjà dit. C'est un cycle qui est hors de portée de vos politiques ou politiciens 

actuels. Nous parlons d'un cycle de refroidissement, non pas d'un cycle de réchauffement, mais il commence par un bref 

cycle de réchauffement.  

Il a déjà été ici, auparavant, et il reviendra. Je parle d'un cycle de refroidissement qui est long, selon votre notion du 

temps. Il durera environ une génération 5 ans. Cela va commencer par la fonte partielle des glaciers des calottes 

polaires - jusqu'à un point précis. Cela va plus loin que ce que vous avez déjà vu - incluant vos ancêtres. 

Il y a des cycles millénaires qui n'ont jamais été enregistrés dans votre histoire, mais ils l'ont été dans les lits du bois ou 

cercles annuels des arbres, ainsi que dans les glaciers. Ces cycles se sont toujours rapportés à l'eau. Cela commence 

par la fonte des calottes polaires, jusqu'à un certain degré. Ceci a un effet profond et global sur toute la planète. 

Cet événement ne peut pas se réaliser sans que vous voyiez les changements qui se réalisent sur la vie de la planète et 

sur Gaïa elle-même. Vous avez déjà commencé à le voir. Que se passe-t-il quand les glaciers commencent à fondre ? 

Vous avez des quantités astronomiques d'eau froide qui sont déversées dans les océans de la planète, et ceci affecte la 

température globale. En outre, il se produit une redistribution du poids, sur la planète, car les glaciers des pôles sont 

moins lourds. 

La répartition de ce poids fait craquer la croûte fragile de la Terre, et ceci provoque des tremblements de terre, ainsi que 

des volcans. Vous avez vu des tremblements de terre en des endroits inhabituels, et le réveil inattendu ou non prévu de 

volcans. Prenez note qu'il y en aura plus que d'habitude. Est-ce trop demander, à un Être Humain qui vit près d'un volcan 

qui va probablement entrer en éruption, de déménager (rires de l'auditoire) ? 

Toutefois, il y en aura encore qui diront : « Ce volcan n'a pas fait irruption au cours de ma vie, ni au cours de celle de 

mes parents et grands-parents, donc, je vais rester ici. » Il auront peut-être une surprise, car tout change. C'est 

effectivement ce qui est en train de se passer sur Gaïa Nous vous répétons que ce n'est pas une punition envers 

l'humanité. 
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Que se passe-t-il ? Que signifient ces changements de conditions climatiques ? Souvenez-vous de ce que je vous disais, 

il y a de cela 22 ans. C'est la meilleure chose qui puisse arriver à l'humanité, mais ce processus est "leeennnttt, 

leeennnttt et leeennnttt", mais vous avez tous les outils nécessaires pour passer à travers ce cycle. Il se montrera par lui-

même, et il y aura des signes troublants, mais il ne s'agit pas d'une anomalie.  

Donc, vous avez l'intelligence et l'opportunité de vivre ce cycle sans en être trop affectés ou en être des victimes. Cela 

s'est déjà réalisé sur Terre, pendant que l'humanité y était, et elle s'en est tirée. C'est dans l'ordre des choses ou du 

grand plan global. Nous répétons, encore une fois, que ces choses qui arrivent sur votre planète ne sont pas les étapes 

finales dont Gaïa se servirait pour éliminer les Êtres Humains de sa surface.  

Cette prédiction de malheur a été sur les lèvres des "marchands de peur" qui cherchent à vous embobiner, ou qui sont 

personnellement embobinés dans cette croyance ou superstition, mais ce n'est pas la réalité. 

La réalité est que, cette planète change, dans le but de vous offrir (pendant longtemps) tout ce dont vous aurez besoin. Il 

y aura plus de nourriture dans les océans... Plus que vous n'en aurez jamais vu auparavant. Permettez-moi de vous en 

parler, puisque nous sommes rendus à l'écologie. Avant que je vous présente une parabole, je vais vous donner une 

explication au sujet des oiseaux et des poissons. 

Au cours des dernières semaines, des poissons sont morts par centaines de milliers ou par centaines de millions. Des 

oiseaux sont morts en vol. Je vais maintenant vous faire une déclaration, bien en avance sur ce que la science vous dira. 

Tout ceci peut trouver sa source dans le cycle de l'eau. Cela se rapporte toujours aux conditions climatiques. Il y a 

quelques années, des baleines ont échoué sur des plages, n'est-ce pas ? Plusieurs de ces baleines ont décédé.  

Un grand nombre d'Êtres Humains a dit : « C'est la fin du monde, car ces baleines se suicident ! » Les Êtres Humains 

commencent toujours par naviguer vers les côtés obscurs des apparences qui sont "parfois" trompeuses. Je vais vous 

dire pourquoi ils le font. C'est parce que la "nature humaine de l'ancienne énergie" est ainsi. 

Un jour viendra - et il arrivera plus tôt que vous ne le pensez - où vous ouvrirez votre téléviseur, et la plupart des chaînes 

télévisées ne parleront que de "BONNES NOUVELLES". Il y aura plusieurs commanditaires qui attendront en ligne, afin 

de vous présenter ces "BONNES NOUVELLES".  

Pour le moment, ce rêve, ce semblant d'utopie ou cet idéal, n'est pas encore à maturité, mais ce n'est qu'une question de 

temps, comme le dit si bien l'une de vos chansons. Sur ces canaux de télévision ou médias, il y aura des choses qui ne 

seraient jamais rapportées en ce moment. 

Parmi la jeunesse actuelle, il y a un mouvement qui se dessine. Celle-ci ne permettra plus jamais que des dictateurs 

prennent le contrôle. Les jeunes palestiniens et israéliens âgés de moins de 24 ans, ont commencé ce mouvement. Pour 

le moment, il n'est pas encore visible, mais il est en cours de formation et il finira par prendre place. 

Revenons aux baleines. Si elles se sont échouées sur les plages, c'est parce que le magnétisme de la Terre a changé 

rapidement. Donc, le Nord magnétique s'étant déplacé à un rythme accéléré. Leurs "boussoles biologiques" devaient 

être mises à jour, afin qu'elles puissent voyager du nord au sud et vice-versa. À ce moment-là, leur système de 

navigation les poussait directement vers les rives. 

 

Les pôles physiques n'avaient pas bougé, mais le pôle magnétique des boussoles et du système de navigation des 

baleines s'était grandement déplacé. L'on pourrait dire que leur mappemonde magnétique devait être réorientée et 

redessinée. Avez-vous remarqué que leur progéniture n'a plus ce problème ? C'est, "LA MÈRE-NATURE QUI SAIT CE 

QU'ELLE FAIT" ! C'est ce que fait Gaïa 

Le magnétisme continue de changer sur cette planète, et les oiseaux n'en sont pas encore conscients. Le 

refroidissement des eaux de la planète, si minime soit-il, crée un grand changement climatique dans certaines couches 

de l'atmosphère. Donc, le climat des couloirs de certains oiseaux migrateurs est grandement modifié, car il y a 

maintenant de la pluie "verglaçante" et des grêlons dans ceux-ci.  

En réalité, ces oiseaux meurent "gelés, en plein vol. C'est pourquoi vous dites qu'il y a eu une pluie d'oiseaux morts. Il 

s'agit d'un cycle de température. Ce phénomène va se poursuivre pour encore quelque temps, mais les oiseaux vont se 

"mettre à jour". 

Vous pourriez dire que Mère-Nature est implacable, mais ce n'est pas le cas. Elle se sert de cet outil pour faire 

comprendre à la prochaine génération d'oiseaux, que, "c'est ainsi que ça fonctionne dans le monde de la création". Ces 

oiseaux pourront désormais migrer du nord au sud et du sud au nord, sans inconvénient. Ils ne subiront jamais plus ce 

changement, car ils auront évolué ou gradué dans la notion linéaire du temps. 

Regardons ce qui se passe au sujet des poissons ou des bancs de poissons qui sont morts. Écoutons ce que la science 

va dire à ce sujet. Toutefois, permettons-nous de regarder une particularité. Tous ces poissons sont juvéniles. Pourquoi 

en est-il ainsi ? Que savez-vous de ce cycle d'eau, de ce qui commence à se refroidir ?  

Je peux vous dire que la température des couches d'eau change, et cela va changer le cycle de vie. Les poissons d'âge 

juvénile sont les plus touchés par ce changement, et il y a des espèces qui sont plus touchées que d'autres. Le froid de 
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ce cycle de l'eau en a tué des dizaines de milliers. Est-ce que cela va continuer ? Oui, pour encore un certain temps, 

jusqu'à ce qu'ils s'acclimatent et qu'ils se redessinent. Ensuite, ils pourront survivre. 

Je vais maintenant utiliser une métaphore, afin d'illustrer une situation. Il y a une chambre que nous appellerons "la 

chambre ou boîte de l'arc-en-ciel". Dans cette chambre, les couleurs de cet arc-en-ciel se présentent d'une manière 

linéaire, et seulement une couleur à la fois. En plus, la même couleur reste en place pour environ deux mille ans. 

Permettez-moi de vous présenter les créatures qui sont dans cette chambre. Elles sont sages, intelligentes et sacrées.  

Elles sont toutes nées pendant que la couleur était rouge, ainsi que leurs parents, grands-parents et ainsi de suite. Aussi 

loin qu'elles puissent retourner en arrière, la couleur a toujours été rouge. Donc, vous pourriez dire qu'elles ont une 

"conscience rouge". Elles pensent que ce sera toujours rouge, et partout où elles vont, elles travaillent avec le... Rouge. 

Oui, mais ! La chambre de l'arc-en-ciel commence à faire ce qu'elle a toujours fait. Elle commence à se diriger vers sa 

prochaine couleur. Disons qu'il s'agit de la couleur violette. Donc, la chambre commence à prendre des teintes violettes. 

Que se passe-t-il, avec ces Êtres Humains qui ont toujours connu seulement le rouge ? Regardons les attributs de ce qui 

se passe sur la planète. 

Le premier est la peur. L'on a dit : « Il y a quelque chose qui s'en vient. C'est étrange, bizarre et inhabituel. Cela ne s'est 

jamais vu auparavant. C'est la grande noirceur, et c'est probablement de notre faute. Donc, nous n'avons pas le choix. 

Nous devons trouver une manière d'arrêter le violet, afin que la couleur rouge revienne à la "normale". Tout le monde sait 

que le rouge est la couleur normale.  

Le violet est de mauvaise augure et il doit être arrêté. » Il y en a d'autres qui disent : « Le violet est bienvenu chez nous, 

même si nous ne savons pas pourquoi il est ici. Nous l'aimons. Que devons-nous faire ? Nous avons toujours connu 

seulement le rouge, et cela nous cause un peu de souci. » D'autres ont dit : « Nous avons toujours attendu le violet. Que 

Dieu bénisse le violet ! » 

Voilà ce qu'est l'énergie dans laquelle vous baignez en ce moment. Ce qui a été normal sur cette planète, pendant 

quelques milliers d'années, est sur le point de changer, et vous verrez encore plus d'anomalies, comme celles des 

oiseaux morts qui tombent du ciel, des poissons qui meurent par milliers et de la fonte partielle des calottes polaires. Je 

vais vous dire où regarder.  

Quand vous changez la température des couches ou strates des océans de la Terre, les choses commencent à changer, 

car le cycle de vie de la nourriture de base des océans dépend d'une variété d'êtres microscopiques en suspension, 

c'est-à-dire, le plancton. Il survit selon certaines températures et certaines conditions, mais cette situation est en train de 

changer. 

Alors, regardons ce qui se passe dans les océans de votre planète bleue. Nous ne parlerons même pas de ce qui va se 

passer dans les airs ni des mammifères. Avez-vous entendu parler du saumon ? La science vous dit que vous faites de la 

surpêche, que la mer se meurt, que le corail est envahi, que les récifs coralliens sont en voie de disparition, que la 

chaîne alimentaire n'y est plus, etc. Des quotas ont été mis en place, afin d'empêcher que ceci se poursuive. 

Oh ! Toutes ces personnes dans la boîte rouge ne connaissent pas le violet. Savez-vous qu'il y a trop de saumons ? 

Même dans les endroits où les quotas sont en force, afin d'éviter la surpêche, les saumons sautent presque dans le 

bateau. Contre tout ce qui avait pu être prévu en 3D, par les scientifiques et biologistes, il y a une surpopulation de 

saumons en Alaska. Cela signifie que Gaïa sait très bien comment s'occuper d'elle-même.  

Cet alignement a peut-être pour but de maintenir la chaîne alimentaire de l'humanité ? Si Gaïa avait une alliance avec 

vous, que diriez-vous ? Si l'expansion de votre conscience a augmenté vos vibrations, se pourrait-il que Gaïa en soit 

consciente, et qu'elle apporte ce cycle de température pour continuer à nourrir l'humanité, pour nettoyer les 

déversements de pétrole, pour faire des choses auxquelles vous n'auriez jamais pensé ?  

Pourtant, c'est bel et bien le cas, et vous verrez que ça fonctionne. Le cycle de vie est modifié par la température des 

océans. Les connaissances de l'ancien cycle de vie devront être mises à jour, car un nouveau système de vie prend 

place.  

Au cours de ce processus, il y aura des extinctions de quelques variétés de plantes, d'oiseaux, de poissons et d'animaux. 

Puis-je vous suggérer, principalement aux environnementalistes, d'observer et tenter de comprendre ce nouveau cycle 

de vie, afin que vous cessiez de vous faire du souci au sujet de ce que Mère-Nature a toujours fait. 

Elle apporte des éléments sur la planète, mais lorsqu'ils ne sont plus utiles, elle les retire - tout simplement. L'extinction 

de certaines espèces et les attributs de la température sont des choses normales, appropriées et honorées, même si 

vous ne le croyez pas.  

N'essayez pas de tout protéger ou de tout sauvegarder, car ce qui doit partir, partira, et surtout, n'allez pas vous blâmer 

pour ce qui se passe. 

Pour les personnes qui sont dans la boîte rouge, l'arrivée du violet est une chose insensée, n'est-ce pas ? Elles 

cherchent à comprendre où elles se sont trompées. Elles sont dans la boîte arc-en-ciel qui change de couleur, et elles 

sont assises là, dans la peur... En train de se demander ce qu'elles ont fait, car le rouge passe au violet. Pourtant, la 

chambre arc-en-ciel est magnifique, et le violet est d'une grande beauté.  
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En outre, le violet n'est pas une couleur qui arrive au hasard. Je ne vous donnerai pas la signification du passage du 

rouge au violet. Non, je vais plutôt vous laisser trouver la réponse par vous-mêmes. Si vous connaissez la signification 

des couleurs, vous saurez pourquoi j'ai pris ces deux couleurs comme exemple. 

Même si vous avez toujours été des êtres sacrés, l'on pourrait dire que vous devenez de plus en plus sacrés, du fait que 

vous en prenez conscience. Vous pensez peut-être que Gaïa est en train de mourir lentement. Eh bien non ! Elle est en 

train de donner naissance à un autre système de vie, une nouvelle forme de vie plus avancée et plus adaptée à votre 

évolution. Nous cherchons à vous donner un aperçu de ce à quoi vous devez vous attendre. La conscience humaine et 

les potentiels ou changements qui sont devant vous, seront le sujet final de notre message. 

Vous passez d'un système qui est en voie de disparition à un autre qui prend naissance. Si vous avez pris connaissance 

de mon message récent (20 novembre 2010), intitulé "La fin de l'histoire", vous verrez que c'est une métaphore qui 

illustre comment les choses avaient l'habitude d'être, et une renaissance sur la manière dont elles peuvent être. En 

réalité, c'est la nature humaine qui change. Qu'est-ce que les Êtres Humains vont faire - instinctivement ? Regardons ce 

qu'ils ont toujours fait. Ils se séparaient. 

Avez-vous jamais regardé l'Europe ? Avez-vous cherché à comprendre comment ils ont fait pour réunir autant de pays, 

même si les langues et cultures sont différentes ? Vous avez peut-être pensé que c'est un événement naturel qui s'est 

réalisé sans effort. Avez-vous cherché à comprendre comment l'Europe a réussi ce "tour de force ou de magie" ? 

Pourtant, si l'on regarde l'histoire, comment se fait-il qu'il y ait autant de pays avec un langage et une culture uniques, sur 

ce continent relativement petit (en termes de superficie) ? Voyons ce qu'était la nature humaine, avant "la fin de 

l'histoire". Un pays entrait en guerre avec un autre, prétendant qu'il était spécial.  

Pendant deux siècles, ils ont développé des langues et des cultures différentes. Ils se sont fait la guerre, au lieu de 

chercher à se réunir, et nous en avons déjà parlé. Les Êtres Humains avaient l'habitude de séparer, de conquérir, de 

diviser pour mieux régner. 

Même les paroles des maîtres ont été placées dans des boîtes séparées. Dès qu'un groupe interprétait différemment les 

paroles des maîtres, une autre boîte était créée, et ainsi de suite. Il y a maintenant des centaines de boîtes qui 

représentent les enseignements d'un seul homme. Le succès de la séparation était incontestable. Je peux vous affirmer 

que ceci est en train de changer. 

Je reviens sur le sujet du système de la haute finance mondiale, de la "grosse monnaie". Vous pensiez peut-être que 

c'est la dernière chose qui allait changer, sur cette planète. Eh bien, non ! Elle vient juste de changer. La récession a créé 

un nouveau système bancaire. 

Oh, il en est seulement à l'état embryonnaire, mais il va prendre de la force. Ce sera un système d'intégrité où le monde 

entier pourra - financièrement - travailler à l'unisson. C'est ce que vous cherchiez, mais ce n'est pas encore très 

apparent. 

Nous avons dit qu'un jour viendra où il y aura seulement 5 devises monétaires sur la planète, car chaque continent va 

choisir d'avoir la même devise monétaire pour l'ensemble de son territoire. Savez-vous qui est le modèle ? Les États-

Unis d'Amérique. Eh oui !  

Au cours de son histoire, votre pays a vécu des moments où il a passé "à deux cheveux" de la séparation, n'est-ce pas ? 

Si vous n'aviez pas eu des Êtres Humains illuminés qui ont vu que la séparation allait tuer ce pays, vous n'auriez pas ce 

que vous avez aujourd'hui. 

Il y a 50 ans, votre histoire a été étudiée par les personnes qui ont commencé ce qui est maintenant connu sous le nom 

de "Union Européenne". L'Union Européenne a créé son propre système. Elle n'a pas systématiquement marché dans 

vos pas, pour ainsi dire, mais vous avez tout de même été une sorte d'inspiration de base ou un exemple.  

Il y a 50 ans, ces personnes ont dit : « Si nous parvenions à réunir tous les pays d'Europe qui se sont fait la guerre depuis 

des millénaires, afin de supprimer toutes les frontières et avoir une devise monétaire commune ? » Ils furent l'objet de la 

moquerie collective, de la "risée générale". Qui aurait pu prévoir qu'aujourd'hui, l'Union Européenne serait en place ? 

Savez-vous que - actuellement - les pays de l'Union Européenne sont "assis" sur un système monétaire qui a plus de 

valeur que le vôtre (USA) ? Où est-ce que je veux en venir avec ceci ? Je veux vous dire qu'il y aura un adage ou un 

axiome qui va se créer sur cette nouvelle Terre, et il s'énoncera à peu près comme suit ; La séparation tue, mais l'union 

est la force de survie de l'humanité. Vous allez commencer à réunifier des choses, au lieu de les séparer.  

Plus les choses sont unies, plus les objectifs communs des nations commencent à prendre forme. Qu'est-ce que l'Union 

Européenne a créé, qui a une importance primordiale ? Ce n'est pas l'euro. C'est un groupe de pays qui ne se feront 

plus jamais la guerre les uns les autres. Ils ne le peuvent pas, car ils sont tous des partenaires commerciaux. 

L'unification partout, toujours et en tous lieux. Ne soyez pas surpris de voir que ces multiples boîtes de spiritualité 

organisée commencent à s'unifier. Elles vont réaliser qu'elles touchent plus de personnes, car elles seront en harmonie. 

Un autre changement va éventuellement se réaliser, et il sera très surprenant. Vos enfants vont peut-être le voir.  

Je n'aurais même pas dû le mentionner. Je parle de la fin d'un système, de la fin du système politique que vous avez 

actuellement. Vous commencez à comprendre que les partis d'opposition n'ont plus leurs raisons d'être. Au lieu de cela, 
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vous aurez des personnes ou des politiciens libres, qui présenteront leurs idées, avant l'élection, sans devoir lutter 

constamment les uns contre les autres.  

Si le peuple aime leurs idées, il élira ces personnes qui vont travailler à l'unisson, au lieu de perdre leur temps à "se 

battre" entre le parti au pouvoir et ceux de l'opposition. Ces politiciens ne seront pas entravés par les lois internes d'un 

parti politique quelconque. 

Est-ce que ça va fonctionner ? Mon partenaire me dit qu'il ne sera plus là pour le voir (Kryeon rit). Oh, oui ! Tu seras là. 

Pas dans ton corps physique actuel, mais tu y seras, puisque tu ne voudras pas manquer ce spectacle. « Kryeon, est-ce 

que mes enfants vont le voir ? » Peut-être que oui, sinon, leurs enfants vont le voir. Vous savez pourquoi ? C'est parce 

que cela va devenir une vérité non démontrable qui s'impose avec évidence, un axiome.  

La nature humaine va changer. Dès que vous chercherez à solutionner un problème, l'unification sera la première chose 

que vous ferez. Je ne parle pas de compromis ou de sacrifices, je parle d'associations d'idées et d'énergies où tout le 

monde y trouve son compte.  

Les compromis se font généralement en présence de deux partis opposés. Un jour viendra où, les luttes internes et les 

partis d'opposition seront vus comme des dinosaures ou de la préhistoire. L'aviez-vous remarqué ? Êtes-vous en train de 

rire, en vous disant qu'ils ne "feront pas long feu" ? 

Les partis d'opposition et les luttes internes deviendront aussi archaïques que l'ancienne "norme" de plusieurs pays qui 

étaient gouvernés par des dictateurs. L'harmonie entre les peuples va créer une force non contraignante, mais 

pratiquement inviolable, tellement elle sera "naturelle" pour - disons - 99,9 % de l'humanité.  

Au cours de ce processus, cette menace sous-jacente qui est encore sous la table de l'harmonie mondiale sera 

durement mise à l'épreuve. Je parle du terrorisme, et aussi des problèmes du Moyen-Orient, de cet endroit où il existe 

encore des anciennes rancœurs ou des sentiments de haine. 

Avez-vous été surpris de voir que l'ancienne Union Soviétique s'est écroulée en l'espace d'une nuit ?  

Qu'est-ce que vos parents vous avaient dit à ce sujet ? Est-ce que ce problème n'a pas été le sujet du jour - pendant 50 

ans ? Est-ce à ce moment-là que des lois sur le désarmement furent adoptées ? Pourquoi le Pentagone était-il aussi 

puissant ou imposant ? Pourtant, l'Union Soviétique s'est écroulée en l'espace d'une nuit.  

Dites-moi, selon vos archives Internet ou autres, qui l'avait prévu ? Voyez-vous, ce qui, même actuellement, vous semble 

encore impossible à solutionner, deviendra une sorte de "jeu d'enfant", car "la loi de la jungle de l'ancienne nature 

humaine" ne sera plus en force. L'union des peuples pourra enfin commencer à s'établir. 

Aimez-vous le message ? Eh bien ! Chers Êtres Humains, permettez-moi de vous dire que... C'est vous qui faites partie 

de la réponse et de la solution. Vous êtes en train de prendre conscience que ces changements sont commencés, et vos 

ancêtres les avaient vus venir.  

Peu importe où vous marchez sur cette planète, cela change la grille magnétique, ainsi que ce qui est cristallin. Votre 

rôle a pour but d'apporter de la lumière sur votre Terre bien-aimée. Tout ce que vous faites pour vous-mêmes, change ce 

qui est appelé "le quotient de la planète". Vous vous sentez irrésistiblement poussés vers l'avant... 

Vous ne pouvez tout simplement pas vous asseoir et regarder passivement le spectacle. C'est "malgré vous", pour ainsi 

dire. Si les conditions climatiques changent, c'est à cause de vous. Vous êtes comme le bon médecin moderne qui 

observe tous ces nombres sur son écran. Vous êtes "juste à l'heure ou à l'heure juste". Je vais vous dire ce que 

représentent les nombres, sur l'écran de ce bon médecin. 

Ils sont - si j'utilise un langage moderne - l'image "numérique" d'un continent qui est en train de guérir. Un continent qui 

ne souffre plus de maladies graves, là où le sida aura pratiquement disparu. Un continent guéri qui n'aura plus de 

dictateurs qui prennent avantage d'une population malade.  

Ce continent qui n'a jamais eu l'opportunité de développer ses ressources ou potentiels, deviendra l'une des économies 

les plus puissantes de la planète. Vous avez probablement deviné que je parle de l'Afrique. Ce continent sera plus 

productif que la Chine. Savez-vous pourquoi ? C'est parce que ce continent ne sera pas limité par l'histoire. L'on pourrait 

dire qu'il va naître ou renaître "sans karma", dans la nouvelle énergie. 

Même aujourd'hui, la Chine est encore divisée par des luttes internes avec l'ancienne garde. Il y a des choses que cette 

"ancienne garde" ne veut pas discuter, libérer et réunifier. Tant et aussi longtemps que cette attitude sera là, son système 

sera handicapé, puisque, dans la nouvelle énergie, tout se fera ouvertement, sans certaines contraintes de la tradition 

qui sont limitatives.  

Je ne dis pas que toute la tradition est limitative, ou que vous devez la jeter à la poubelle. Actuellement, ce sont les 

potentiels que je vois, pour vous et pour votre planète. Les potentiels qui sont devant moi. 

Voyez-vous, je suis assis devant des Lémuriens et des Sumériens. Je suis assis devant des "anges" qui se sont déjà 

incarnés sur cette planète. Je suis assis devant l'énergie shamanique. Vous attendiez cette énergie et vous saviez ce qui 

s'en venait. Voilà que vous êtes ici, afin d'effectuer les changements nécessaires et appropriés.  
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Chers Êtres Humains, voyez, comprenez et acceptez que vous en êtes rendus à ce point. Soyez parmi celles et ceux qui 

comprennent que vous pouvez vous guérir, avec l'information qui est contenue dans votre ADN. Commencez à utiliser 

cette information. 

Connaissez-vous les autres choses qui sont écrites dans votre ADN ? Voici une petite liste. Dans votre conscience ou 

dans votre subconscient, il y a de la haine, reçue de vos parents, pour toutes sortes de raisons. Il y a de mauvaises 

habitudes. Que diriez-vous de vous débarrasser une fois pour toutes, de ces choses qui ne sont plus appropriées, dans 

la nouvelle énergie ? Sachez que c'est maintenant possible.  

Si vous le choisissez et que vous passez à l'action, vous atteindrez ce que nous avons défini comme étant le "statut 

d'ascension". C'est-à-dire que vous passerez d'un état d'être à un autre, tout en conservant le même corps physique. 

Tous les maîtres qui ont foulé le sol de cette planète en ont parlé. Ces potentiels sont là, juste au bout de votre nez. 

L'année 20-11 sera peut-être une année de défis, à cause des changements qui sont devant vous, à cause de Gaïa qui 

vous répond. Chers Phares de Lumière, vous pouvez être au bon endroit et au bon moment, parce que vous avez un 

"GPS multidimensionnel", qui est appelé "intuition". Alors, suivez-la, et elle vous placera où vous devez être ! Elle 

apportera de l'amour dans votre vie, si vous le souhaitez.  

Elle vous donnera la santé, si vous le souhaitez. Toutes ces choses sont contrôlables, mais vous ne pouvez pas les voir 

avec vos yeux physiques. Ces choses sur lesquelles vous pensez, parfois, n'avoir aucun contrôle. Je vous souhaite la 

bienvenue dans la vie quantique. 

Et voilà, c'était notre message de ce jour ! Le message du début de l'année 20-11. Le message du futur de la Terre. Je 

suis Kryeon, et il y a 22 ans, je vous ai dit la même chose. Sauf, que maintenant vous êtes dans le bain, pour ainsi dire. 

Mon partenaire dit : « Wrap-it up ! » J'entends mon partenaire qui cherche à sortir de ce bain le plus rapidement 

possible, et ce n'est pas ce que je souhaite. 

C'est le seul temps où nous pouvons entrer en contact avec vous, et tenir vos mains pendant quelques minutes, afin de 

vous aider dans votre travail. Oh, vous nous contactez peut-être, lors de vos méditations, mais le contact de groupe est 

très profond, car l'énergie des anciens et des ancêtres est ici, puisqu'ils sont tous assis dans cette salle, en ce moment. 

Pouvez-vous le ressentir ?  

Ils sont tous en train de vous regarder, et ils disent : «Beau travail ! Vous allez réussir, et c'est pourquoi vous êtes ici. » 

Pour nous, qui sommes de l'autre côté du voile, en tant que famille et amis, nous espérons seulement pouvoir nous 

asseoir avec vous pendant quelques minutes. 

Et c'est ainsi. 

 

 

VOUS NE SAVEZ PAS COMMENT LE CRAPAUD QUANTIQUE 
SAUTE... 

Tucson, Arizona, USA, le 22 janvier 2011 
Je suis dans l'endroit que vous appelez Tucson. Je le dis pour les auditeurs et le lectorat. Je vois "les yeux et les oreilles" 

de l'assistance qui est devant moi, en ce moment. Je vois aussi l'état quantique qui est ici. Je veux vous parler de l'état 

quantique de Dieu qui constitue le puzzle de la logique. 

L’événement du 8 janvier 2011, selon votre notion du temps linéaire, va peut-être rester inexplicable pour bon nombre 

d'entre vous. Les Êtres Humains veulent des réponses. Il y a beaucoup de commentaires, d'analyses et d'explications de 

toutes les sortes, mais ce n'est pas satisfaisant, car cela ne répond pas vraiment aux questions de base. Vous ne pouvez 

comprendre pourquoi une telle chose se réalise. 

Ce n'est pas un événement préprogrammé ni de la prédestination. Ce sont plutôt des potentiels. Si vous aviez la 

mentalité de Dieu, quand vous êtes en 3D, vous auriez une couche de ce que nous appellerons "la logique quantique". 

Cette logique quantique est beaucoup plus grande que tout ce que vous pouvez concevoir. Quelle est la mentalité de 

Dieu ? 

Cependant, les Êtres Humains portent en eux l‘étincelle divine, ainsi que l’énergie créatrice. Donc, parfois, seulement 

parfois, nous pouvons vous présenter des explications qui ne vous paraissent pas toujours claires "comme de l’eau de 

roche", dans le puzzle de votre réalité, mais à un certain niveau, vous comprenez ce que nous tentons d’expliquer avec 

la limitation des mots. À un certain niveau, vous arrivez à comprendre que tout est approprié, même si vous ne pouvez 

pas utiliser la mentalité de Dieu dans votre forme humaine. 

Il y a une partie manquante dans ce que vous connaissez et comprenez. Cela va même au-delà de l’intuition, en ce qui 

concerne tout ce que vous pourriez voir. Votre réalité, telle que nous la voyons, dans notre état quantique, est constituée 



 2011 - Kryeon 9 

d’une suite de potentiels qui se réalisent en même temps, hors de la notion temporelle. La ligne qui relie ces potentiels 

est le libre-arbitre ou le libre-choix, selon vos mots. 

Par conséquent, au moment même où nous vous parlons, nous connaissons les potentiels qui peuvent se réaliser dans 

votre linéarité 3D, et que vous classerez comme étant négatifs ou positifs - dans ce que vous appelez "le futur". Selon 

notre perception, il s’agit simplement de super potentiels.  

Nous voyons parfois un Être Humain, avec son libre-arbitre et son libre-choix, qui va faire une chose que vous appellerez 

"une tragédie", qui va prendre des vies dites incarnées, et cela représente un potentiel qui pourrait être appelé "un écran 

d‘observation", de ce qui peut se réaliser. L’issue n’est pas assurée. 

Toutefois, les couches logiques de l’Esprit utilisent la synchronicité de ce qui peut se réaliser, de manière à entourer cet 

événement - au cas où il se produirait - afin qu’il y ait des choses perturbatrices qui soient positives pour la planète. C’est 

le problème qui est actuellement devant vous, car il semble que Dieu soit impliqué.  

Vous vous dites peut-être : « Si Dieu est impliqué dans cette tragédie, pourquoi permet-il qu’elle se réalise ? » Ce sont 

des questions que nous recevons constamment, alors que vous êtes en état de tristesse profonde, de consternation, et 

que vous dites : « Si tu étais vraiment Dieu, tu ne permettrais pas qu’une telle chose ait lieu. » 

Le puzzle qui est devant vous et au-delà de la logique 3D, peut se définir comme suit ; les potentiels sont connus, et il n’y 

a pas de prédestination. Nous sommes dans un état quantique, là où le temps ne procède pas de la même manière que 

le vôtre. Même la date était inconnue. Nous ne savions pas quand cet Être Humain allait prendre une arme à feu, se 

diriger vers cet endroit, et pour une raison quelconque, accomplir ce potentiel. C’est le libre-arbitre. 

Donc, ce que vous appelez l’énergie créatrice ou Dieu, travaille avec l’humanité et le libre choix. Voilà ce qu’est le test de 

la planète, et il en a toujours été ainsi. C’est le pot de l’énergie qui est conçu pour vous, pour le test, mais vous ne savez 

pas comment il fonctionne. Ceci vous porte au jugement, puisque vous ne voyez qu’une partie de l’image globale de ce 

"scénario" - pour ainsi dire.  

Vous ne comprenez pas pourquoi un Être Humain peut en arriver à décider d’accomplir une telle chose. Je vais vous 

donner un exemple classique qui est enseigné dans vos classes de logique, et même dans vos écoles. Je vais essayer 

de vous montrer les pièces manquantes de ce puzzle, ce qui vous échappe, et la manière dont, parfois, vous interprétez 

des événements 

 

La métaphore du crapaud 

Le propriétaire lui avait appris à sauter à son commandement. Un jour, une question fut posée : « Que se passerait-il, si 

nous enlevions les pattes du crapaud ? » Alors, ils l’ont fait. Ensuite, son maître lui dit de sauter, mais il ne fit rien. Il était 

tout simplement assis là, sans pattes. En conséquence, les journaux scientifiques du jour ont écrit : « La preuve est faite !  

Si vous enlevez les pattes d’un crapaud, il devient sourd. » [NDIT Si 1 bateau prend 10 jours pour traverser la mer, est-ce 

que 10 bateaux vont prendre seulement 1 jour ? 1 X 10 = 10 X 1, n’est-ce pas ? Huummm, huummm. Imaginons, pour 

un instant, que vous ne savez pas comment un crapaud saute, vous seriez peut-être d’accord avec les déclarations des 

journaux scientifiques de ce jour, n’est-ce pas ?  

Même si cette métaphore vous semble un peu idiote, elle illustre à quel point l’ignorance, non pas la stupidité, peut 

apporter des conclusions logiques qui ne représentent pas la réalité. 

Voyez-vous que la logique 3D est limitée, quand nous la comparons à celle de Dieu, à celle de votre divinité intérieure… 

Mais vous apprenez ? Je suis assis en un endroit où il y a des âmes "avancées". Donc, parmi les informations que je vais 

vous présenter, il y en aura qui seront déjà connues de ces âmes. Elles ont déjà compris et intégré la plus grande partie 

de cette tragédie. En ce sens, elles sont bien en avance sur moi.  

Cependant, il y en a qui ont besoin d’entendre ou de lire ces informations, afin d‘atteindre le niveau auquel les âmes 

avancées sont rendues. Ces personnes pourront prendre ce qui semble affligeant, répugnant, et transformer ces 

énergies en compassion. Ceci va aider la planète, à un point où il vous est difficile d’imaginer toute la portée de ces 

gestes.  

Il y a une énergie qui est en cours sur cette planète, et elle est différente de toutes celles qui ont existé auparavant. Vous 

savez que de grands changements se réalisent depuis quelque temps. Si vous avez été vigilants et avertis, vous l’avez 

remarqué.  

Des événements tels que celui-ci, peu importe qu’ils soient positifs ou négatifs, finissent par aboutir sur la scène 

internationale, afin que la majeure partie de l’humanité puisse en prendre conscience. Ainsi, vous pouvez voir les effets 

des énergies de la compassion. 

Puisque le hasard n’existe pas, il doit forcément y avoir une raison. En réalité, il y a une raison pour toute chose. 

Nous vous avons dit que la "nouvelle énergie" entre en profondeur dans cette planète, via la grille cristalline des anciens. 

L’énergie de celles et ceux qui vivent dans les énergies de la Convergence Harmonique ou de l’année 2012, dit toujours 

la même chose : « Regardez en vous-mêmes, et ne voyez pas ces événements comme étant "la normale du passé". 



 2011 - Kryeon 10 

Déterminez ce que vous aimez et ce que vous n’aimez pas. Ensuite, faites des choix, et surtout, "passez à l’action", dans 

la compassion ! Ne soyez pas indifférents à ces situations qui ressemblent à "la normale du passé". Faites briller votre 

lumière, faites n’importe quoi, mais agissez. 

Tout ce que vous ferez en état de compassion, apportera de l’énergie à la planète, et même aux prisonniers qui, eux 

aussi, sont aimés de Dieu. Un autre événement s’est produit en octobre, et il restera longtemps dans les mémoires. 

Trente trois mineurs ont été rescapés. Pendant quelques heures, presque toute la population de la Terre a célébré ces 

33 vies. Chers Êtres Humains, voici un exemple que vous n’avez jamais vu auparavant.  

La Terre peut générer de la compassion sans qu’il y ait des pertes de vies. Ce sont de bonnes nouvelles, des "nouvelles 

compatissantes", pour ainsi dire. C’est la force exponentielle d’une masse humaine et compatissante qui va dans la 

même direction. Le 33 se répétait souvent : 33 mineurs, 33 heures pour les sortir, la date de l’événement (numérologie, 

10/13/10 = 33), le nombre de jours qu’il a fallu pour forer les puits, 3 puits à un angle de 11° chacun, etc., etc. 

Nous avons souvent répété que le 33, en termes de la numérologie, est la signification de la compassion christique. Vous 

avez vécu l’expérience de cet événement, et je peux vous affirmer que le 33 n’est pas une erreur ou le fait du hasard. Ce 

fut une leçon ou un enseignement qui vous dit que vous pouvez générer autant d’attention et de compassion que ce fait 

notoire, en créant des choses qui sont magnifiques, au lieu de tragédies. 

C’est un nouveau paradigme pour la planète. Il y a de nouveaux axiomes qui vous parlent de ce paradigme. Le premier 

vous dit que, dorénavant, les belles choses seront mises en évidence. Par le passé, les bonnes nouvelles n’étaient pas 

diffusées sur vos réseaux internationaux. Sauf exception, elles restaient à l’état local. Je vais vous en parler dans 

quelques instants, en vous montrant la synchronicité globale. Voici un autre axiome. 

L’énergie dégagée par la compassion d’un Phare de Lumière est au moins dix fois supérieure à celle d’une personne qui 

n’est pas une ancienne âme et qui n’est pas consciente de son énergie créatrice intérieure - en termes d’aide à la 

planète. Donc, si vous voulez de l’action et de la compassion, sur la planète, faites en sorte que cela se passe où il y a 

beaucoup de Phares de Lumière. 

L’Esprit n’a pas créé cette tragédie, mais il connaissait les potentiels. Il y avait des choses qui devaient se réaliser selon la 

synchronicité, sauf que, vous ne savez pas comment un "crapaud quantique" saute. Il va peut-être vous sembler que 

c’est l’Esprit qui a tout planifié, mais ce n’est pas le cas. Permettez-moi de vous parler des lois ou règlements de Dieu, 

avant d’entrer dans le sujet de cet événement. 

Dieu porte un amour inconditionnel pour tous et chacun de vous. Il n’y a pas de numéro 1 et numéro 2. Il ne punit pas 

l’humanité. Cette ville et sa population n’ont rien fait de mal. Pourtant, il y en a qui tombent à genoux, dans un sentiment 

de culpabilité, et disent : « Pourquoi ? Avons-nous créé une telle horreur dans nos arrière-cours, pour nos enfants et nos 

citadins ?  

Pour les 6 Êtres Humains qui ne sont plus ici, que pouvons-nous dire à ce sujet ? Où nous sommes-nous trompés ? 

Pourquoi nous ? » Ce sont des questions qui sont souvent posées, n’est-ce pas ? Vous vous tordez les mains et 

cherchez une réponse. Puisque que nous connaissions les potentiels du libre-arbitre de cet Être Humain, nous n’avons 

pas eu de difficulté à comprendre ce qu’il a fait.  

Nous ne pouvons pas arrêter un Être Humain, et même si nous le pouvions, nous ne le ferions jamais, tout comme ce fut 

le cas pour ceux qui ont détourné un avion et foncé sur un édifice. Trois mille personnes sont mortes d‘une manière 

horrible, selon votre perception. En plus de causer une grande blessure à votre nation. Nous ne faisons pas d’ingérence.  

Plusieurs Êtres Humains nous ont dit, d’une voix forte, que nous aurions dû les arrêter. Voici un règlement que vous 

devez connaître. Les Êtres Humains et leur libre-arbitre vont toujours déterminer les actions de Dieu. 

Dans votre cas, puisque nous connaissions ce qui pouvait se réaliser, et grâce à la synchronicité, nous avons fait en sorte 

qu’il y ait des personnes sur les lieux, avec des caméras, afin que toute la nation développe de l‘énergie de compassion. 

Cette énergie s’accumule également dans la grille cristalline, qui ne sera jamais plus la même. 

Les 6 victimes le savaient. De notre côté du voile, nous avons vu les potentiels depuis plusieurs années, puisque la 

notion de temps est très différente. Nous voyons les potentiels des futurs Êtres Humains qui ne sont pas encore 

incarnés. Ce sont seulement des potentiels, mais ils sont dans la soupe de notre réalité quantique.  

Le voile vous fait oublier comment le crapaud saute, dans le domaine quantique, ce qui fait qu’il vous manque des 

éléments pour bien évaluer et bien saisir toute la portée de ces événements La prédestination n’existe pas, mais les 

prédispositions existent. Vous êtes peut-être prédisposés à suivre un sentier karmique. Ces 6 victimes humaines 

connaissaient ces potentiels, avant de s’incarner. Avant qu’elles ne s’incarnent, je leur ai parlé. 

Je leur ai dit : « Voyez-vous les potentiels qui sont devant votre réincarnation ? En ce moment, vous savez que vous êtes-

une partie de Dieu, une étincelle divine qui est sur le point d’oublier sa divinité intérieure en s’incarnant. Vous allez 

oublier, temporairement, toute votre puissance et toutes les connaissances de ce côté du voile.   

Voulez-vous vraiment retourner au service de cette planète, où vous serez aveuglées et limitées par la dimension 3D, là 

où vous serez placées en face des murs de l’incompréhension ? En outre, regardez les potentiels. Vous n’y serez peut-

être pas très longtemps. 
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J’ai parlé à la victime qui avait 9 ans. Je lui ai dit : « Ma chère, tu as seulement 9 ans ou un peu plus. » Savez-vous ce 

qu’elle m’a répondu ? Elle a dit : « Si cela peut aider la planète, c’est ce que je ferai ! »  

Avec toutes ces grandeurs d’âme, cherchez-vous encore à comprendre pourquoi nous vous baignons les pieds ? Il 

n’appartient pas à Dieu d’arrêter ces événements, mais nous faisons tout ce qui nous est permis, sans toucher au libre-

choix des Êtres Humains. Nous allons maintenant parler des conditions générales de l’événement 

Pourquoi Tucson ? Permettez-moi de commencer par une déclaration, afin de vous aider à comprendre. La question est 

: « Quand pourrons-nous vraiment commencer à guérir Tucson. Quand pourrons-nous dire que nous avons tourné la 

page… Que nous avons suffisamment pleuré, et que nos énergies iront plutôt vers la guérison des cœurs et de ce coin 

de Terre ? » Je vais vous le dire, mais il vous sera difficile de voir ou comprendre l‘image globale. 

Le processus de guérison est déjà en cours. Il a commencé à la même date que cette tragédie s’est réalisée, c’est-à-

dire, le 8 janvier 2011. Ce fut, pour ainsi dite, le départ officiel des bonnes nouvelles diffusées sur vos réseaux 

internationaux, ainsi que celui de la compassion mondiale. Ceci va accélérer le rythme du mouvement vers la "Paix sur 

Terre". 

Si vous voulez savoir quel est l’état d’âme actuel des 6 victimes, je vais vous le dire tout de suite. Elles sont de l’autre 

côté du voile, avec nous, et elles vous regardent. Elles disent : « Nous avons fait notre travail. Essayez de faire en sorte 

que cette opportunité ne soit pas perdue. Valorisez ce que nous avons fait. » Donc, nous passons directement dans le vif 

du sujet. 

« Pourquoi Tucson, pourquoi ici ? » Oh ! Chères divinités incarnées, regardez la synchronicité de ceci. Ceci est un 

endroit de guérison, car les autochtones l’ont aménagé de cette manière. Cet endroit est précieux, et les ancêtres 

connaissaient les potentiels qui sont ici. La pureté immaculée du sol en lui-même peut accepter cette tragédie. Elle peut 

entrer précieusement dans ces énergies, sans empêcher quoi que ce soit. 

En moins d’une semaine, vous avez rejoint la communauté internationale pour honorer quoi… La beauté des pierres 

précieuses. Ce comté est un coin d’artistes. C’est ici que de magnifiques choses prennent place. C’est la maison des 

auteurs qui ont des livres d’amour. Est-ce que ceci répond à votre question, "Pourquoi Tucson, pourquoi ici" ?  

C’est parce que cet événement ou tragédie est en train de mijoter dans la marmite de la sagesse. Les ancêtres sont ici, 

pour vérifier et valider ce que je vous dis. Vous qui êtes assis ici, en ce moment, vous faites partie de cette énergie. Il y 

en a même quelques-uns qui sont leurs propres ancêtres. 

La sagesse génère de l’énergie de compassion. Si vous êtes dans le domaine de la beauté : l’art, la musique, le son et la 

lumière, vous êtes probablement des anciennes âmes qui ont acquis de la sagesse. Cela ne veut pas dire que d’autres 

âmes n’en ont pas acquis, mais ces domaines sont un peu particuliers. Il y a beaucoup de ces âmes qui sont ici. 

Maintenant permettez-moi de vous suggérer des sujets de réflexion. 

Voici un fait intéressant. À cause de l'implication politique de quelques-unes des victimes, ceci a amené le président sur 

les lieux, et cette tragédie est devenue un fait international, au lieu d'un "simple fait local", n'est-ce pas ?. Presque toute 

la population de la planète a commencé à générer des énergies de compassion. Voyez-vous les relations de "cause-à-

effet", pour ne pas dire "la synchronicité" ? 

Nous ne pouvons et ne voulons par intervenir ou faire de l'ingérence, mais... La synchronicité qui entourait ce fait nous a 

permis de vous aider à transformer ces énergies, pour le moins perturbatrices, en énergies de compassion – sur toute la 

planète. Vous ne savez pas comment le crapaud "quantique" saute, et vous êtes encore dans la confusion. 

Revenons à l'année 1999, afin que je puisse vos montrer à quel point ceci est inhabituel. En 1999, au Colorado, deux 

jeunes hommes armés sont entrés dans une école, et ils ont commencé à tirer sur leurs camarades de classe. Il y a eu 

beaucoup plus que 6 victimes.  

Imaginez que vous êtes le parent de l’une de ces victimes. Vous envoyez votre enfant à l’école, et vous vous vous 

attendez à ce qu’il revienne à la maison. La douleur est indescriptible, et la compassion pour les parents des autres 

victimes est énorme. C’était pourtant une grande tragédie, mais il n’y a pas eu de visite présidentielle. 

En 2006, un homme très déséquilibré entre dans une école amish et tue des enfants. Il ne peut pas y avoir un 

événement plus atroce ou une plus grande dichotomie que ceci. Les amish sont déjà des personnes gentilles, 

harmonieuses et compatissantes. Selon leur perception, cette tragédie était une action purement diabolique. Cette 

communauté était atterrée, mais le président ne leur a pas rendu visite. 

Voici où je veux en venir. Il fallait un événement déclencheur, au moment approprié, pour que les bonnes nouvelles 

commencent à être diffusées sur la scène internationale. Ce que cet Être Humain a fait ici, avec son libre-choix, va 

actuellement créer une énergie de compassion qui va balayer toute la planète.  

Cette énergie ira beaucoup plus loin que n’importe laquelle des tragédies que vous pourriez lui assigner. Est-ce que cela 

vous donne une idée de ce qu’est "la logique de Dieu" ? 

Les 6 victimes qui vous ont quitté, celles que vous pleurez, reviendront toutes. En attendant leur retour, elles créent, 

grâce à une énergie qui fut générée lors de leur départ. 
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Voilà ce qu’est la logique de Dieu ! Ceci se rapporte à la "Paix sur Terre. Vous êtes en train de créer un paradigme qui va 

changer votre réalité, et la compassion est l‘un de ses principaux éléments. Alors, chers Êtres Humains, qu’allez-vous 

faire de ces circonstances et changements ? 

La semaine dernière, je vous ai parlé des potentiels de l’année 20-11. Il y en a parmi cet auditoire qui étaient là. Pour le 

besoin de la cause, je vais reprendre quelques passages de ce que j’ai dit. Cela concerne la politique. Chacun de vous, 

ici présent, pense intuitivement que pour accomplir ce que vous faites à titre d’États-Uniens, votre Congrès doit avoir au 

moins deux partis politiques. Il en a toujours été ainsi, n’est-ce pas ? Le parti rouge et le parti bleu, pour ainsi dire. 

Si je vous disais qu’un jour viendra où il n’y aura plus de partis politiques, que diriez-vous ? Vous me diriez probablement 

que c’est impossible. « Kryeon, c’est impossible. Tu n’es pas un humain, donc, tu ne sais pas comment fonctionne le 

financement des partis politiques. Il doit forcément y avoir un processus ou parti politique qui recueille des fonds 

monétaires pour ceux qui ne le peuvent pas.  

Si ce système n’existait pas, personne ne pourrait faire de la publicité, personne ne pourrait être élu. » Le pensez-vous 

vraiment ? Savez-vous que, c’est la campagne électorale sur Internet qui a fait élire votre président actuel ? Il avait 

compris la force de ce système de communication. Lorsque le peuple peut communiquer et échanger librement, où est 

le besoin des grandes campagnes de financement des partis politiques.  

Il suffit de quelques dollars ici et là, et le tour est joué. Des millions d’électeurs parlent à d’autres millions d’électeurs en 

même temps. C’est le nouveau paradigme de communication de la jeune population, et vous ne pouvez pas l‘arrêter. 

Même si vous faites des lois pour le bâillonner, vous ne réussirez pas, car c’est un système international. Le chat est sorti 

du sac. Éventuellement, ce sera le média de communication qui sera utilisé par la majorité de la population mondiale. 

Les politiciens pourront vous rejoindre dans vos maisons, peut-être même sous une forme holographique.  

Ils pourront expliquer leur programme électoral, répondre aux questions du peuple, et ainsi de suite. Ils n’auront plus 

besoin d’endosser globalement tous les projets d’un parti politique quelconque, et agir comme s’ils étaient en harmonie 

avec chacun d’eux. 

Chaque politicien sera évalué individuellement - au mérite, au lieu d’être poussé aux commandes par et sous la bannière 

d’un parti politique. Il n’y aura plus de divisions de groupe ou de parti politique, au sein de votre parlement, sénat ou 

congrès. C’est ce que j’appelle "unification".  

Pouvez-vous imaginer votre Congrès, en train de travailler dans l’unité et l’harmonie, sans aucun parti politique ? 

Compassion et unité sont les nouveaux mots-clés de la planète, et Tucson en fait partie. 

Quand vous reviendrez de notre côté du voile, vous saurez comment saute le crapaud quantique. Nous nous 

regarderons en riant, et vous me direz : « Je veux y retourner, car je souhaite terminer le travail que j’ai commencé. » 

Saviez-vous que c’est la raison pour laquelle je suis ici ? Je fais du mieux que je peux, afin de vous expliquer ces choses 

du domaine quantique - dans votre perception 3D.  

Je vous présente ces informations en tout amour, sans poser aucune condition... Peu importe que vous me croyiez ou 

non, peu importe que vous soyez d’accord ou non. Je vois Dieu en vous, je vois votre divinité intérieure, et ça me suffit. 

Et c’est ainsi. 

 

UN RÉSUMÉ 

Gaithersburg, Maryland, USA, le 2 avril 2011 
Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il y en a qui disent qu'il faut habituellement plus de temps pour qu'un Être Humain puisse entrer en contact avec l'énergie 

de l'Esprit. Nous leur disons que c'est ainsi que fonctionne la nouvelle énergie. C'est ce qui vient de se réaliser devant 

vous. 

Il y a un vieux paradigme de linéarité qui dit qu'il y a un temps pour adorer et prier, ainsi qu'un autre temps pour vous 

amuser. Cela ressemble à une compartimentation de Dieu, n'est-ce pas ? Pourquoi votre Soi-supérieur ne serait-il pas 

toujours en état de réceptivité ? Pourquoi ne serait-il pas élevé à un point où il deviendrait VOUS, en permanence ?  

Chaque mot que vous prononceriez proviendrait directement de votre divinité intérieure. Vos yeux refléteraient de la 

compassion pour cet Être Humain qui argumente avec vous, qui vous attribue toutes sortes de noms péjoratifs... Ou pour 

les Êtres Humains qui représentent des autorités que vous n'aimez pas. Aimeriez-vous être en mesure de commencer 

par les regarder avec compassion, afin de désarmer l'effet dit négatif des émotions ?  

Donc, lorsque je m'assieds sur cette chaise, avec mon partenaire, je lui demande de voir avec les yeux de sa divinité 

intérieure. C'est ce qui lui permet d'avoir de la compassion pour tous. Voilà pourquoi il peut entrer immédiatement en 

contact avec moi. 



 2011 - Kryeon 13 

Il y a une autre habitude ou tradition, nouvellement créée, qui fait que, lorsque je suis assis en ce lieu (Gaithersburg), je 

vous propose un résumé de ce qui se passe sur la planète. Donc, je vais suivre cette tradition. Même si ce sont des 

informations que nous avons déjà présentées en divers endroits de votre planète, pour la plupart, il y en aura quelques 

nouvelles, et le tout sera mis en évidence. 

Nous vous présentons ce message en tout amour, sans jugement ni blâme. Nous vous parlerons de ce qui se passe 

actuellement et vous dirons ce que sont ces choses et événements, ainsi que pourquoi ils sont là. Nous vous disons tout 

de suite que toutes ces choses se réalisent lentement, sur cette planète. Il faudra plus que des années pour en voir toute 

la portée. Il faudra des générations.  

Vous, les âmes expérimentées de cette planète, utilisez la sagesse que vous avez méritée, tout au long de vos multiples 

incarnations, ici, sur Terre, afin de mieux comprendre notre message. Comprenez qu'il doit "couler beaucoup d'eau sous 

les ponts", que le temps doit faire son œuvre, afin que les générations d'enfants de la nouvelle conscience puissent avoir 

un environnement approprié. Bref, il faudra plusieurs générations, avant que le spectacle qui est devant vous ne soit 

complété. 

Encore une fois, toutes les choses dont nous discutons aujourd'hui, vous sont données dans l'amour. Les prévisions que 

je donne seront basées sur ce qui est le plus apte à produire, car ce sont elles qui, actuellement, ont le plus fort potentiel 

de synchronicité et de conscience - sur la planète. La conscience se développe chaque jour.  

Même si nous venons de parler de quelque chose qui prendra beaucoup de temps pour se réaliser, la conscience 

change constamment. Elle change radicalement, car elle est le reflet des Êtres Humains. Elle propulse les choses dans 

des directions qui sont parfois rapides, alors qu'en d'autres occasions, elles sont lentes. Donc, ces événements 

potentiels peuvent se réaliser demain ou beaucoup plus tard. Le bateau peut effectuer des virages qui vont surprendre 

tout le monde, mais il lui faudra encore beaucoup de temps pour arriver à destination. 

Nous allons parler de nombreux sujets, mais avant de commencer, je tiens à vous dire que je "vois actuellement" toutes 

les personnes qui vont éventuellement écouter ou lire notre message, en plus de celles qui sont assises devant moi. 

Êtes-vous contents d'être ici ?  

Ressentez-vous l'énergie de cette réunion ? Une énergie qui vous motive et qui vous prépare pour un message 

magnifique, car il va vous féliciter pour le fait que vous avez accompli l'une des choses les plus difficiles que vous ayez 

jamais faite ?  

La plupart d'entre vous ont plus de 11 ans (rires de l'auditoire). Lorsque vous étiez chez vous, de notre côté du voile, et 

que vous vous êtes penchés en avant, dans le vent de la réincarnation, nous étions là. Nous vous avons dit : « Vous 

savez que l'Armageddon fait encore partie du décor des potentiels. Regardez bien ! » À ce moment-là, il n'y avait rien qui 

puisse vous garantir que vous seriez encore ici, sur la planète Terre, en l'an 2011, selon votre notion du temps. Rien. 

Vos parents et ancêtres ont vécu les affres des guerres et des conquêtes sur plusieurs continents, ainsi que les haines 

entre les peuples qui continuaient depuis belle lurette. Ces choses étaient presque devenues "normales". Il n'y avait pas 

de signes flagrants ou évidents qui pouvaient vous indiquer que cette situation allait s'améliorer. Toutefois, même avec ce 

décor plus ou moins reluisant, vous avez tout de même opté pour la réincarnation, puisqu'il y avait un potentiel, une 

possibilité, que vous puissiez vivre ce que vous vivez actuellement. 

En 1987, il y a eu une convergence harmonique qui a littéralement poussé la conscience dans un endroit inattendu... 

Puis, tout a changé. Même avant cela, les choses devaient et se préparaient à changer. Mais rien n'indiquait ou ne 

laissait espérer que, ces choses changeraient pendant le moment de votre réincarnation actuelle.  

Voyez-vous, je ne suis pas seulement en train de regarder des âmes qui ont mérité, non pas gagné à la loterie, une 

sagesse incontestable, des "anciennes âmes", selon vos termes. Je suis en train de leur dire ou de leur suggérer de faire 

un petit retour en arrière, afin qu'elles puissent réaliser à quel point elles ont été courageuses, pour ne pas dire 

"téméraires". 

 

Gaïa et les anciennes rumeurs 

Voilà où vous en êtes aujourd'hui. Parlons maintenant de Gaïa Ceci va nous amener sur le sujet des conspirations. Nous 

parlons de ces choses que la plupart des âmes expérimentées ne croient plus, mais elles ont encore une crédibilité 

quelconque pour quelques Êtres Humains qui vont lire ou écouter ce message.  

Il est dit que ces changements sont en préparation d'une horreur qui va frapper toute la planète Terre, et que ceci a été 

écrit, même prophétisé et channellé. L'on dit que la Terre va cesser de tourner pendant trois jours et qu'elle va reprendre 

ses rotations par la suite. L'on dit que les pôles vont s'inverser. D'autres disent qu'avant que ces choses ne se réalisent, 

de gigantesques OVNIS vont venir sauver, non pas toute l'humanité, mais seulement une partie de celle-ci. 

Alors, pourquoi ne pas en discuter et régler ces sujets, une fois pour toutes ? Le temps est à la responsabilité spirituelle. 

Vous pouvez croire ces choses - si vous le voulez – parce qu'elles ont peut-être été reçues par channeling et qu'elles 

vous semblaient bien, à cette époque. Regardons-les avec votre réalité d'aujourd'hui.  
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Première prophétie. Si les pôles physiques changent de place, tout le monde va mourir. Les océans vont passer 

pardessus tous les continents et la vie va cesser d'exister. La planète va devenir comme une gigantesque pierre chaude. 

Deuxième prophétie. La Terre cesse de tourner pendant trois jours. La vitesse de rotation est d'environ 1600 km/h à 

l'équateur.  

Pouvez-vous imaginer ce qui se passerait, si la Terre freinait brusquement ? Ce serait encore la fin de la vie sur Terre. 

Peu importe qu'elle recommence à tourner après trois jours, car il n'y aurait plus d'Êtres Humains sur sa surface. Qu'en 

dites-vous ? 

Si vous commencez à utiliser votre discernement spirituel ainsi que ce qui a été dit par les anciens et par les 

channellings des vingt dernières années, est-ce que ces prophéties ressemblent au futur de la Terre ? Est-ce la raison 

pour laquelle vous êtes ici, en train d'écouter ce message ou de lire ces lignes ? Est-ce l'amour de Dieu à son meilleur ? 

Pensez-vous vraiment être nés pour mourir de cette manière ? Nous vous rappelons qu'il est temps de ressentir l'amour 

de Dieu, de votre divinité intérieure.Le docteur connaît quelque chose, mais il n'en discute que rarement (Kryeon parle 

de Todd Ovokaitys qui fait partie de l'audience). Il y a aussi des astronomes qui savent quelque chose, mais ils n'en 

parlent pas. Partout où ils regardent dans l'Univers, ils voient une confluence d'énergie qui est créatrice et bienveillante.  

Les astronomes disent que c'est "de la planification intelligente". En termes de statisticien, cela signifie qu'il doit y avoir 

quelqu'un ou quelque chose qui l'a planifié de cette manière. Si j'utilisais vos expressions, je dirais que c'est tordant de 

rire ou "MDR". C'est vraiment remarquable. L'on commence à réaliser que cela va au-delà de ce qui est appelé "le 

hasard". Demandez-leur. Vérifiez par vous-mêmes. 

Le docteur a une invention quantique et partout où il la pointe, elle guérit. Est-ce vrai ou faux ? Pourquoi en serait-il ainsi 

? Même si c'est de l'énergie quantique, cela ne veut pas nécessairement dire que c'est toujours bon, n'est-ce pas ? Est-

ce que l'énergie quantique est toujours bienveillante envers le domaine physique ?  

Si c'était le cas, cela signifierait qu'il y a, à tout le moins, un "p'tit keckchose", dans l'énergie créatrice et quantique qui 

sait QUI vous ÊTES ! Il y a une intelligence innée qui est impliquée dans l'énergie physique et dans l'énergie de la 

physique, selon votre choix, mais elle a été "un peu" déviée, polarisée ou "biaisée", car elle ne fait pas vraiment - et 

encore - partie de votre compréhension "normale", sous le voile de votre 3D.  

Pensez-y. Voilà pourquoi je vous dis que ces prophéties vont finalement "frapper un mur solide". Le chat va finalement 

sortir du sac, comme vous dites. 

Oh, soit dit en passant, parlons des vaisseaux spatiaux qui vont venir vous chercher contre votre gré ! Il est temps que 

vous voyiez cette mythologie pour ce qu'elle est. Chaque culture, tout au long de l'âge, avait une sorte de plan de 

sauvetage. Des maîtres viendraient vous libérer de ces envahisseurs de l'espace, etc. Cela revient presque toujours au 

même scénario. Regardez ce qu'elle est.  

Une mythologie qui dit que vous n'êtes pas bons, que la Terre va s'écraser, et que vous devrez être sauvés. Voyez-vous 

l'idée d'ensemble ? Cette idée est encore avec vous - dans un système de croyance moderne - tout comme elle l'était 

chez les anciens. C'est une attitude totalement humaine, et elle provient de la peur. C'est pourquoi je vous dis que c'est 

une mythologie qui appartient à l'ancienne énergie. 

La vérité est que vous vous secourez vous-mêmes, chaque jour, parce que vous décidez de changer la conscience de 

cette terre et de semer les graines de la paix sur Terre, afin que votre progéniture ou descendance puisse en faire partie. 

Vous le savez n'est-ce pas, vous qui êtes assis ici, en train de lire ces lignes ou d'écouter ce message ? Il est maintenant 

temps de voir les choses pour ce qu'elles sont.  

Tous ceux d'entre vous qui participez à tous ces complots, on pleure pour vous, parce que certains d'entre vous sont de 

vieilles âmes. Oh, regardez ce que vous pourriez faire, au lieu de chercher le drame ! Il est temps d'arrêter et de tourner 

votre regard sur votre Soi-supérieur, afin d'utiliser votre compassion pour les milliers de personnes qui sont sans-abri. 

Cela aide la planète. 

Tournez vos yeux compatissants vers ceux qui ont perdu leur famille, au cours des derniers mois ! Cela aide la planète. 

La peur ne sert à rien. La compassion crée de l'énergie quantique. La peur crée les ténèbres. 

 

Les Illuminati d'aujourd'hui 

Il y a plus. Parlons de l'éléphant dans la pièce. Il y a beaucoup de Phares de Lumière qui ont encore le sentiment qu'il y a 

un groupe de puissances financières qui contrôle tout, et vous leur attribuez toutes sortes de noms. Illuminati, est le nom 

le plus utilisé, parmi ces puissances financières qui sont censées contrôler tout.  

Si vous faites partie de ceux qui pensent que les marchés financiers, les gouvernements, les élections et la monnaie, 

sont contrôlés sur Terre, nous allons regarder ces points avec une "logique spirituelle". Si cette organisation existe 

encore aujourd'hui, serait-il "logiquement spirituel" de dire qu'elle fait maintenant un travail de mauvaise qualité ? 

Comment aurait-elle acquis ce contrôle, dans la stabilité ou dans le chaos de son organisation ? 

Il y a ceux qui diront : « Oh non, non, non ! Ils font leur argent en vendant des armes. » Non, ce n'est pas le cas. Ce sont 

les Êtres Humains dits normaux qui le font. Savez-vous d'où provient la plupart de leur argent ou monnaie ? Du taux de 
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change, de l'échange monétaire, du marché boursier et mondial. Toutes ces choses qui ont besoin d'être là, dans une 

économie stable. Si cette organisation ne contrôle pas ces choses, elle s'écroule. Savez-vous comment déterminer si le 

marché boursier est contrôlé ou non ?  

S'il est stable, avec de légères fluctuations, qui font le bénéfice de ceux qui le contrôlent, comme aux temps de votre 

père et de votre grand-père, et qu'un "big crash" se réalise brusquement, il y a de fortes possibilités qu'il soit contrôlé. 

Ensuite, le marché boursier reprend très très lentement. C'est la symbolique d'un marché contrôlé. Toutefois, il finit par 

perdre son équilibre, car il ne peut plus soutenir le contrôle.  

Donc, il s'effondre. L'économie se stabilise et les investisseurs boursiers sont prudents, ni plus ni moins, avec stabilité et 

équilibre. Maintenant, avez-vous regardé la courbe du marché boursier mondial, depuis les 20 dernières années ? Avez-

vous remarqué que sa stabilité n'existe plus depuis une dizaine d'années ?  

Donc, depuis ce temps, est-ce que cela ressemble à un marché contrôlé ? Des variantes allant jusqu'à 100 points ici et 

là, au lieu de 1 à 2 points ici et là. Personne ne sait ce qui va se produire, car il n'est plus contrôlé. Utilisez votre "logique 

spirituelle" et voyez la vérité de ce qui se passe dans ce domaine. 

L'une des pires choses qui soit arrivée à ceux que vous appelez "Ies Illuminati", a été l'Union européenne, car celle-ci 

leur a enlevé le contrôle sur les taux de change des diverses monnaies de ces pays membres ! Une union semblable à 

celle-ci est sur le point de se réaliser en Amérique du Sud, avec sa génération future. Au moment où je vous parle, ce 

projet est déjà en train d'être envisagé. 

 

La nature humaine change 

Il y a un nouveau concept qui est en train de prendre racine, et il constitue un changement dans la nature humaine. Nous 

en avons déjà parlé. Combien d'entre vous ont étudié l'histoire européenne ? Est-ce que vous vous souvenez à quel 

point l'on a imposé à votre mental de se souvenir de nombreuses dates, au sujet des conquérants de divers pays, de qui 

a conquis qui, et ainsi de suite ?  

Les frontières ont constamment changé. Aussi loin que vous remontiez dans l'histoire, les Êtres Humains se sont 

séparés, réunis et conquis les uns les autres... Mais, depuis seulement 50 ans, tout s'est arrêté. 

Nous avons dit qu'une idée avait été semée, il y a 50 ans, suite à la Deuxième Guerre mondiale. Elle s'énonçait à peu 

près comme suit : « Commençons par essayer de réunir les pays européens. Ensuite, abolissons les frontières, et... 

Finalement, créons une monnaie unique pour ces pays ! »  

Si ce tour de magie se concrétise, il n'y aura plus jamais de guerre parmi ces pays unis ou États-Unis d'Europe. Les pays 

qui partagent leurs richesses et qui en tirent mutuellement un profit, ne se font jamais la guerre. Voyez-vous le résultat 

global ? C'est relativement nouveau, en termes de mise en place d'un système monétaire.  

Avez-vous remarqué que ceux que vous appelez "Illuminatis ou autres" cherchent à reprendre le contrôle de la force des 

euros, car ils valent plus que leur monnaie. Ils luttent encore pour maintenir l'équilibre et la valeur de leur monnaie.  

Oui mais... Ils n'y parviennent pas, car vous maintenez vos euros finement ajustés aux marchés mondiaux, et équilibrés, 

du fait de l'unification de vos pays. Les USA tentent de faire la même chose, avec une monnaie commune pour tous les 

États-Unis d'Amérique.  

L'Amérique du Sud envisage la même chose en ce moment. Les graines sont plantées au Brésil. Ils espèrent abolir les 

frontières en moins d'une génération (25 ans). Est-ce possible ? Peut-être ! Peut-être qu'il faudra un peu plus d'une 

génération. Alors, pourquoi le feraient-ils ? Est-ce qu'ils perdraient leur temps ? Non. C'est parce qu'ils voient l'Union 

Européenne qui a la monnaie la plus forte de toute la planète.  

Nous vous répétons une prédiction : « Un jour viendra où il y aura seulement cinq monnaies officiellement reconnues, 

sur la planète Terre. Les cinq continents vont en arriver à comprendre que l'unification crée la paix et la prospérité, alors 

que la séparation crée le chaos. Quel concept, simple et "logiquement spirituel". 

 

La météo 

Parlons de la météo. Revenons à ce que nous avons déjà dit, ici même. Le cycle d'eau actuel est un refroidissement, non 

pas un réchauffement. Vous aurez des tempêtes et des hivers plus rigoureux. La température générale va refroidir. C'est 

un cycle, non pas une chose permanente, et il en a déjà eu d'autres auparavant. Regardez les cercles de croissances 

des arbres et les carottes de glace.  

Ne permettez pas à quelques scientifiques de vous brosser un tableau qui vous mettra plein les yeux de théories qui 

cherchent à prouver qu'ils ont raison. Utilisez votre propre discernement et votre ressenti, autant avec les scientifiques 

qu'avec moi. Voyez ces choses telles qu'elles sont, selon votre vérité individuelle. Il s'agit d'un cycle récurrent qui repose 

sur quatre attributs de l'alignement de la Terre, y compris l'oscillation (la précession). Vous êtes dans ce cycle. 
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Préparez-vous. 

Les signes du début ou de la préparation de ce cycle sont déjà en action, jusqu'à la fin de l'année 2012 ou plus, et vous 

pouvez les regarder travailler. La première chose sera la fonte partielle des glaciers des pôles. C'est de cette façon que 

cela s'est déjà produit. 

Donc, une partie du poids des pôles est redistribuée sur la croûte terrestre, dans les océans de la planète, et ceci crée 

des tremblements de terre. Ceux-ci sont plus intenses à proximité des pôles. Nous vous l'avons déjà dit. Les 

tremblements de terre ayant une grande magnitude ne seront plus un mystère. En outre, le refroidissement des océans 

crée des tempêtes plus fortes. 

Que font les conspirateurs à ce sujet ? Ils s'écrient : « Vous voyez ? Nous sommes condamnés ! Regardez ce qui vient ! 

C'est le début de la fin ! » Il y a 22 ans, nous vous avons donné de l'information sur ce sujet qui fait maintenant partie de 

votre réalité. Nous vous avons parlé des conditions météorologiques.  

Nous vous avons suggéré de vous préparer, mais nous n'avions pas abordé le sujet de la nécessité du cycle de l'eau. 

Nous y avons fait allusion, mais sans entrer dans les détails, car il s'agit d'un sujet qui est très controversé. Nous savons 

que des Êtres Humains vont cesser de lire ou écouter nos messages, suite à cette information. Voici une prédiction, : « 

Les scientifiques vont en rire... Les biologistes vont se gratter la tête et rouler les yeux. » 

 

L'actualisation du cycle de vie 

Lorsque vous modifiez la température des eaux de la planète, cela change le cycle de vie de l'océan. La vie océanique 

se renouvelle. La viabilité du cycle de vie de la planète a une limite temporelle. Donc, ce cycle de vie doit être rafraîchi 

ou renouvelé, et c'est précisément ce que va faire ce cycle de l'eau.  

Dernièrement, avez-vous entendu parler d'une surpopulation de poissons en certains endroits de la planète ? Oui ? 

N'avez-vous pas trouvé bizarre que ce phénomène se soit réalisé chez le saumon du Nord, principalement en Alaska ? 

Étrange, n'est-ce pas ? L'Alaska est très près du pôle nord, là où le changement de température de l'eau se fait ressentir 

en premier.  

Eh oui ! Comme d'habitude, les experts vous diront que ce n'est pas la raison pour laquelle il y a surpopulation. Il vous 

diront plutôt que c'est à cause des frayères des rivières. Pourtant, personne n'a prévu ce phénomène, n'est-ce pas ? La 

science est rapide pour vous donner les raisons de telle ou telle chose qui se réalise, mais très lente pour prévoir ce qui 

va se passer. Elle semble toujours étonnée des événements non prévus. 

http://www.nationalgeographic.fr/galerie/lalaska-doit-choisir-lor-ou-le-saumon/794134/ 

Nous vous disons des choses que nous n'avons pas dites auparavant. Regardons – avec un œil perspicace - le 

changement actuel du cycle de vie des océans de la planète, à cause du changement de température causé par le cycle 

de l'eau.  

Les biologistes vont devoir commencer à repenser le paradigme sur la manière dont les choses fonctionnent, incluant 

les récifs, les fonds océaniques, ainsi que la survie du plancton et sa reproduction. Comprenez que ce n'est pas la 

première fois que le cycle de vie se renouvelle - sur cette planète ! N'oubliez pas qu'il faudra peut-être quelques 

générations, avant qu'il ne soit complètement renouvelé.  

Au cours de ce processus, il se peut que vous perdiez encore quelques espèces, mais c'est un phénomène tout à fait 

normal. Gaïa est lente, mais les Êtres Humains sont impatients. Vos manuels d'histoire diront peut-être qu'il fut un temps 

sur Terre, autour des années 2011, où les Êtres Humains percevaient les changements climatiques comme étant la 

cause de presque tous leurs malheurs, au lieu de voir un cycle naturel de régénération de la vie sur Terre. Maintenant, 

vous savez pourquoi il y a un cycle de l'eau. 

Alors, qu'est-ce que cela vous dit à propos de Gaïa ? Gaïa est en train d'effectuer le renouvellement du cycle de vie des 

océans qui ont vécu la surpêche. Cela vous dit que, dans les fissures de sa croûte, il y a de l'amour et de la bienveillance 

au sujet des Êtres Humains qui vivent avec elle.  

Il y a une raison pour laquelle vous êtes ici. Il y a un plan ici, ainsi qu'un Univers bienveillant et une énergie quantique qui 

a une conception intelligente. Tout est là, pour vous, Êtres Humains sacrés et précieux. 

 

La Nouvelle Conscience 

Regardez l'histoire de la planète au cours des 50 dernières années et vous verrez une guérison progressive de 

l'humanité - une réunification d'ensemble, au lieu du perpétuel déchirement qui avait lieu. Après la chute de l'Union 

soviétique, cette sorte de conscience unificatrice a commencé à germer sur la planète, à l'exception du Moyen-Orient. Il 

y a 22 ans, je vous ai dit : « Ainsi vont les Juifs, ainsi va la Terre. »  

Donc, vous savez qu'à un moment donné, dans ce que vous appelez "votre futur", il y aura un changement radical au 

Moyen-Orient, n'est-ce pas ? Vous ne pouvez plus avoir des sociétés qui enseignent à leurs enfants qu'ils doivent haïr les 
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Êtres Humains qui sont nés dans une nationalité X ou Y, et ensuite, s'attendre à ce que ceux-ci soient tolérants envers 

ces sociétés. Pourtant, ce fut la "coutume" des derniers millénaires.  

Une coutume qui était enseignée de part et d'autre, à leurs jeunes enfants... Une coutume qui disait qu'ils devaient 

apprendre à haïr l'autre peuple. Oui mais... Voilà que - soudainement - des enfants naissent de part et d'autre. Ils ne sont 

plus tellement linéaires, mais plutôt conceptuels.  

Donc, ils n'acceptent plus cette coutume "sans mot dire ni maudire". Ils ne sont plus "conventionnels". Au lieu de cela, ils 

demandent : « Pourquoi ? » Au lieu de cela, ils regardent autour et ils voient l'ombre que crée cette coutume. 

Regardons ce qui s'est passé en Egypte. Il y a un nouveau type de paradigme de la socialisation qui est en voie de 

développement sur la planète, et les jeunes le savent. Cela provient principalement des Êtres Humains âgés de 35 ans et 

moins, selon votre notion de temps linéaire. La plupart des autres, qui sont plus "physiquement" âgés, ne comprennent 

pas. Selon eux c'est du fla-fla, une perte de temps.  

Ces "autres" disent que les enfants passent beaucoup trop de temps sur Internet. Ils se demandent quelle est cette 

chose Internet qui commence par Face..... ?!?! Revenons 10 ans en arrière, et regardons ce que nous avons dit : « 

Lorsque tout le monde pourra parler à tout le monde, les conspirations ne pourront plus exister ! »  

Est-ce que vous vous en souvenez ? Peu importe que vous l'ayez lu ou que vous vous en souveniez, vous êtes 

actuellement devant cette évidence, n'est-ce pas ? 

 

Un nouveau système social 

Il y a un nouveau type de système social, une nouvelle façon de communiquer, où chacun peut parler en même temps... 

À tout le monde. Des millions d'Êtres Humains peuvent le faire, peu importe les frontières et le choc des cultures. 

Prenons exemple sut l'Égypte. Cela a confondu les personnes qui sont assises sur des sièges de puissance, pas 

tellement loin d'ici (Washington, D.C.). 

La pensée de la vieille énergie a peur, parce qu'il y a un vide. Elle voit une zone de pouvoir où il n'y a pas de chef de file 

qui soit en train d'émerger. Voyez-vous, selon cette ancienne énergie de pensée, il doit nécessairement y avoir un chef et 

une hiérarchie pour chaque zone de pouvoir. Elles se doivent d'exister, afin de pouvoir créer une révolution.  

Eh bien ! Permettez-moi de vous dire qu'il s'agit vraiment d'un système de pensée qui est maintenant devenu archaïque. 

Vous venez de voir une révolution de conscience qui s'est réalisée sans chef de file ni hiérarchie. Sans aucune personne 

qui fouettait frénétiquement les autres, afin de les convaincre de faire les choses qu'elles proclamaient.  

Cette révolution de conscience s'est réalisée comme s'il y avait eu une vague de conscience qui submergeait toute votre 

planète. Lorsque tout le monde parle à tout le monde, c'est précisément ce qui se passe. Les dictateurs le savent. Voilà 

pourquoi ils cherchent à bâillonner et/ou museler tous les nouveaux outils de communication qui sont accessibles au 

peuple. 

Allons encore plus loin, dans cette exploration. Imaginons un entretien personnel avec un Être Humain de la Syrie, de la 

Libye ou de l'Égypte. Prenons une personne "au hasard", dans la rue, et posons-lui seulement une question. 

Demandons-lui : « Que veux-tu ? » 

Permettez-moi de vous dire ce qu'elle va probablement nous répondre ? « Nous voulons Être des Maîtres chez-nous... 

Maîtres de notre propre pays. Nous voulons faire ce que NOUS choisissons pour notre nation. Nous voulons être 

"Souverains et Associés" avec les autres nations de la Terre. Nous voulons que la gloire de notre culture nous revienne, 

sans brimer celle des autres.  

Nous voulons l'abondance dans nos maisons et dans nos communautés. Nous voulons des écoles qui soient libres 

d'enseigner ce qui est approprié, sans ingérence politique, religieuse, etc. Nous voulons avoir ce qu'ont les autres 

nations. Nous voulons partager nos richesses avec les autres nations, afin que tout le monde y gagne. Nous voulons la 

sécurité pour nos enfants et petits-enfants. Nous voulons des hôpitaux. » Qu'en dites-vous ? 

Alors, pourquoi est-ce que je vous dis tout ceci ? C'est parce qu'aucune partie de leur rhétorique ou philosophie du 

cœur ne vous dira ceci : « Nous voulons également tuer les Juifs. » Ils sont aussi intelligents et pacifiques que vous, 

même s'ils ont grandi dans un environnement différent. Ils commencent à comprendre que "guerre" signifie "enfer", peu 

importe qu'elle soit sainte ou diabolique.  

Ils commencent à comprendre que la guerre cause inévitablement de la tristesse, des morts, de la destruction, des 

déchirements du cœur, de la pauvreté, de la famine, et ainsi de suite. Ils sont maintenant conscients de ces faits. Ils 

regardent la vie quotidienne des Êtres Humains de l'Europe.  

Ils regardent autour d'eux, et ils constatent que l'unification est ce qu'ils veulent pour leur descendance, pour leur 

postérité. Ils ne veulent plus la guerre ! Ils ne veulent plus la guerre ! Ils n'aiment peut-être pas les Juifs, mais ils 

commencent à comprendre que c'est un sentiment réciproque. Donc, ils savent que s'ils ne trouvent pas une manière de 

partager leurs richesses, lesdeux nations seront perdantes.  
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Chère Famille Humaine, voyez-vous que les hostilités 3D de ces états, ne sont pas ce que vous pensez ni ce que l'on 

vous dit ? Ne vous en faites pas, et ne dites pas que "c'est le début de la fin". Oh ! Il y aura des fluctuations d'énergies et 

de la peur. Il y aura même des chefs de file - du style terroristes - qui vont tenter de tirer profit de cette situation.  

L'on vous dira ceci et cela, mais... À la fin, d'ici dix ans, vous pourrez aller sur les lieux et constater que les états sont en 

paix avec Israël. L'une des choses les plus controversées que nous vous ayons dites, est celle-ci : « La Paix du Moyen-

Orient ne sera pas créée par ce que fait Israël. Elle le sera par ce que font les pays islamiques. La jeunesse de ces pays 

islamiques ne veut plus la guerre.  

Donc, si jamais "guerre il y a", les Juifs devront assumer le fait que ce sont eux qui ont déclenché la guerre. Voyez-vous 

ce que je tente d'expliquer avec la limitation de vos mots 3D ? L'élévation du niveau de conscience et la pensée 

conceptuelle ne remplacent pas un dictateur par un autre dictateur.  

L'on pourrait dire, qu'avec l'élévation du niveau de conscience et la pensée conceptuelle, c'est "le début de la fin" des 

dictateurs. Les Êtres Humains du Moyen-Orient veulent élever leurs familles de la même manière que vous, c'est-à-dire : 

dans la paix, la sécurité et la stabilité. 

 

La preuve est partout 

Que s'est-il passé au cours des 50 dernières années ? Regardons l'Amérique du Sud. Combien de dictateurs y avait-il en 

1961 ? Il en reste seulement un, actuellement, et ses "jours sont comptés, pour ainsi dire. Une économie contrôlée par 

un dictateur est vouée à la faillite, et la sienne commence à ne plus fonctionner très bien. 

Ces dictateurs tombent les uns après les autres, car ils représentent le paradigme de l'ancienne énergie et de l'ancienne 

nature humaine. Une conscience nouvelle est en train de prendre place. Regardez le tableau d'ensemble. Vous ne 

pouvez pas supprimer complètement le sentiment de peur, mais vous pouvez l'enlever du poste de commande du 

royaume de vos pensées et placer cette peur sur la banquette arrière.  

Sachez qu'il y a des changements qui peuvent prendre quelques générations avant de se réaliser. Dans votre condition 

3D, le temps de réalisation peut vous paraître très long. La conscience nouvelle vivra des victoires et des défaites, mais 

sa courbe moyenne sera ascendante. Il y aura un pays qui pourra même sembler reculer un peu, pendant un certain 

temps, mais il reprendra rapidement sa vigueur, son essor et son évolution. C'est ainsi que fonctionnent le temps et la 

conscience. 

Regardons une prédiction que nous vous avons faite. Nous avons dit que vous alliez probablement voir des graines de 

paix qui commencent à germer au Moyen-Orient. Oh ! Vous ne le verrez pas dans les nouvelles de vos médias de 

masse. Regardez plutôt dans les régions où la jeunesse est conscientisée et active. Lorsque le moment sera approprié, 

le plus gros problème viendra encore de la Palestine.  

Oui mais, peut-être que, cette fois-ci, leurs frères islamiques des pays environnants vont les inclure, au lieu de les 

exclure, tels qu'ils le font actuellement. Observez bien la compassion qui va se créer entre frères musulmans. Non pas 

une compassion de guerre, mais bien plutôt une compassion qui sera axée sur une paix et une stabilité éventuelles. 

Eh oui, je sais ! Il y en aura d'autres qui vous diront exactement le contraire. Ce sont les potentiels que nous voyons 

actuellement. Si vous regardez la situation d'un point de vue graphique, logique, théorique, rationnel, etc., nous avons 

tort, car vous voyez le drame, la souffrance et la mort. Maintenant, regardons un autre côté de la médaille.   

Que dire de ces âmes qui se sont incarnées spécialement dans le but d'offrir leurs vies 3D, afin de créer une opportunité 

pour l'établissement de la paix dans leur propre pays ? Selon notre notion du temps, c'est ce que vous avez 

"récemment" fait, ici, aux USA. Vous avez dû "trancher jusqu'à l'os", si vous me permettez cette expression qui est vôtre.  

Cela ressemble à un ancien paradigme qui dit que vous devez impliquer le "pont des épées", entre le nouveau et 

l'ancien. Bref, dans votre nature humaine, vous devez - parfois - en arriver à faire des choix, afin de mettre fin à ce qui 

était considéré comme "normal" depuis des centaines ou des milliers d'années. 

 

Le Japon 

Nous terminons notre message actuel avec le sujet du Japon. En ce moment, il y a des milliers d'âmes qui sont de notre 

côté du voile, de votre chez-vous d'origine, et elles vont très bien, En fait, elles vont même plus que "très bien", si je peux 

m'exprimer ainsi. Nous vous avons souvent parlé de ce qui se passe, lorsque vous choisissez de vous pencher en avant 

dans le vent de l'incarnation ou réincarnation.  

Vous pourriez même dire que nous n'avons pas cessé de vous "rabâcher les yeux ou les oreilles avec ce sujet". Nous 

vous avons maintes fois dit que vous saviez à quoi vous en tenir, avant de plonger de nouveau dans la réincarnation. 

Vous connaissiez les potentiels.  

Pourtant, nous vous disions que, selon votre choix, vous ne feriez peut-être pas "long feu" dans cette réincarnation 

particulière en 3D. Au fin fond de vous-mêmes, en votre âme et conscience, vous savez de quoi je parle, n'est-ce pas ? 

Même avec tous ces aléas, vous avez gracieusement offert vos services, non pas vos sacrifices. 
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Vous saviez que ce passage avec votre famille incarnée en 3D ne serait pas du tout agréable, sauf quelques exceptions. 

Alors, pourquoi faire des choix qui semblent si stupides, selon la notion actuelle de votre 3D ? Pourtant, vous étiez aussi 

intelligents que vous l'êtes maintenant. Lorsqu'une âme atteint la sagesse de ce que vous appelez "la mentalité de Dieu", 

elle comprend pleinement ce qui génère la paix et le changement d'énergie.  

Avant de vous réincarner, vous pouviez voir clairement ce que votre choix avait de fortes chances de générer, ainsi que, 

ce dont la planète avait le plus besoin. Voici, en résumé, ce que ces âmes ont dit avant de s'incarner : « Nous voulons 

faire partie de l'un des plus grands événements de compassion que la planète ait jamais connu. »   

Peu importe que ce soit causé par un tremblement de terre ou un tsunami. Toutes ces âmes qui sont revenues de notre 

côté, en ce jour mémorable, ont effectué un changement terrestre qui sera bénéfique pour tous. La même chose s'est 

réalisée, lors du tsunami. 

Chacune de ces âmes, de notre côté du voile, est en train de se préparer à revenir sur Terre. La plupart d'entre elles sont 

des âmes expérimentées sur Terre, des anciennes âmes. Si elles pouvaient communiquer avec vous, actuellement, voici 

ce qu'elles vous diraient : « Merci pour votre compassion.  

Adressez votre amour aux membres de nos familles qui sont encore sur Terre. Entrez dans leurs cœurs, afin de leur 

procurer un sentiment de paix. Dites-leur qu'ils cessent de pleurer, car nous allons très bien. Tout était approprié. » 

 

La prise de conscience de l'énergie nucléaire 

Regardons une autre facette positive de cet événement. Ces âmes vous ont montré un point important de l'énergie 

nucléaire, qui, sauf quelques exceptions, n'était pas connu de l'humanité. L'on vous disait que la sécurité des centrales 

nucléaires était au maximum, que tout avait été prévu, que vous pouviez "dormir sur vos deux oreilles", à ce sujet. 

Maintenant, vous savez que ce n'est pas le cas. Le grand public est ameuté.  

Donc, vos dirigeants vont devoir "faire face à la musique". L'énergie nucléaire sur la planète Terre est un sujet qui 

demande beaucoup de réflexions, de considérations et de questionnements. 

Il semble que - depuis plus de 20 ans - chaque fois que nous sommes assis dans ce fauteuil, nous parlons de l'énergie 

électrique. Nous vous disons que des centaines de milliers de tonnes d'énergie tire-pousse vous sont disponibles, sur 

une base régulière, en plus d'être de l'énergie qui se renouvelle "naturellement".  

Cette énergie vous est fournie en permanence par la lune. Elle peut alimenter toutes les villes de la planète, peu importe 

la quantité que vous utilisez. Elle n'a aucun impact sur l'environnement. Elle utilise intelligemment le pourvoir des marées 

des océans de la planète. Vous pouvez même aller plus loin que les plans déjà conçus par quelques ingénieurs. 

Avez-vous remarqué que les plus grandes villes de la planète sont situées sur le bord des océans, là où il est possible 

d'harnacher la puissance des marées ? L'hydroélectricité est la réponse, car elle n'est pas dangereuse. Vous l'avez 

ignorée, car elle semble plus difficile à concevoir et elle n'est pas dans un environnement contrôlé. Pourtant, vous avez 

choisi de construire des moteurs à vapeur, plus dangereux et plus complexes, sur votre planète Terre - l'énergie 

nucléaire. 

Nous avons également indiqué que vous pouviez forer en profondeur, afin d'aller chercher la chaleur de votre Terre. Elle 

est tout près de vous, sous sa surface. Gaïa vous fournira la chaleur nécessaire pour faire bouillir des fluides appropriés 

qui feront tourner vos turbines génératrices d'électricité.  

Vous n'aurez pas à creuser aussi profondément que vous l'imaginez, et ce sera sans danger. Il y a des fluides qui 

bouillent à une température inférieure à celle de l'eau. Donc, nous disons encore et encore. Peut-être que cela va vous 

montrer ce qui ne va pas avec ce que vous avez fait.  

Votre science changera "peut-être" ses attitudes, afin de créer des centrales électriques qui seront magnifiques et 

puissantes. Vos enfants et petits-enfants pourront alors en profiter pleinement. Pourquoi ne pas accepter et utiliser ce 

cadeau divin, non polluant et puissant, que vous offre gratuitement votre lune ? Croyez-vous que la lune est seulement 

un objet décoratif ? Maintenant, vous savez ! 

Cet Univers bienveillant vous a donné un corps astral qui fait bouger l'eau de vos océans, sur une base régulière et 

extraordinaire de va-et-vient. Jusqu'à maintenant, vous vous êtes contentés de vous asseoir sur le bord des océans, afin 

de contempler les marées et les vagues, au lieu de les utiliser à bon escient et sans danger. Cette énergie attend que 

vous la convertissiez en électricité non polluante et sécuritaire. Il est maintenant temps de passer à l'action. 

 

La récession 

La récession que vous vivez actuellement est le fruit de vos choix qui avaient pour but de changer vos systèmes 

bancaires. Ceux que vous appelez Illuminati ont dit à plusieurs personnes que ceci ne pourrait jamais se produire. 

Pourquoi ? Parce que leur "GROSSE MONNAIE" est intouchable par la "populace", par le peuple ou par une culture 

quelconque. Ils comptaient sur cette force. Eh bien ! Vous savez quoi ?  
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Les règles du jeu de cette "grosse monnaie intouchable" viennent de changer ! Voyez-vous que, ce que vous réalisez 

dans un pays, change l'énergie de toute la planète, car ce sont des pas de géant ? Vous essayez de réaligner l'intégrité 

de la manière dont l'argent est utilisé, imprimé et prêté. 

Il ne s'agit pas de l'idée d'un parti politique ou d'un gouvernement, même si ceux-ci avaient une opportunité de 

manifester ce changement. Cela vous donne peut-être un autre aperçu, sur ce que l'on vous a dit au sujet de votre 

système économique. Lorsque vous avez émondé ou élagué un verger, le spectacle vous semble peut-être attristant. 

Pourtant, après un certain temps, tout le verger fleurit d'une manière encore plus magnifique qu'auparavant. Alors, que 

dites-vous des apparences ? Sont-elles parfois trompeuses ? 

 

La Chine 

Je suis Kryeon. Je viens de vous parler des potentiels. Vous allez peut-être me dire : «Kryeon, un instant s'il te plaît ! 

Avant de partir, nous tenons à te dire que tu as oublié le "gros morceau". Pourquoi est-ce que personne ne nous parle de 

la Chine ? » Très bien. Je vais vous faire une autre prévision ou prédiction, selon le terme que vous préférez. La Chine 

est un sujet très intéressant, n'est-ce pas ?  

Cet ancien pays se retrouve soudainement dans une position très étrange. Vous avez une expression qui dit "assis entre 

deux chaises". Ce pays détient la dette principale des États-Unis. Vous pourriez me dire que ce n'est pas de bon augure 

et que ça ne fonctionnera pas. Permettez-moi de vous dire ce que nous voyons, de notre côté du voile. 

La synchronicité vient de frapper. La Chine est en train de réaliser que, si elle veut être remboursée, elle va devoir 

s'ouvrir et collaborer avec les valeurs occidentales, afin de les aider à créer l'abondance. Voici notre prédiction. La Chine 

va bientôt libérer ou se détacher de la Corée du Nord.  

Cette alliance va se dissoudre, s'éteindre ou devenir obsolète. Il y aura des bouleversements politiques en Chine. Ce ne 

sera pas un coup d'état ni une révolution. À l'intérieur des cercles fermés de ce que vous appelez "la politique de la 

Chine", il y aura une réévaluation des objectifs et de la politique monétaire. 

Finalement, vous pourrez voir une rupture avec la Corée du Nord. Ceci va causer la chute d'un autre dictateur et 

l'unification avec le Sud. Jusqu'à maintenant, que dites-vous de notre prédiction ? 

En ce moment, je regarde les âmes expérimentées et courageuses, celles qui sont assises en face de moi, sur cette 

planète. Il fut un temps où vous n'auriez jamais pensé que vous pourriez en arriver jusqu'à l'an 2011, sans passer par une 

sorte d'Armageddon. À cause du travail que vous avez accompli sur cette planète, vous n'êtes pas seulement ici en l'an 

2011...  

Car il y a plus. Vous êtes en route vers le grand changement que vous avez mérité et qui est devant vous. OH ! Ce n'est 

pas encore "dans la poche", pour ainsi dire. Il y a aussi des défis qui sont devant vous, mais tout cela fait partie des 

graines de paix que vous semez.  

Ce n'est pas une sinécure ni du tout cuit. Il doit couler beaucoup d'eau sous les ponts, avant que vous puissiez voir et 

comprendre que la direction est, ce que vous appelez "positive". 

Actuellement, vos futurs petits-enfants se tournent vers vous. Vous savez, ces âmes qui ne sont pas encore incarnées, 

celles qui deviendront votre progéniture, selon votre notion de temps linéaire. Celles qui sont actuellement de notre côté 

du voile.  

Elles vous regardent aller et elles vous encouragent à poursuivre votre travail innovateur. Elles vous disent : « Tenez bon ! 

Grâce à votre persévérance nous pourrons mettre en place ce que vous avez préparé. Quand nous serons là, cette 

planète sera effectivement un endroit de paix. 

 

Conclusion 

Alors, pour conclure, comprenez-vous ce que vous voyez ? Vous voyez une conception intelligente, de l'énergie 

quantique et une conscience élevée. Vous êtes témoins des changements dans la nature de l'Être Humain. Vous voyez 

des pays qui commencent à partager leurs richesses naturelles, au lieu de se séparer. Vous voyez beaucoup d'Êtres 

Humains qui ne veulent plus apprendre à haïr ou faire la guerre.  

Ils veulent la paix, des écoles pour leurs enfants, des rues sécuritaires. Ils veulent également pouvoir être entendus et 

pris en considération par leurs gouvernements. Nous avions parlé de ces potentiels qui avaient de fortes probabilités de 

réalisation. Je demande à mon partenaire de continuer à enseigner ces choses, pendant un certain temps, lors de ses 

conférences, car ces informations ne seront pas publiées immédiatement par vos médias de masse. 

Donnez de l'énergie à ceux qui en ont grand besoin. Aidez-les à passer à travers ces choses sans trop souffrir. C'est ce 

que font les âmes expérimentées sur cette planète. Utilisez le moteur de votre compassion d'Être Humain. Changez cet 

ancien paradigme de lutte et accélérez les différences qui peuvent se réaliser sans conflits ni guerre ni perte de vie 

incarnée. Soyez au bon endroit et au bon moment.  
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Déterminez la place où votre compassion est requise, sur cette Terre bien-aimée. Vous êtes des anciennes âmes qui 

représentez l'énergie de compassion. C'est le cœur de l'amour inconditionnel. C'est le carburant de Dieu, et ceci va 

planter les graines de paix sur Terre. Vous n'avez jamais été aussi près de cet objectif. 

Enfin, essayez d'ignorer les choses ou événements qui vous semblent négatifs. N'oubliez pas que nous avons dit qu'il y 

aura des événements qui ne se réaliseront pas aussi bien que vous le pensiez ou l'espériez, car il faut parfois du temps 

et des présumés échecs, afin de bien comprendre et intégrer ces situations. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE FACTEUR QUANTIQUE - LA PHYSIQUE AVEC UNE ATTITUDE 
Edmonton, Alberta, Canada, le 10 avril 2011 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

C'est mon partenaire qui va déterminer ce qui sera développé au cours de ce channeling, car je lui ai présenté le même 

message, hier au soir, afin qu'il comprenne ces choses et qu'il ne soit pas en état de surprise, en ce moment. Donc, sa 

compréhension et sa sagesse seront plus grandes, envers les choses que nous allons présenter, et il y aura quelques 

nouveautés. 

Nous commençons par vous parler en détail d'une prémisse. Cela vous semblera peut-être incroyable. Cette prémisse 

se rapporte à la physique, mais elle vous concerne. Elle a un rapport avec l'énergie dans laquelle vous baignez 

actuellement. Il y a quelques instants, quand nous avons ouvert cette porte, nous avons demandé : «Est-ce que, selon 

vous, l'homme assis devant vous est en train de "faire semblant" ? » 

(Kryeon parle de Lee) Nous l'avons fait dans le but de capter votre attention, afin que vous soyez plus alertes et que vous 

reconnaissiez la vérité que vous indiquent vos ressentis et votre discernement, car ce message va toucher le cœur d'une 

réalité de base.  

Nous vous présentons ce que vos scientifiques vont éventuellement voir. Il y en a quelques-uns qui commencent à le 

voir. Ils ne comprennent pas encore toute sa signification, son mode de fonctionnement et sa raison d'être. Cependant, 

ils ne peuvent nier qu'il est là. Afin de ne pas trop "mélanger les cartes", nous allons procéder par étapes. 

 

Une vue d'ensemble 

Voici le principe : « En ouvrant la porte au domaine quantique - dans votre science – vous allez découvrir une nouvelle 

sorte de physique qui est toujours bienveillante, dans ses attributs. » C'est-à-dire que... Vous êtes sur le point d'ouvrir 

une porte sur une chose qui n'est pas linéaire, ni une distorsion ni déformée. La bienveillance pure et simple ne connaît 

pas ces limitations.  

Est-il possible qu'une énergie de la physique actuelle soit, à la fois, bienveillante et biaisée ? C'est un non-sens, puisque 

la physique doit se baser sur un système de lois et de règles, d'un rapport de cause à effet, etc., au lieu d'un système où 

une conscience quelconque peut entrer en jeu. 

Donc, le puzzle qui est devant vous a plusieurs replis, sinuosités ou ondulations. Toutefois, vous devez admettre qu'il est 

possible que le monde quantique ait un attribut additionnel qui est au-delà d'un simple "système de lois rationnelles". 

Est-ce qu'un "système interdimensionnel, universel et galactique" peut être biaisé, déformé ou dénaturé ?  

Notre message vous semblera peut-être du style scientifique, mais ce n'est pas notre intention. Nous voulons plutôt vous 

montrer le fait que ceci se rapporte à " votre énergie créatrice", celle que vous expérimentez en ce moment, chers Êtres 

Humains. 

 

Définition quantique 

Il vous est difficile de savoir quand, comment et par où commencer. Il nous est également difficile de vous expliquer ces 

choses, afin que vous puissiez avoir une vue ou une idée globale de ces choses... Afin que votre compréhension soit 

consciente de ces sujets. Alors, commençons par ceci.  

Actuellement, votre science croit que la physique quantique se rapporte uniquement à la manière dont les petites 

particules réagissent les unes envers les autres. Donc, selon elle, cette physique quantique se rapporte uniquement à 

l'infiniment petit : particules de lumière, molécules d'ADN, et autres, faisant partie de la théorie des particules.  
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Toujours selon votre science, elles sont trop infimes, puisqu'elle doit utiliser le microscope électronique pour les voir. 

C'est ce que vous appelez "la mécanique quantique", et vous pouvez seulement la voir dans "l'infiniment petit". Cela 

représente déjà un puzzle, alors que nous venons tout juste de commencer.  

Saviez-vous que la lumière et la matière passent régulièrement de l'état de vagues ou ondes, à l'état de particules ? 

Saviez-vous que la lumière passe à l'état de particule, lorsqu'elle est observée par un Être Humain ? Maintenant, 

comment un système mathématique pourrait-il savoir, ressentir ou percevoir qu'il est observé ?  

Vous savez déjà que l'énergie quantique pourrait bien être très différente de tout ce que vous pensiez. Se pourrait-il que 

cette énergie ne fasse pas partie de la physique ? Se pourrait-il que cette énergie quantique soit "l'empreinte digitale du 

créateur" ? Pourrait-elle être physique et avoir une conscience ? Alors, est-ce trop étrange, bizarre et époustouflant ? 

 

L'énorme énergie quantique de la Galaxie 

Je vais vous donner des informations qui vous donneront quelque chose à penser. L'énergie quantique que vous voyez 

dans l'infiniment petit existe aussi dans l'infiniment grand. Nous allons même jusqu'à vous dire que la physique est 

actuellement différente dans certaines parties de l'Univers, car elle dépend de ce qui est au centre de chaque galaxie.  

Commençons avec cette prémisse : « La physique n'est pas une norme standard qui s'applique aux lois de chaque 

Univers, car elle varie en fonction du "timbre quantique" de l'énergie créatrice de chaque Univers. Ces lois peuvent être 

très ressemblantes, mais il y en a qui sont un peu différentes.  

Si vous pouviez voir ces différences, vous vous demanderiez pourquoi, même si je viens de vous dire que cela dépend 

de ce qui est au centre. » 

Puisque votre physique est principalement en 3D, vous avez des difficultés avec la façon dont les choses fonctionnent 

vraiment. Avec la physique quantique, vous avez un indice multi-universel qui vous permet de voir qu'il y a des lois de 

masse et de gravité qui sont déterminées par ce qui se passe au centre de chaque galaxie.  

L'énergie de création est au milieu. Cette énergie de va-et-vient, de tire et pousse, que nous avons appelé "énergies-

jumelles", est au centre de chaque galaxie. Dans votre 3D, vous la voyez comme étant singulière, ce qui, en passant, est 

impossible. La réalité est, qu'il s'agit d'un évènement double. Votre science ne l'a pas encore constaté.  

Donc, lorsqu'elle l'aura constaté et annoncé, vous vous souviendrez que vous aviez lu cette information ici – dans notre 

message actuel. Ceci va apporter de la crédibilité à tout ce que je vais vous dire à ce sujet. Petites questions de rien du 

tout, huummm, huummm. Comment se fait-il que toutes choses viennent en paires, selon votre physique ?  

Comment se fait-il que, selon les lois de votre physique actuelle, vous créez une singularité au centre de la galaxie ? Est-

ce qu'un Être Humain a déjà pensé que cela pourrait être une autre paire ? 

Commençons par poser quelques petites questions à un astronome. « Cher Astronome, crois-tu en Dieu ? » Il va 

probablement réfléchir pendant un moment et il dira peut-être : « Je ne suis pas celui qui peut vous donner une 

définition de Dieu. Cela ne fait pas partie du domaine de ma science.  

Je crois peut-être en Dieu, mais ce n'est pas ce que j'étudie, puisque je procède selon des méthodes scientifiques. » 

Posons-lui une autre question : « Très bien, que vois-tu d'intéressant au sujet de notre galaxie ? » Il sera peut-être un peu 

plus enthousiaste et passionné. 

Imaginons sa réponse : « Très bien, je vais vous dire ce à quoi nous portons tous un intérêt. Nous avons découvert 

quelque chose que nous ne comprenions pas. Il y a des principes de la physique, au sujet des vastitudes, qui ne 

s'appliquent pas à l'orbite mécanique, tel que nous l'avons appris et tel que défini par Euclide. Il y a un phénomène 

étrange dans la galaxie. Il semble qu'elle bouge comme une plaque.  

Comme si les étoiles étaient collées sur elle. Tout tourne en même temps. Il doit y avoir une sorte d'énergie qui crée 

cette spécialité ou ce phénomène. La mécanique orbitale que nous connaissons se rapporte à la gravité et à la masse 

des objets qui tournent autour du pivot, comme notre soleil, et ceci crée des orbites qui sont toutes différentes.  

Tous les objets qui tournent autour d'un centre de gravitation ont une orbite qui est basée sur la masse et la vitesse. C'est 

pourquoi les planètes ont toutes des orbites différentes. Ce sont les lois de notre physique actuelle.  

C'est ce que fait notre système solaire, mais ce n'est pas le cas avec la galaxie. Les galaxies ont quelque chose au 

centre qui doit être basé sur la gravité. Pourtant, le mouvement ressemble à une masse qui serait "coulée dans le béton", 

puisque tout tourne en même temps. Il y a une sorte d'unité d'attraction ou de gravitation que nous ne comprenons pas. 

» 

 

Une conception incroyable - Contre toute attente 

Ce n'est pas tout. Les réponses vous diront quelque chose que vous aurez de la difficulté à croire ou qui vous étonnera. 

Tout cela serait peut-être dû au facteur "hasard". Donc, notre message portera ce titre ; Le facteur quantique. Il y a 

quelque chose qui se passe, tout autour de vous, mais vous ne l'attendiez pas.  
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Dans votre réalité 3D, sur Terre, tous les événements qui ne sont pas "normaux ou habituels" sont étiquetés comme étant 

l'effet du hasard. Si vous lanciez des dés des milliers de fois, en tenant des statistiques précises, vous verriez que le 

"hasard" ne fonctionne pas à 100% au hasard. Vous diriez que les choses fonctionnent ainsi. Donc, vous diriez que l'effet 

du hasard est une chose dite normale et habituelle... Et vous auriez raison. 

Revenons à notre astronome et écoutons ce qu'il a à nous dire : « Partout où nous regardons et examinons ce que vous 

appelleriez "l'énergie créatrice de l'Univers", nous sommes devant un phénomène qui est incroyable, car il est 

"mathématiquement et logiquement" improbable, voire même, impossible. C'est comme si nous lancions les dés un 

millier de fois, et que le six sortait mille fois sur mille.  

C'est bien au-delà de l'effet du hasard, même si ce dernier peut avoir une constance quelconque. Cela prouve qu'il y a 

un plan ou un prototype intelligent. » J'utilise le terme "plan ou prototype bienveillant", au lieu de "plan ou un prototype 

intelligent". Je ne parle pas d'une personne ou d'une chose métaphysique.  

En outre, je vous dis que l'énergie qui maintient, conjointement et solidairement, vos systèmes solaires et votre galaxie - 

plus de cent milliards d'étoiles ou soleils, est comme une main géante et quantique. Ce que vous pourriez appeler "la 

main de Dieu". Une main quantique et bienveillante. Non pas une main qui juge et punit... Non pas une main qui vous 

chasse du Paradis Terrestre. 

Comment est-ce possible ? C'est seulement le premier exemple de ceux que nous allons vous présenter au cours de ce 

message. Il fait partie du facteur quantique, de l'empreinte créatrice et particulière de l'Univers. Il a un préjugé favorable, 

un petit penchant pour : l'amour, la vie et la bienveillance. Comment se fait-il que vous soyez ici, sur cette Terre qui ne 

devrait pas exister, puisque la seule chose qui lui permet d'exister est la "conception intelligente" ? 

Combien de temps a-t-il fallu pour que la science en arrive à réaliser ce fait ? Selon la perception de la science, il s'agit 

plutôt d'un puzzle, non pas d'une déclaration divine. Cette observation ne peut pas entrer dans le domaine des 

probabilités statistiques. Donc, par principe d'élimination, il reste seulement la possibilité que ce soit une planification 

quelconque - une bienveillance qui proviendrait de quelque chose qui pourrait être appelé "énergie créatrice de 

l'Univers".  

Pensez à cela. Qu'est-ce que cela signifie pour vous ? S'il y a une bienveillance globale dans la création des Univers, une 

création qui permet à la vie d'exister, une création qui permet à cette terre d'exister, il doit forcément y avoir d'autres 

terres qui existent, peu importe le nom qui leur est attribué. Il y a de la vie partout !  

Nous vous l'avons dit à maintes reprises. Cependant, nous sommes assis sur une terre qui est très spéciale, car c'est la 

seule planète où le libre choix existe - dans cet Univers. Il y en a une dans chaque Univers et il y en a eu d'autres - 

auparavant.  

Il y a aussi des planètes qui ont obtenu le "diplôme du libre choix", pour ainsi dire. Elles fournissent les semences de la 

vie sur d'autres planètes, qui deviennent alors de nouvelles planètes du libre choix divin. Vous voilà donc, ici, dans 

l'énergie créative. Votre énergie créative a la sagesse des âges. C'est la sagesse des âges de votre galaxie, non pas 

seulement celle de votre terre. 

D'autres avant vous, au cours des milliards d'années que cette galaxie a existé, ont participé à d'autres tests de 

conscience. Ils ont obtenu des diplômes qui leur ont ouvert de nouveaux niveaux de bienveillance, afin qu'ils puissent 

transmettre cette sagesse à une autre planète.  

C'est un événement de longue durée, et vous finirez par faire la même chose. C'est ainsi que vous ensemencez la 

galaxie avec vos propres semences de sagesse, en plus de celles des autres qui ont passé avant vous. Ce sont les 

semences des intentions pures et de l'intelligence divine. 

Pendant que vous passez dans cette bienveillance, ceci façonne les futurs Univers, ainsi que leur manière de 

fonctionner. Donc, la planification et les prototypes seront certainement réalisés avec intelligence et sagesse.  

Selon la notion du temps linéaire, il a fallu une éternité - si vous me permettez cette expression - pour en arriver au point 

où la physique puisse avoir la capacité de prouver qu'il y a conception intelligente des Univers, pour ne pas dire "une 

intelligence divine". Je dirais plutôt "une attitude de bienveillance".  

Est-ce que vous percevez l'image globale de ce que je tente d'exprimer, avec la limitation des mots 3D ? 

 

La seule énergie durable, stable et quantique, sur la planète 

Regardons une expérience qui date de plus de 10 ans, en Écosse. Il y avait un physicien et un médecin. Le médecin est 

le Dr Todd Ovokaitys, un collègue de mon partenaire. N'est-ce pas une coïncidence étrange ou un drôle de hasard, de 

voir que ces deux hommes se soient rencontrés au cours de leurs incarnations actuelles (sourire de Kryeon) ?  

Le physicien et le médecin ont été les premiers à codévelopper un événement quantique, durable, cohérent, contrôlable 

et reproductible. Ils ont créé une énergie quantique durable, qui peut être reproduite et utilisée à volonté. Ils l'ont fait en 

opposant des énergies laser et déphasées, à travers ce que nous appellerions "un arrangement quantique de lentilles 

holographiques".  
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Il s'est produit un changement du temps réel. Cette "soupe cohérente et quantique", bien que très petite, est contrôlable. 

Elle peut être recréée, manipulée et livrée à volonté. Ils ne sont pas les premiers Êtres Humains qui ont réussi à créer de 

l'énergie quantique sur votre planète.  

Cependant, ils sont les premiers qui ont réussi à le faire avec une formule précise, ce qui fait que cette expérience peut 

être répétée autant de fois que vous le souhaitez. Le premier Être Humain qui a réussi à le faire était Nikola Tesla. Hélas, 

il ne pouvait pas déterminer la formule précise pour ce faire, car il n'avait pas le support informatique que vous avez 

actuellement.  

Pourtant, avec toutes ses multiples expériences sur le magnétisme, il avait parfois vu la preuve de cette énergie 

quantique, mais il faisait tellement de "soupes différentes" qu'il ne se souvenait plus des sortes et de la quantité des 

ingrédients qu'il avait placés dans cette soupe. 

Suite à cette expérience d'il y a 10 ans, ce médecin et ce physicien ont mis le facteur quantique en évidence, car ils ont 

appliqué leur découverte à la biologie. Chaque fois qu'ils ont imprégné cette énergie dans un test ou une expérience 

biologique, ils ont obtenu une guérison !  

Pensez-y. Selon vous, est-il possible - sur cette planète - que vous en arriviez à développer une sorte d'énergie qui, 

lorsque vous la dirigez vers quelqu'un, il guérisse ? Quelles sont les chances que cela se réalise ? C'est comme lancer 

mille fois les dés et toujours avoir des 6. Commencez-vous à percevoir l'image globale, le plan d'ensemble ? 

Lorsque cette énergie quantique pourra être reproduite dans d'autres laboratoires, il y en aura qui vont chercher à en 

faire une arme (il en est toujours ainsi). Je peux vous affirmer que ce sera la première énergie spécifique dont il ne sera 

pas possible d'en faire une arme. Peut-on dénaturer une énergie et en faire une arme ?  

Cependant, dans le cas de l'énergie quantique, c'est impossible, puisqu'elle a une attitude de bienveillance, sans 

compter le fait que votre science physique et vos astronomes commencent à penser qu'elle est "peut-être" intelligente. 

Alors, que dites-vous de tout ceci ? Cela devrait vous faire voir qu'il y a quelque chose qui se passe dans les "hautes 

sphères de la physique". Quelque chose qui va bien au-delà des règles, lois et attributs de la matière. 

Avec le temps, le facteur quantique sera éventuellement découvert, sur cette planète. Lorsque ce sera chose faite, il sera 

très controversé, puisqu'il ira à l'encontre de la logique 3D et de la façon dont les choses fonctionnent, selon la méthode 

scientifique. La réalisation de cette œuvre a été difficile. Les âmes expérimentées qui sont en face de moi, ou en train de 

lire ces lignes, se sont dévouées, pour que l'humanité puisse enfin constater la présence de cette énergie incroyable.  

Elles ont pataugé pendant de multiples réincarnations, afin de réaliser cette bénédiction bien méritée. Si, en tant que 

scientifique, vos recherches et expériences vous donnaient l'impression qu'il y a une sorte de chose, une force ou une 

énergie qui semble "penser par elle-même", que feriez-vous ?  

Si, le magnétisme, la gravité et la lumière, pouvaient être harmonisés d'une manière quelconque, afin que cet 

agencement puisse créer des guérisons, sans jamais devenir une énergie destructive, que feriez-vous ?  

Ce phénomène va provoquer la redéfinition d'une partie des forces fondamentales de l'Univers. La planification 

intelligente est seulement le premier phénomène de cette force ou de cette énergie intelligente. Pourtant, même 

aujourd'hui, les astronomes et physiciens pensent encore qu'il s'agit d'une anomalie. 

Cette dite "anomalie" sera la prochaine grande découverte sur votre planète. Elle vous était inaccessible parce qu'il fallait 

que le niveau de conscience soit plus élevé, afin que la compréhension 3D puisse réaliser sa présence. Lorsqu'une 

planète atteint le niveau de conscience où elle peut découvrir l'énergie quantique, elle est en mesure de l'utiliser.  

Si vous alliez sur l'une de ces planètes, vous sauriez que vous pouvez rencontrer des entités qui ont un haut niveau de 

conscience. Pourquoi nous aurions-vous parlé de tout ceci, avant que des entités incarnées - sur votre planète - aient 

atteint ce niveau de conscience ? Ç'aurait été une perte de temps, en plus de, peut-être, créer des frustrations. 

Sachez que le facteur quantique contient le secret des voyages interplanétaires, car ceux-ci ont de multiples 

enchevêtrements, des états qui semblent inextricables. Il y a de nouvelles manières d'agir, qui sont fonctionnelles, mais 

vous n'y aviez jamais pensé auparavant, car votre niveau de conscience n'était pas assez élevé. Vous pouvez désormais 

jeter vos "navettes spatiales". Vous êtes sur le point de franchir un grand pas - dans ce domaine. 

 

L'ADN est une force quantique 

Passons maintenant à l'infiniment petit. Il y a plus de 10 ans, Vladimir Poponin, un scientifique russe, a utilisé la lumière, 

lors d'une expérience sur une molécule d'ADN. Grâce à cette expérience ou test de laboratoire, il a découvert un champ 

multidimensionnel, autour de la molécule d'ADN. La lumière s'est modelée par elle-même, dans une équation 

mathématique (onde sinusoïdale), en présence de l'ADN.  

Il a découvert que l'ADN avait un champ quantique. En outre, ce champ quantique était en quelque sorte, rempli 

d'informations. Si l'ADN n'avait pas été présent, comment le modèle du champ lumineux aurait-il pu se transformer en 

une onde sinusoïdale ? N'oubliez pas que ces informations proviennent d'un biologiste quantique, non pas de Kryeon.  
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Pourtant, nombreux sont ceux qui doutent que cette expérience se soit déjà réalisée, car elle montre quelque chose 

qu'aucun Être Humain n'avait pensé ou espéré. Il y en a d'autres qui ne veulent tout simplement rien savoir du fait que ce 

vrai biologiste quantique ait réalisé une telle expérience !  

Ils ont choisi de reléguer toutes ces informations aux oubliettes du Nouvel-Âge, au lieu de la science. Il est toujours 

intéressant de constater ce que les Êtres Humains font avec la science, n'est-ce pas ? Si ça ne cadre pas avec le modèle 

3D de leur réalité, alors ils nient son existence. 

Lorsque le génome humain a été complètement transcrit, chaque particule chimique a été vue ou identifiée. Les chiffres 

sont mirobolants, car, dans une molécule, trop petite pour être vue sans un microscope électronique, il y a plus de 3 

milliards de particules chimiques !  

La double hélice est plus complexe que vous ne le pensez. Cette molécule est assez petite pour être qualifiée comme 

faisant partie de l'état quantique, et Vladimir Poponin a montré qu'il avait fait un champ autour d'elle, même s'il y avait 

une seule petite molécule d'ADN. 

Ceux qui ont créé le Projet Génome Humain ont voulu savoir comment les 3 milliards de particules chimiques de l'ADN 

créent plus de 26 000 gènes dans le corps humain. Sachez qu'il y a plus de gènes que cela, mais j'utilise les chiffres des 

scientifiques au lieu des miens. C'est ce qui les intéressait.  

Ils n'ont pas vu l'état quantique de l'ADN, même si, dans la science relative à l'ADN, la logique crie de toutes parts qu'elle 

se doit d'être quantique. Ce n'est pas ce qu'ils cherchaient. Au lieu de cela, ils ont compté les particules chimiques et 

cherché des codes. Ils les ont trouvés, dans un arrangement très bizarre.  

Ils ont découvert que dans les 3 milliards de particules chimiques de la double hélice d'ADN, tous les gènes étaient 

créés dans les parties des protéines codées de l'ADN. Trois et demi pour cent de l'ADN créait tous les gènes. Plus de 90 

% de la composition chimique de l'ADN semblait être aléatoire. Il semblait complètement inutile, selon ce qu'ils pouvaient 

voir ou comprendre. Même à ce jour, la science ne voit pas ce qui est évident ; c'est-à-dire que le 90 % est quantique et 

le 3,5 % est linéaire. 

Aujourd'hui, vos physiciens quantiques ont souvent affaire à dix dimensions, plus le temps (11 dimensions), dans le 

genre le plus populaire de la physique multidimensionnelle ; la 

théorie des cordes. Si vous leur demandez à quoi ça ressemble, les réponses contiendront des mots tels que : chaos, 

arrangement aléatoire, etc.  

C'est ainsi que fonctionnent les champs quantiques. Ils sont pleins de potentiels, au lieu d'être "pleins de lois et règles 

absolues". En outre, ils varient selon une foule de facteurs... Incluant celui de la conscience des Êtres Humains. Un jour 

viendra où l'on réalisera qu'il y a une forte possibilité que l'ADN soit dans un état quantique, même si c'est une molécule 

biologique. 

Ceci va aller à l'encontre de la loi de "volume ou taille", dans l'état quantique. L'ADN est majoritairement quantique, et il a 

également un effet sur le spin (rotation) des atomes qui entrent dans son champ. Ensuite, la prochaine question sera : « 

Quelles sont les informations contenues dans le 90 % d'ADN qui est quantique ? » 

Nous arrivons maintenant à la vérité de base, n'est-ce pas ? Alors, je vais vous la dire. La partie quantique du 90 % de 

l'ADN est deux choses à la fois. Elle est pleine d'informations ésotériques et intemporelles. C'est le modèle original et 

quantique de tout ce que vous avez été et de tout ce que vous êtes, depuis votre première incarnation sur cette planète. 

Votre ADN individuel contient des séries d'instructions utiles à votre incarnation actuelle, puisque chaque incarnation 

individuelle a été enregistrée dans votre propre cristal des Archives akashiques. L'on pourrait dire que c'est la semence 

de l'empreinte créatrice et bienveillante de toute la Création elle-même.  

Tous vos talents sont là : expériences de vie, connaissances, sagesse, etc., même si ces choses ne sont pas visibles ou 

actives dans votre incarnation actuelle. Toutes les prédispositions à X, Y ou Z sont enregistrées là. Bref, les instructions 

de chaque cellule-souche sont là. 

Vous êtes-vous déjà demandé à quel endroit les cellules souche obtenaient l'information nécessaire à la "fabrication d'un 

corps humain" ? Cette information provient du 90 % de l'ADN qui est quantique. Pourquoi est-ce qu'un ADN quantique 

individuel crée-t-il un corps physique plus faible ou plus fort que les autres ?  

Pourquoi est-ce qu'il y a des prédispositions pour certaines maladies, dès la naissance ou un peu plus tard ? Je vais 

maintenant vous donner des informations à ce sujet. Ainsi, vous serez en mesure de comprendre ce qui suivra. Ce sera 

peut-être l'attribut le plus important de l'information biologique que nous ayons jamais présentée. 

 

L'ADN est une molécule dynamique 

L'humanité est coincée dans la partie 3D de sa pensée biologique. Dans votre vie en 3D, vous ne comptez que sur la 

partie chimique de votre ADN. Vous agissez comme si ce 3,5 % qui produit les gènes est tout ce qu'il y a. Vous croyez 

que c'est un protocole physique qui est "vous" et qui est inchangeable. Vous ne voyez pas la raison d'être de sa 

conception.  
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Il est et il a toujours été dynamique. Il n'est pas "coulé dans le béton", mais il va se répéter sans cesse, jusqu'à ce qu'une 

autre influence quantique le fasse changer. Donc, vous vivez avec ces 3,5 % comme si c'était tout ce qu'il y a, tout ce 

que vous avez, puisque, selon les apparences parfois trompeuses, c'est la seule chose qui est venue avec votre corps 

physique. En outre, cette "chose", ce 3,5 % semble tout contrôler, car vous ne lui avez jamais parlé. 

Beaucoup d'entre vous arrivent avec des prédispositions basées sur le karma. Ceci provient de ce que vous appelez 

"vos anciennes vies ou vos vies antérieures". Vous n'arrivez pas dans un état immaculé. Vous arrivez avec des 

prédispositions ; des peurs, des phobies et ainsi de suite.  

Quelques-unes sont positives, pour ainsi dire. Vous êtes peut-être un petit prodige âgé de 8 ans qui peut peindre comme 

un maître, mais la réalité est que, vous avez probablement passé 30 ans dans une vie antérieure à donner des coups de 

pinceau. La même chose s'applique à ce que vous appelez "des dons de naissance". Rien ne se gagne à la loterie, mais 

tout se mérite.  

La réponse est que, tout cela est contenu dans l'ensemble des instructions dynamiques et quantiques de votre ADN... 

Cette partie de vous. Celle à qui vous ne parlez jamais, puisque vous ne savez même pas qu'elle est là. Avez-vous une 

meilleure explication, au sujet de ces phénomènes ? Alors, que dites-vous de tout ce qui se trouve dans votre propre 

ADN ? La division cellulaire est-elle un processus statique ? 

Laissez-moi vous emmener dans le processus de division cellulaire. Nous avons dit cela auparavant, mais vous avez 

besoin de l'entendre de nouveau, afin de comprendre comment il fonctionne. Nous sommes maintenant devant une 

cellule qui est prête à se diviser. Le corps humain est conçu pour rajeunir tous les tissus. L'on vous a dit qu'il y a certains 

tissus qui ne rajeunissent pas, mais c'est inexact.  

Tous les tissus peuvent rajeunir, sauf qu'ils le font à des rythmes, des vitesses et des manières différentes. Donc, vous 

savez que vos corps physiques sont conçus pour vivre très longtemps. Malheureusement, l'énergie que vous avez créée 

sur cette planète et ce que vous avez traversé, ont finalement eu raison de cette longévité. La longévité de vie est 

actuellement, aux environs de 80 ans, mais ce n'était pas la conception d'origine. 

Les personnalités bibliques qui étaient parfois des prophètes, des maîtres ou simplement là, ont vécu pendant des 

centaines d'années. Ont-ils réellement vécu aussi longtemps ? Est-ce simplement une métaphore ? Est-ce une erreur de 

transcription ou un malentendu, de la part de ceux qui ont écrit la Bible ?  

Permettez-moi de vous dire ce qu'est ma vérité à ce sujet. En effet, ils vécurent pendant des centaines d'années. Il y a 

des milliers d'années, à titre de Lémuriens, vous avez vécu très longtemps dans le même corps physique. Si vous 

pouviez voir jusqu'à quel âge vous avez vécu en ces temps, vous en auriez le souffle coupé.  

En ce moment, vous reprendriez peut-être votre souffle, avec ce que vous venez tout juste de lire ou d'entendre, 

huummm, huummm. Bon, enfin des bonnes nouvelles, sachez qu'avec votre notion de temps, des instructions ont 

"littéralement" été données à votre ADN, par l'énergie de votre planète. C'est une énergie que vous avez créée avec 

votre conscience. 

Une cellule commence à se diviser. Regardons attentivement. Juste avant qu'elle le fasse, elle a besoin du plan d'origine, 

afin qu'elle puisse se cloner. Ce blueprint, photocalque ou plan d'origine lui est disponible à partir des cellules souche, et 

celles-ci obtiennent l'information nécessaire dans la partie quantique de l'ADN, cette partie qui n'a jamais changé depuis 

votre naissance actuelle.  

Cette partie quantique est statique, puisqu'elle n'a pas été changée depuis "belle lurette", depuis que vous l'avez 

modifiée dans vos réincarnations dites antérieures. Le fait et la réalité sont que, vous pensez que c'est un fait immuable.  

Donc, vous avez accepté le vieillissement prématuré comme étant un absolu, une "fatalité" inchangeable. Pourtant, il 

suffit simplement d'oser, de faire le premier pas, envers et contre tous, car ce potentiel est, et a toujours été là. 

La cellule qui entreprend le processus de division "dit" à la cellule souche : « Dois-je procéder comme d'habitude ? Dois-

je changer quelque chose ? » La cellule souche "lui répond" : « Non, reproduis une autre cellule de la même manière, tel 

que nous l'avons toujours fait. » Et voilà ! Le vieillissement prématuré se poursuit comme auparavant, puisque vous 

pensez que tout ce que vous avez reçu à votre naissance est une chose immuable, impossible à changer. 

Il y a une autre énergie quantique sur la planète. Elle a un facteur qui est également quantique. Je parle du Grand 

Changement. C'est une bienveillance que vous avez créée "de toutes pièces", et c'est une chose nouvelle. Vous baignez 

maintenant dans un changement révolutionnaire, et quelques-uns parmi vous en sont conscients, car ils le ressentent.  

Il s'agit du "Grand Changement de la Conscience des Êtres Humains" - sur la planète Terre. Ce changement pénètre 

directement et immédiatement dans le facteur quantique, puisque votre conscience devient de plus en plus quantique. 

Donc, la bienveillance suit "automatiquement" ce mouvement de plus en plus ascendant. Voyez-vous pourquoi votre 

Terre doit agir, afin de s'ajuster à vos prises de conscience ?  

Vous commencez à voir celles et ceux qui n'acceptent plus l'ancien système. Vous n'aurez plus de dictateurs. Tous les 

citoyens de la Terre veulent avoir le contrôle sur leur propre vie. Ils ne veulent pas la guerre. Ils veulent que leurs familles 

vivent en toute sécurité !  
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Ils veulent la paix et l'abondance. Ils veulent que leurs petits-enfants puissent espérer avoir une meilleure vie qu'eux. 

Vous commencez à le voir, encore et encore, dans ces lieux qui ont eu des dictateurs depuis des années. 

Une question a été posée : « Est-ce que l'Afrique va bientôt bénéficier de toutes ces choses ? Est-ce que ce sera une 

révolution bienveillante ? » Encore une fois, je vais vous parler de la prochaine génération africaine. Devinez qui va être 

là, pour s'assurer que tout cela se réalise ? C'est l'homme qui est actuellement assis devant vous (parlant de Lee) ! 

C'est son choix, et il est prêt. Il aura la peau noire, mais ce ne sera pas sa première incarnation, avec cette couleur de 

peau. Il va être là où il doit être. Ce n'est qu'une question de temps. Il sera là, prêt à jouer son rôle, et il ne sera pas un 

channel. Il n'y a aucune façon de prouver ce que j'avance, n'est-ce pas ?  

Il ne saura pas qu'il a déjà été un channel, mais il saura exactement ce qu'il doit faire. C'est comme un prodige, sauf que 

c'est écrit dans son ADN, et c'est lui qui l'a écrit. Il ne sera pas seul, car il sera entouré de personnes qui lui étaient 

familières, dans sa vie actuelle.  

Qui sait, peut-être que le médecin sera là aussi (parlant du Dr Todd Ovokaitys). Du point de vue karmique, vous voyagez 

souvent ensemble. Cependant, mon partenaire a laissé tomber son karma. Que se passe-t-il, lorsqu'un Être Humain 

laisse tomber son karma ? La réponse est que, c'est le libre arbitre et le contrôle qui déterminent où, quand et comment 

sera la prochaine réincarnation. Il arrivera, fin prêt à jouer son rôle de bienveillance, sur un continent unifié. 

D'ici là, ce continent sera guéri, mûr et prêt à développer l'un des continents le plus abondant et plein de richesses 

premières que cette planète ait jamais vu... Sans avoir à vivre une histoire démocratique. Ce peuple n'aura pas besoin de 

tout désapprendre, de faire "maison nette", avant de commencer à utiliser le meilleur de tous les systèmes, sans perdre 

de temps dans la déprogrammation.  

L'Afrique deviendra l'un des continents le plus abondant de la planète Terre. Soit dit en passant : « Ce continent aura sa 

propre devise monétaire qui sera mondialement reconnue, comme l'euro. » (Sourire de Kryeon.)  

Certains disent : « Eh bien, que dire de la Chine ? C'est la plus grande population de la Terre. Regardez ce qu'ils ont fait. 

» Donc, je répète, regardez ce qu'ils ont à désapprendre. Ils doivent réécrire des milliers d'années de culture, afin de 

changer, d'en arriver au point zéro, avant de repartir sur un nouveau cheminement.  

L'Afrique aura seulement l'histoire que vous voyez aujourd'hui. Les maladies, les dictateurs et la survie. Il ne sera pas 

nécessaire de faire de la déprogrammation des anciennes énergies, coutumes, croyances, etc. Tout sera déjà au point 

zéro, et la bienveillance sera là.  

Cette énergie bienveillante est actuellement sur votre planète, et elle fonctionne en synchronicité avec vous. Vous êtes-

vous jamais demandé comment cette énergie a ainsi pu se développer ? C'est parce qu'elle vous aime et qu'elle a une 

attitude. 

 

Le Grand Changement 

Voici ce que vous devez savoir. Au sein de ce grand changement de conscience des Êtres Humains, vous commencez à 

recevoir le facteur quantique de la bienveillance - dans votre conscience humaine. C'est-à-dire que, la nature humaine 

est de plus en plus bienveillante. Cela signifie également que vous êtes maintenant capable d'interfacer avec un autre 

champ quantique...  

Un champ qui est situé autour de vous et qui est appelé "le champ de la Merkabah". La réalité est que, c'est le champ de 

votre propre aura, le champ de votre ADN. Cela va créer "une confluence d'interfaçage quantique". Si vous ne savez pas 

ce que cela veut dire en termes de physique, je vais vous le dire tout de suite : « Vous créez ce que vous pensez. » 

Alors, chers Êtres Humains, quelle est la première chose que vous voulez créer ? Que diriez-vous de réécrire les 

potentiels de votre ADN... Les parties quantiques qui parlent à vos cellules souche et qui vous permettent de vivre plus 

longtemps ? Aimeriez-vous vivre encore cent ans ?  

Chaque fois où je pose cette question, les Êtres Humains me répondent d'une manière "usuelle", selon l'ancienne 

énergie 3D, et je viens tout juste de l'entendre, ici-même : « Non merci ! Pas moi ! Je ne veux même pas y penser. Je ne 

veux pas vivre et souffrir la longue souffrance de la dégradation de mon corps physique, de mon "char bio", le naufrage 

et l'asservissement de la vieillesse. En outre, la Terre ne sera pas capable de nourrir toute cette population. » 

Oh ! Voyez-vous à quel point vous êtes absorbés et hypnotisés par votre limitation 3D ? Voyez-vous à quel point la réalité 

de QUI et de CE que vous êtes, est biaisée ou faussée par votre limitation 3D, par votre partialité humaine ? 

Les entités qui voient seulement en noir et blanc ont peur de la couleur. Alors, que faire de tout ceci ? Cela porte à 

confusion. Cela peut nous distraire ou nous égarer, car nous ne saurons même pas quoi faire - avec toutes ces 

informations. Nous pourrons même aller jusqu'à nous auto-détruire ! 

Et si... Seulement "si"... Votre sagesse prenait le pas ? Si vous commenciez par apprendre comment contrôler la 

population de votre planète Terre, et utiliser ses ressources d'une manière plus avisée ? Pourquoi ne pas cesser d'utiliser 

les ressources actuelles en commençant à utiliser la puissance des océans et la chaleur du sous-sol de votre planète, tel 

que nous vous l'avons suggéré et expliqué, au lieu des réacteurs nucléaires ?  



 2011 - Kryeon 28 

Pourquoi ne pas en arriver à reconnaître que les réacteurs nucléaires sont des machines à vapeur très dispendieuses et 

très dangereuses ? Pourtant, il y a beaucoup d'autres processus qui permettent de produire de la vapeur qui ne blessera 

aucun un animal, qui ne détruira aucune molécule d'air, etc. Ces processus sont là, devant vous, attendant d'être 

découverts.  

La bienveillance et la prise en charge des responsabilités des Êtres Humains permettraient à Gaia de soutenir la 

population. Quel concept ! Quelle est la deuxième chose que vous pourriez souhaiter changer ? Que diriez-vous de 

créer la paix sur la planète? Croyez-le ou non, c'est effectivement en cours et le bal est commencé depuis plus de 50 

ans ! 

 

Changer ce qui est dans votre ADN 

Les cellules-souche sont les seules choses à changer dans votre ADN. Qu'en est-il de vos engrammes émotionnels, 

cette énergie qui est active dans votre conscience ? Il y a des Êtres Humains qui ont besoin d'entendre ou de lire cela. 

Est-ce qu'il y a des personnes à qui vous n'avez pas pardonné certaines choses ?  

Est-ce qu'une personne a gravé quelque chose - dans votre mémoire - que vous ne pourrez jamais oublier, et que vous 

vous réveillez chaque matin en y pensant ? Je vous connais. Souvenez-vous... Imaginons qu'une cellule du cerveau se 

divise, voici ce qu'elle demande : « La même chose ou un changement ? » Avez-vous parlé de ce sujet à vos cellules ?  

Voulez-vous que ces choses restent fixées à tout jamais, dans votre vie ? Votre ADN est devenu plus bienveillant et 

pacifique. Donc, vous avez la capacité de changer ces choses. Même un événement qui vous a profondément marqué et 

blessé peut être réécrit dans un état d'équilibre et d'harmonie.  

Vous voyez ce que nous vous disons ? Vous avez le contrôle ! Est-ce que cela vous intéresse? Vous pouvez réécrire ces 

choses ou engrammes. C'est la puissance de l'Être Humain, dans cette nouvelle énergie. 

 

Les âmes expérimentées 

Les âmes expérimentées vont entrer plus rapidement dans cette nouvelle énergie. Vous êtes peut-être l'une de ces 

âmes ayant mérité et acquis de la sagesse sur cette planète, et vous commencez à changer. Les Êtres Humains qui font 

partie de votre environnement vont le voir dans vos actions et attitudes. Il y aura peut-être un changement dans votre 

nature humaine. Ils diront : « Tu as quelque chose que j'aimerais avoir ! » Que leur répondrez-vous ? 

Vous n'aurez jamais besoin de leur donner un livre de Kryeon ! Vous n'aurez jamais à dire  un mot au sujet de votre 

système de croyance, car ils regarderont vos actions et paroles avec les Êtres Humains. Ils verront votre amour 

inconditionnel envers des personnes qui sont apparemment peu aimables. Ils verront que vous vous souciez des 

personnes auxquelles vous n'aviez pas porté attention auparavant. 

La nature humaine est de plus en plus bienveillante. Vous commencez peut-être à le constater, dans des secteurs où 

vous n'auriez jamais pensé voir une telle attitude. Les attitudes des politiciens vont commencer à changer. La façon dont 

vous faites des affaires commence à changer. Les relations personnelles deviennent plus paisibles et moins acerbes. Oh, 

chers Êtres Humains, il y en aura toujours qui sont déséquilibrés !  

Il y aura toujours des choses que vous ne pouvez pas contrôler. Il y aura toujours le libre choix humain, et les prisons. Il y 

aura ceux qui s'incarnent sur la planète pour la première fois, et qui n'ont pas la moindre idée du fonctionnement des 

choses de la vie, sur Terre, et qui "semblent" toujours agir d'une manière inappropriée.  

Vous l'avez fait, lors de vos premières incarnations. Je parle d'un changement global de conscience qui se fera 

lentement. Cependant, les âmes expérimentées seront les premières à le constater, et ce sont elles qui vont finalement 

réaliser ce grand changement. 

Il y a un lignage dans la salle. Il ne s'agit pas seulement de l'une de vos nombreuses vies mais plutôt de la sagesse qui 

vous amène à être ici ou en train de lire ces lignes. Les questions que vous posez au sujet de la conscience sociale et de 

la Terre sont empreintes de sagesse. Vous dites : « Quand allons-nous tirer les leçons ? » Eh bien, c'est commencé, mais 

vous devez voir les problèmes, avant de poser cette question, non ?  

Il y a une énorme masse de sagesse, assise ici - dans cette salle. La ressentez-vous ? Donc, chers Êtres Humains, vous 

avez la possibilité de commencer à revenir à une énergie que vous pensiez avoir perdue. Une énergie où les êtres 

humains peuvent s'autoriser à vivre plus longtemps, sans détruire l'environnement.  

En outre, vous ne souffrirez pas de surpopulation, car vous serez en mesure de la gérer intelligemment et avec sagesse, 

au lieu d'adopter des lois désuètes et irrationnelles. Un beau jour, vous rencontrerez des semences d'étoiles... Vos sœurs 

et frères de la famille des Pléiades.  

En fait, cette famille est ici - en ce moment - puisqu'elle est dans le domaine quantique. Vous avez des ancêtres 

Pléiadiens qui vivent très longtemps – dans une planète - car ils ont franchi l'étape qui est actuellement devant vous. Ils 

ont développé le facteur quantique.  
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Ils ont également développé la bienveillance et l'énergie quantique. Voilà pourquoi ils peuvent venir ici instantanément, 

sans jamais déranger ou faire de l'ingérence dans votre libre choix. C'est aussi la raison pour laquelle ils n'atterrissent 

pas sur votre planète, afin de vous dire : « Allô ! »  

Au lieu de cela, ils s'assoient en coulisse et célèbrent ce que vous avez accompli. Ils attendent, avec vous, pour célébrer 

le solstice de décembre 2012... Le point situé à mi chemin de ce changement de 36 ans dans lequel vous êtes engagés. 

Avant de terminer, chers Êtres Humains, nous allons à nouveau vous dire que c'est un processus lent. Nous l'avons vu 

auparavant. Il arrive à travers les générations, à travers les enfants des enfants des enfants. Ce n'est pas quelque chose 

que vous allez voir aussi rapidement que la lumière d'une ampoule de flash. Il peut y avoir certaines choses qui vont faire 

marche arrière pendant un moment, avant de repartir vers l'avant.  

Toutefois, si vous regardez ensemble, ce sera comme la basse vitesse d'un navire dont le gouvernail est tenu par la 

sagesse. Ce navire se dirige lentement, mais sûrement, vers un temps où la haine sera une chose peu habituelle. Elle ne 

pourra plus se draper dans la culture ou la religion. C'est parce que l'énergie quantique est bienveillante, et les humains 

commencent à le voir. 

Et voilà ! C'est la vérité de ce jour. C'est l'énergie de cette journée. Ce sont les potentiels que je vois, en ce moment, et 

c'est pourquoi nous vous apportons ce message. En partant d'ici ou en terminant cette lecture, vous aurez changé un 

peu. Vous en connaîtrez un peu plus, au sujet de qui vous êtes, de ce que vous avez accompli, et de ce qui est devant 

vous. 

Je suis Kryeon, un amant de l'humanité. 

Et c’est ainsi. 

 

 

L'ANNÉE 2011... ET AINSI DE SUITE 
Sedona, Arizona, le 11 juin 2011 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je suis en présence d'anciennes âmes, d'âmes expérimentées. La plupart des personnes assises ici, le sont. L'attribut 

d'une telle âme est un être humain qui a été sur la Terre à plusieurs reprises, dans des expressions différentes, que vous 

appelez incarnations ou réincarnations.  

En vous-mêmes, alors que vous êtes assis sur une chaise, ici ou en train de lire ces lignes, vous le ressentez, puisque 

vous connaissez le fonctionnement de la vie en incarnation sur Terre. Vous avez la sagesse d'un Être Humain qui a de 

l'expérience. Encore une fois, nous faisons appel à ces éléments qui sont "innés" en vous, comme vous dites si bien. Je 

parle de l'intelligence cellulaire qui est en vous.  

Cependant, il lui arrive parfois d'être à l'extérieur de vous, d'être détachée de vous, mais elle vous connaît. Un élément 

inné est celui qui vous dit : « Ai-je déjà été ici auparavant ? Est-ce que tout ceci est vrai ? » Les "dons innés" sont ce à 

quoi vous faites confiance quand vous décidez de faire des choses telles que des tests musculaires et de la kinésiologie. 

La connaissance et/ou les dons innés vivent dans le champ "aurique" du domaine de l'ADN qui est intelligent. 

Donc, si vous entriez profondément en vous et vous posiez les mêmes questions : « Ai-je déjà été ici auparavant ? Est-ce 

que tout ceci est vrai ? »... Ces dits "dons innés" vous donneraient des frissons, car ils vous feraient prendre 

connaissance de votre vraie valeur, de toutes vos connaissances acquises. Ces dons provoqueraient une joie profonde 

en vous, et ils vous diraient que vous ne pouvez pas jouer le jeu de l'ignorance ou du voile. 

Ce sont des validations qui proviennent de votre intérieur et qui vous disent : « Oui ! Vous faites partie d'un grand plan 

que vous ignorez, lorsque vous êtes ici. Vous avez participé à la mise en place d'un événement - sur cette planète. Un 

événement qui a fait rêver l'humanité depuis des millénaires. Un rêve qui est en train de devenir une réalité, alors que 

vous êtes ici, sur Terre. » 

Vous êtes dans un lieu d'étude, puisque vous voulez en savoir plus sur l'énergie qui commence à s'actualiser sur Terre. 

Même si cet édifice est un théâtre, vous êtes ici dans le but d'apprendre plutôt que vous divertir. Nous connaissons les 

shamans qui sont ici ou en train de lire ces lignes. Nous voyons des anciennes âmes, des Lémuriens dont quelques-uns 

sont du Tibet et d'autres de l'Inde.  

Je regarde la sagesse qu'il y a ici, et c'est ce qui cause ce rassemblement d'aujourd'hui, car ces âmes sages et 

expérimentées veulent de l'information. Mon enseignement se doit d'être approprié à leur niveau. Donc, ce sera peut-

être un peu compliqué, car c'est la raison pour laquelle vous prenez connaissance de ce message, n'est-ce pas ?  

Nous allons parler des systèmes et des non-systèmes d'aujourd'hui. Nous allons parler de la signification de certaines 

choses et vous de l'histoire ancienne. Nous allons devenir très ésotériques. (Sourire de Kryeon) 
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La numérologie 

Commençons par l'expansion de l'étude qui est dans le livre qui est appelé "Douze". (Livre de Kryeon, livre 10 - Les 

douze couches de l'ADN). Nous souhaitons ajouter à l'information qui est déjà là, dans ce livre. Cette information verbale 

sera transcrite. Donc, vous en saurez plus au sujet de l'énergie actuelle sur la planète, celle dans laquelle vous baignez - 

actuellement.  

Parlons de la numérologie. Je sais que je suis devant des étudiants sages, mais je précise que je ne dis jamais rien dans 

le but d'offenser qui que ce soit. Si vous avez étudié les nombres anciens, vous savez à quel point c'est compliqué, n'est-

ce pas ?  

Vous savez que cet apprentissage ne peut pas se faire en l'espace de vingt minutes. Cependant, nous allons examiner le 

processus et tenter de l'appliquer à ce chiffre, ce nombre ou ce numéro, selon votre préférence ; 2011. Est-ce qu'il y a 

un message dans ce 2 0 1 1 ? Peut-être ? Alors, commençons par la numérologie. 

La numérologie est l'étude de l'énergie des nombres, mais il y en a beaucoup qui ne comprennent pas cela, car ils ne 

ressentent pas toute l'énergie qui les entourent. Elle doit être étudiée et comprise. Ce n'est pas nécessairement un 

attribut 3D de votre vie. C'est plutôt comme les choses spirituelles qui sont au-delà de votre 3D.  

Voilà ce qu'est l'essence particulière de la numérologie. Vous devez penser au-delà du "commun des mortels", de la 

pensée limitée 3D, et donner crédibilité à cette énergie qui entoure les nombres. 

Je vous précise que la numérologie n'est pas un système. Si vous regardez et étudiez les nombres de la physique, vous 

réaliserez qu'elle n'est pas un système, mais plutôt une carte. C'est une carte de formules qui indique comment la 

Création fait bouger les mondes. Lorsque vous comprenez ce processus, vous réalisez que vous êtes devant une carte.  

Ensuite, vous pouvez lui appliquer un système qui va envoyer une fusée sur Mars, pour ainsi dire. Ce système va se 

servir de la carte de la physique. Lorsque vous commencez à penser de cette façon, vous comprenez que la 

numérologie est une carte d'énergie ésotérique qui attend que vous développiez des systèmes pour son utilisation. Cette 

carte vous aide à guider votre vie, et par le fait même, à la rendre plus douce, sur cette planète où vous habitez. 

La carte, comme toute carte, ne vous force pas à aller dans un sens ou l'autre. La carte est tout simplement là, ouverte 

attendant d'être utilisée. Vous pouvez porter votre attention sur seulement une partie de cette carte, selon votre libre 

choix. Plus vous l'étudiez, plus elle vous aide à comprendre votre vie. À partir de cette brève explication, nous allons 

regarder les aspects numérologiques de l'année 2011. 

Nous utilisons une formule simple, la formule originale, l'ancienne formule de la numérologie. Commençons par regarder 

individuellement chaque nombre de cette année 2011 : deux, zéro, un, un. Ensuite, additionnons les, et regardons les 

énergies qui les entourent.  

Si vous commencez à étudier la numérologie, vous devez prendre connaissance d'un fait un peu "spécial", pour ainsi 

dire. Vous ne pouvez pas ignorer un nombre individuel, même pas le zéro. Vous avez tendance à additionner 

immédiatement les nombres ayant une valeur numérique, obtenir la solution, et porter toute votre attention sur la 

solution.  

Cela fonctionne, mais il manque quelque chose, car l'énergie d'un chiffre a été ignorée dans la solution. Alors, 

commençons par regarder le 2, le 0, le 1 et le 1, sans les additionner. 

Ne les additionnons pas tout de suite. Regardons-les, tout simplement. S'il y a des énergies autour des nombres et que 

vous êtes familier avec ce qu'ils sont, que signifient-ils ? Regardons la carte. Il y en a qui peuvent dire : « Ce n'est pas 

vraiment très précis. Vous voyez, ces chiffres ne sont pas aléatoires. Ils font partie d'une séquence numérologique. Ils 

doivent être aléatoires pour avoir de l'énergie. »  

La réalité est qu'ils peuvent être séquentiels et avoir encore un sens, une signification. En fait, s'ils sont séquentiels (tel 

que les chiffres des années), cela vous permet de connaître des choses que vous n'auriez pas connues autrement, des 

choses qui s'en viennent. Donc, les chiffres de l'année sont prévus de façon séquentielle et ce n'est pas une surprise. 

Deux, zéro, un, un. Attendons encore un peu avant de les additionner. Lorsque vous le ferez, vous aurez une idée globale 

de cette année 2011. D'ailleurs, il y en a parmi vous qui le savent déjà. Continuons avec les symboles numériques 

individuels, incluant le "zéro", évidemment, car il est un symbole numérique. En termes de numérologie, le deux 

représente la "dualité", ce que nous appelons "la polarité".  

Le chiffre deux représente l'énergie qui est développée entre la vie des Êtres Humains, ainsi que ce qui est divin et 

linéaire, à l'intérieur de chaque Être Humain. Cette énergie est interprétée de différentes manières, telles que : la bataille 

des sexes, la confluence de l'énergie, le mariage, la joie, le positif et le négatif, etc. Le saviez-vous ?  

N'associez pas les aspects négatifs à la polarité ou à la dualité. Si un Être Humain a équilibré les deux énergies, diriez-

vous qu'il est négatif ou positif ? Si vous êtes alignés avec vos divinités intérieures et vos vies d'Être Humain, êtes-vous 

positifs ou négatifs ? Non. 
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Parlons maintenant de la transmutation de cette polarité. Que se passe-t-il si vous avez une réalisation divine dans votre 

partie dite non-divine ? Cette partie devient divine ! Que se passe-t-il avec la polarité, lorsqu'il n'y a plus de pôles ? Avez-

vous déjà pensé à ceci ? Est-ce que la polarité devient UN ? C'est une blague (humour de Kryeon). Très bien. Il y a 

même des blagues dans la numérologie. 

Donc, vous avez deux polarités. Ensuite, nous avons le zéro. Quelques-uns d'entre vous diront peut-être : « Eh bien, nous 

sautons le zéro, car il n'a aucune valeur ! » Ce n'est pas vrai. Oui, dans votre 3D, aucune valeur de 1 à 9 ne lui est 

assignée. 

La valeur significative du zéro est justement le fait qu'il n'a pas de valeur numérique. Parfois, sa seule utilité est de 

séparer les autres nombres, afin de mieux voir la carte globale. En d'autres occasions, il joue un rôle plus important. Le 

zéro est un multiplicateur 10. Alors, est-il rien ou quelque chose ?  

Voyez-vous ce que je veux dire ? Si vous le regardez d'une manière quantique, il "brille de tous ses feux", mais ne le 

faites pas tout de suite, car cela fait partie d'une autre branche d'enseignement. (Sourire de Kryeon). 

Ensuite, vous avez le 1. Ah, il est assis tout près d'un autre lui-même. À ce moment-là, les règles simples de la 

numérologie disent qu'il faut utiliser les deux, ce qui devient 11 (onze), au lieu de 2 (1+1). Le 11 est le premier nombre 

de la série des maîtres nombres ; 11, 22, 33, 44.  

Il y a seulement trois de ces quatre maîtres nombres qui sont identifiés à l'humanité. Savez-vous pourquoi ? C'est parce 

qu'il n'y a pas de consensus avec le 44, 55, 66, 77, etc. Je vous demande encore si vous savez pourquoi ? C'est parce 

que vous n'êtes pas encore rendus là !  

Vous n'avez pas encore une conscience qui est en mesure de comprendre ce qu'ils signifient. La spiritualité, la grandeur 

ou l'immensité, et la physique qui les entourent sont au-delà de la portée de votre conscience actuelle. 

Voici une prédiction. Au cours de la prochaine génération, il y aura une découverte ou révélation magnifique, au sujet du 

maître nombre 44, pour les personnes qui étudient la numérologie, qui connaissent le système et qui savent ce qui s'en 

vient. À ce moment-là, vous saurez que vous évoluez. Vous comprendrez ce que nous avions dit au sujet de votre 

évolution... Votre évolution spirituelle et votre compassion. 

Alors là, vous avez le 2, le 0 et le 11. Que représente le 11 ? Illumination ! Il est également le nombre de Kryeon. C'est 

aussi le nombre que vous voyez souvent sur vos horloges, n'est-ce pas ? Croyez-vous que ce fait est dû au hasard ? 

Beaucoup d'entre vous voient la synchronicité du 11:11, et vous la voyez depuis plus de 17 ans. C'est le symbole du 

changement.  

C'est le symbole de la synchronicité qui dit aux anciennes âmes : « Vous êtes arrivées à un endroit où vous saviez - 

qu'un beau jour - vous y seriez. Regardez, vous y êtes. » Donc, le fait de voir souvent le 11:11 est un phénomène normal, 

pour ainsi dire.  

Permettez-moi de vous dire que si vous voyez le 11:10 et le regardez jusqu'à ce qu'il devienne le 11:11, ce n'est pas le 

vrai 11:11 (rires de l'assistance). Le 11:11 doit se présenter dans toute sa plénitude, à répétition, à l'imprévu, aux 

moments où vous n'y pensez pas. 

Wow ! Le 11, l'Illumination ! Maintenant, commençons par les mettre ensemble. Ne les additionnons pas tout de suite. 

Alors, qu'avons-nous ? Quelle est la signification ? Eh bien ! Nous allons maintenant vous parler de l'une des 

significations. C'est... l'Illumination de la polarité. Aviez-vous pensé à cela ? Quel est le rôle ou la signification de cette 

année 2011 ?  

C'est l'Illumination de la polarité et de la dualité ! Illuminer une chose signifie placer de la lumière sur elle. Qui sait ? Vous 

placez peut-être de la lumière sur une chose qui a été dans l'obscurité, sur quelque chose qui vous donnera de 

l'information que vous n'aviez pas auparavant.  

Bon, cette réalité n'a pas de signification, lorsque nous additionnons les nombres, mais elle est une indication de ce qui 

est contenu dans l'addition des nombres. Nous allons le faire dans quelques instants, mais nous voulons préciser un peu 

plus sur ce sujet, avant de commencer l'addition. 

Si vous additionnez les nombres de l'année 2011, vous arrivez à un total de 4. Le quatre est l'année de Gaïa ! Le 4 est 

une structure, et il est également la Terre (l'énergie de Gaïa). Avez-vous remarqué ce qui se passe sur, et dans la planète, 

cette année ? Nous ne parlons pas seulement des conditions météorologiques.  

Nous parlons de beaucoup de choses. Nous parlons de ce qui est volcanique, de choses qui furent mentionnées 

éloquemment par Gaïa, au Grand Canyon. Elle a dit : « Nous n'en avons pas encore terminé avec ce grand changement. 

Attendez-vous à des bouleversements météorologiques, climatiques, etc. »  

Je peux vous affirmer que Gaïa vous dirait la même chose que nous vous répétons, c'est-à-dire : « Ne craignez pas ces 

changements ou bouleversements. » Ils sont en synchronicité et appropriés avec vos phases d'évolution. 

Je vous en ai déjà parlé, et j'ai même fait quelques prédictions au sujet de quelques tremblements de terre de forte 

intensité, afin que vous ne soyez pas sidérés lorsqu'ils se produiront (channeling au Chili, en 2008). Ces événements 

sont prévisibles, puisque les glaciers des pôles fondent lentement.  
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Ils redistribuent l'eau sur la croûte mince de la planète. Ceci applique des pressions sur cette croûte... Des pressions 

différentes de celles qui ont été appliquées depuis des éons. Voilà pourquoi vous avez des éruptions volcaniques et des 

tremblements de terre qui sont "inusuels", pour ainsi dire. Ce n'est pas la fin du monde... C'est simplement un cycle 

d'eau. 

Donc, 2011 est une année structurelle, et l'année de Gaïa. Vous saviez peut-être tout cela. Cependant, nous allons 

maintenant passer aux choses plus subtiles, telles que l'illumination de la dualité. Quoi faire et comment procéder de la 

meilleure manière ? 

Trempons-nous un peu plus dans l'ésotérisme. Si vous prévoyez appliquer quelque chose 

à votre vie numérologique, vous devrez examiner quels seront ses effets sur vous, au lieu de l'appliquer à votre voisinage 

ou à la société. Vous le ferez pour votre propre évolution, puisque vous êtes ici pour acquérir des expériences de vie en 

incarnation, des richesses pour votre âme, n'est-ce pas ?  

Si vous êtes ici ou en train de lire ce message, je pense que vous le faites pour vous-mêmes, au lieu de chercher 

quelque chose à imposer au voisinage ou à la société. Le ferez-vous dans le simple but d'apprendre quelque chose, de 

trouver la joie dans votre vie, de vous guérir ?  

Est-ce qu'il y a des frustrations latentes que vous aimeriez nettoyer ? Aimeriez-vous avoir des choses que vous n'avez 

jamais eues auparavant, au sujet de la paix et de la joie ? L'on vous a dit qu'elles étaient disponibles. 

Chacun de vous, ici, en train de lire ou écouter ce message, a un objectif différent. Je veux vous montrer quelque chose. 

Je veux vous montrer l'attitude. Vous avez un problème, et nous venons avec un entourage d'amour.   

Nous apportons une solution que vous devrez appliquer par vous-mêmes. Cependant, nous allons vous aider à voir la 

carte et vous suggérer des manières de libérer l'anxiété au sujet de certaines choses. Alors, que ferez-vous ? Peut-être 

qu'aujourd'hui, vous commencerez par examiner l'énergie de la numérologie qui peut vous être utile. Comment 

l'appliquer à vous-mêmes ?  

Allez-vous visualiser une corde ésotérique sur laquelle vous êtes en train de tirer, afin de voir s'il y a une chose 

ésotérique attachée au bout, une chose que vous ne comprenez pas vraiment ? Peu importe, sauf que vous devrez le 

faire avec votre ADN ! 

Il y en a qui vont dire : « C'est ça ! Encore la même rengaine. Kryeon qui parle de la biologie. Kryeon, pourquoi ne nous 

parles-tu pas de choses spirituelles ? Je veux connaître mes anges. Je veux en savoir plus au sujet de mes guides. Je 

veux entendre parler de choses ésotériques et des ET’s, mais tu reviens toujours sur le sujet de la biologie, des 

molécules, etc. »  

Très bien. Parlons des molécules, mais abordons le sujet d'une manière qui va peut-être vous surprendre, car il contient 

tout ce que vous avez demandé. Pour ce faire, nous allons devoir regarder de nouveau votre histoire... La première fois 

où le champ magnifique de l'ADN a été vu et enregistré.  

J'ai donné cet exemple de nombreuses fois auparavant. Je vais être bref, mais je vais vous dire qu'il y a une signification 

à ce message. Si je vous le présente tout de suite, c'est parce que je souhaite que vous puissiez voir ce que je veux vous 

montrer. 

La révélation de l'ADN quantique, telle que vue et vécue, selon votre propre histoire Humaine. Élie est un ancien 

prophète qui est mentionné par la plupart de vos religions actuelles. Les Écritures des religions ; juive, islamique et le 

christianisme, en parlent. Élie est mentionné comme étant un grand prophète, l'un des pères des prophètes. Il était sage, 

et tous le respectaient. 

Il a fait quelque chose qu'aucun autre être humain n'avait jamais fait. Il a choisi d'ascensionner pendant qu'il était dans un 

corps humain, et il a fait en sorte que cet événement soit vu et enregistré, afin que cela devienne une notoriété, afin que 

beaucoup de personnes sachent à quoi ressemble une ascension.  

Il voulait que ce soit vu, écrit et transcrit par un Être Humain à qui il avait confié cette tâche. Il a choisi Élisée, à titre de 

témoin oculaire, si je peux m'exprimer ainsi. Je vous ai souvent parlé de cette histoire magnifique. 

Cependant, Élisée voulait quelque chose en retour. Il a fait un accord avec Élie. « Maître, je ferai tout ce que vous voulez. 

Si vous partez, je vais m'ennuyer de vous, mais, s'il vous plaît, pourriez-vous me laisser votre manteau ? » Bon, ceci n'a 

peut-être pas été bien expliqué, alors, je vais vous parler de la signification de ce fait. Je veux vous montrer une chose 

très avancée... Une chose, qui, même aujourd'hui, n'est pas encore mentionnée. 

Nous avons deux hommes qui sont spirituels. L'un est sur le point d'ascensionner et quitter la planète. L'autre souhaite 

avoir toute la sagesse de celui qui part. Il veut que cette sagesse lui soit transférée. Habituellement, les deux doivent 

mourir, afin d'effectuer ce transfert de l'autre côté du voile, mais ce ne fut pas le cas, pour Élie et Élisée. 

Ils se sont regardés dans les yeux. Élie sourit et dit : « Voilà, c'est fait ! » L'histoire montre qu'Élisée fit de grandes et 

magnifiques choses, dont quelques-unes étaient même plus grandioses que celles réalisées par son ancien maître Élie. Il 

avait pris le manteau de sagesse et l'avait appliqué à lui-même. Donc, il est devenu cette sagesse. Alors, chers Êtres 

Humains, dites-moi, quel est ce processus ?  
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Pourquoi ne pourriez-vous pas l'utiliser dans votre "ici-et-maintenant" ? Pourtant, ce n'était pas une chose commune à la 

3D. Comment se fait-il que presque personne ne parle de cet événement ésotérique et rare ? Aimeriez-vous passer 

votre sagesse à quelqu'un d'autre qui le souhaite ardemment ? Oh, c'est un sujet sur lequel il y en a long à dire ! C'est un 

processus superbe et quantique. 

Soit dit en passant, ceci fait partie du 44. Pouvez-vous imaginer, un Être Humain, capable de transmettre sa sagesse 

acquise sans passer par la mort ? Même les Shamans n'ont pas pu le faire. Oh, ils ont essayé, mais sans succès ! Voilà 

pourquoi leur sagesse fut transmise seulement après leur mort.  

Elle devait provenir de leurs Archives Akashiques. Pouvez-vous imaginer ce qui se passerait, si vous le faisiez "de votre 

vivant" ? Actuellement, il y a seulement quelques Êtres Humains qui connaissent ce concept, et ce sont les Tibétains. 

 

L'ascension du maître Élie 

Élie entra dans ce qui pourrait être appelé un champ, pendant qu'Élisée le regardait. Tel que mentionné dans les Saintes 

Écritures que vous appelez "le Deuxième livre des Rois", voici ce qui se passa. Élie s'est transformé en une boule de 

lumière ! Élisée écrivait aussi rapidement qu'il le pouvait. Il a ressenti l'impact de la transformation d'Élie, et il était 

stupéfait par le spectacle, même s'il continuait d'écrire rapidement. C'était comme une boule de lumière très brillante et 

irisée. 

Maintenant, je vous dis ce qui ne s'est pas réalisé, et vous pouvez le vérifier dans les Écritures. Il n'y a pas eu de lumière 

qui descendit du ciel pour cueillir Élie ! Le saviez-vous ? Rien n'est venu d'en haut. Toute l'énergie du spectacle que 

voyait Élisée, était générée par un Être Humain appelé Élie.  

Il le faisait avec sa propre spiritualité. Ensuite, il a retourné instantanément à la partie de Dieu qu'il était. Il ne devait pas 

maintenir cette énergie 3D trop longtemps, car il aurait vaporisé tout ce qui était autour de lui. Ce fut bref, mais Élisée eut 

le temps de voir le spectacle. 

Élisée ne savait pas vraiment ce qu'il voyait, mais c'était incroyable. Il dit, qu'en l'espace d'une fraction de seconde, il y a 

eu trois sortes d'énergies qui descendirent du ciel pour aider Élie à faire son ascension. La métaphore dit qu'Élie 

conduisait un chariot tiré par trois chevaux blancs.  

Chers Êtres Humains, les choses spirituelles qui dépassent l'entendement 3D sont toujours des métaphores. C'est à peu 

près la seule manière de passer le message au sujet des choses qui dépassent votre conception voilée par la 3D. 

Regardons la numérologie. Ceci se rapporte au 3 - catalyseur. Vous le retrouvez partout dans la spiritualité. Vous le 

retrouverez dans toutes les religions, sous la représentation des énergies de Dieu. Il y a quelque chose au sujet du 3.  

Nous vous disons que nous utilisons actuellement le troisième langage, pendant que vous êtes en train d'écouter ou lire 

ce message. Évidemment, le troisième langage est une métaphore qui illustre la communication catalytique de Dieu - 

avec les Êtres Humains.  

C'était la communication qui avait lieu entre Élie et Élisée, lors de cet événement. Élie disait à Élisée ce qui se passait - 

pour ainsi dire. Ai-je besoin de vous dire qu'Élisée était un peu dépassé par ce 

phénomène ? Ce chariot conduit par Élie était en réalité ce que vous appelez "la Merkabah". Dans la langue hébraïque, 

Merkabah signifie "conduire ou chevaucher". Élie conduisait sa propre énergie divine. 

Maintenant, laissez-moi vous dire ce qu'Élisée a vraiment vu. Il fut le premier homme dans l'histoire, à contempler - à une 

distance d'environ 8 mètres - ce qui est créé dans chaque Être Humain. C'est ce qui est appelé "le champ quantique de 

l'ADN" (la Merkabah).  

Si vous avez Dieu à l'intérieur de chaque pièce de votre ADN et que ce dernier commence à être activé, vous 

expérimenterez ce qu'Élie à fait ! Eh oui ! Je parle encore de l'ADN. Il ne s'agit pas seulement de biologie ou de 

molécules. Je parle du porteur de tout ce qui est spirituel dans chaque Être Humain. 

Les enregistrements de vos archives akashiques sont aussi dans votre ADN. Tout ce que vous avez fait dans vos vies 

dites antérieures est là, en mémoire. Toutes vos leçons de vie sont là. Votre noyau spirituel est là. Votre nom angélique 

est là. Toutes ces choses qui sont spirituellement uniques à chaque être humain, sont là. Et voilà ! Nous venons de vous 

parler ou de vous montrer ce qui est quantique dans chaque Être Humain. Nous allons maintenant élaborer sur ce sujet. 

Nous avons identifié les couches de l'ADN pour vous. Vous l'avez dans un livre. Vous avez leurs noms hébreux, tous les 

noms de Dieu. N'est-ce pas intéressant ? Voyez-vous comment chaque couche est honorée ? Vous et vos couches 

d'ADN, êtes extraordinaires - pour ainsi dire. Ça ne fait pas partie du domaine "ordinaire" de votre 3D.  

Donc, si vous souhaitez procéder selon un concept, au sujet de ce que vous ferez pour vous-mêmes, en cette année 

2011, quelle couche conceptuelle d'ADN choisirez-vous ? Nous allons vous en parler et vous donner des exemples, car 

nous espérons que ceci s'ancrera en vous, en votre mémoire. Ce message a la même importance et la même simplicité 

que ceux que nous vous avons présentés auparavant. Vous le verrez. 

Quelle la couche d'ADN avec laquelle vous devez travailler en 2011 ? Quelques-uns diront peut-être : « Ce doit être la 

sixième couche. C'est le Soi-supérieur. Cela semble évident, puisque le Soi-supérieur est le portail de la communication.  
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C'est cette couche qui nous activons lors de nos méditations ou lorsque nous faisons appel à la joie intérieure, c'est le 

pipeline, le canal de communication. Nous travaillons avec cette couche, n'est-ce pas ? » Non, ce n'est pas la sixième 

couche.  

D'autres diront : « Il faut que ce soit la dixième, alors. C'est une couche très spirituelle. Elle a rapport à l'essence de notre 

existence, de notre divinité. La divinité est la source de notre existence. Donc, il faut que ce soit celle-là. Il s'agit de la 

source créatrice et de ce qui n'est pas Dieu, mais du Créateur. Une énergie en dehors de Dieu, qui est une 

représentation de tout ce qui est, et la création de l'Univers. » Non, ce n'est pas la dixième couche. 

D'autres diront : « C'est peut-être la douzième couche. Celle-ci est très difficile à comprendre, même si elle porte un nom 

relativement simple. Elle est appelée Dieu Tout-Puissant ! » Laissez-moi vous dire ce qu'est la douzième couche. C'est le 

visage de Dieu, c'est-à dire, votre propre visage !  

Le Dieu Tout-Puissant, en vous, est ce que les gens voient quand vous êtes compatissants. C'est ce que les gens voient 

quand vous exprimez l'amour inconditionnel. C'est ce que les gens voient quand vous célébrez les problèmes et que 

vous êtes joyeux. La bienveillance de la création elle-même est Dieu Tout-Puissant. 

Toutefois, ce n'est pas de cette couche dont il est question actuellement. Elles sont toutes importantes et sacrées, mais 

aucune d'elles n'a la priorité, en ce qui concerne cette année 2011. Vous avez déjà un indice qui fait partie du 2-0-1-1. 

En effet, il s'agit bel et bien de la onzième couche. C'est là que nous aurons quelques difficultés à bien vous l'expliquer, 

car elle n'est pas très bien comprise. Alors, allons-y ! 

 

La onzième couche de l'ADN 

La onzième couche d'ADN est définie comme étant "la sagesse de la divinité féminine". Ouais, c'est là que nous perdons 

la majorité des hommes qui nous écoutent ou qui nous lisent, huummm, huummm (rires de l'auditoire) !  

Vous, les âmes incarnées dans un corps physique masculin, en 3D, pensez-vous que vous allez ressembler à "un 

homme efféminé", si vous exprimez la sagesse de votre partie féminine ? Tout d'abord, vous avez tous joué des rôles de 

femmes ou d'hommes, lors de vos incarnations dites antérieures. 

Vous le saviez, n'est-ce pas ? Nous en avons maintes fois parlé. Vous devez savoir que cela fait partie du système. Vos 

multiples incarnations en homme et en femme vous ont permis d'atteindre l’équilibre que vous avez aujourd'hui. Il arrive 

souvent qu'une femme a une énergie de guerrier, alors qu'un homme a l'énergie de la mère. C'est en chacun de vous.  

Donc, vous êtes les deux énergies. Je peux parler de la sagesse de la divinité féminine à chacun de vous, sans tenir 

compte du fait que vous habitiez dans un corps féminin ou masculin. Dieu n'a pas de sexe, pour ainsi dire. Alors, je vais 

définir cette sagesse divine et féminine, d'une manière que vous pourrez comprendre. 

Premièrement, c'est quoi au juste, cette sagesse de la divinité féminine ? En quelques mots, quelle est cette sagesse ? 

Qu'est-ce qui est si important pour cette année ? Parlons de la fonctionnalité de ce qu'elle est et de la sagesse du divin 

féminin. En principe, c'est la compassion.  

C'est le mot-clé, et vous avez entendu cela avant, n'est-ce pas ? Vous l'avez même entendu de la part d'Adamus, ce 

week-end (channeling de Geoff Hoppe). Vous l'avez aussi entendu de la part de Gaïa (channeling de Pepper Lewis). La 

compassion. Quel genre ou sorte de compassion ? La compassion pour les autres ?  

Oui. Mais c'est plus que cela, et je vais vous l'expliquer avec des concepts que vous allez comprendre. Les raisons de la 

compassion et de la sagesse sont liées à la féminité. Voici un grand exemple que vous allez tous comprendre, même les 

hommes dans la salle, puisqu'ils ont déjà vécu cette expérience inoubliable, au cours de leurs multiples réincarnations.  

Même si ces anciennes âmes sont assises ici, dans un corps masculin dont ils sont peut-être fiers, elles ont vécu 

l'expérience de cette sagesse de la divinité féminine. Au fur et à mesure de mes explications, ces anciennes âmes vont 

se souvenir. Je parle du fait de donner naissance, de l'accouchement, de l'enfantement, peu importe les noms que vous 

lui attribuez. 

 

La métaphore de la mère et de l'enfant 

La naissance d'un enfant est un événement incomparable. Cette expérience est gravée dans la conscience de chaque 

Être Humain qui participe de près ou de loin, à cet événement. Lorsque les anges chantent autour du lit et que vous 

entendez le premier pleur de l'enfant, il y a une explosion de joie.  

Si vous êtes assez chanceux pour être dans une situation où vous pouvez déposer cet enfant sur la poitrine de la mère, 

et que, peut-être de l'enfant lèvera les yeux un instant, vous serez son premier contact visuel. Il n'y a rien de comparable 

sur la planète ! 

Est-ce que les mères évaluent le niveau d'amour qu'elles portent à leurs enfants ? Sur une échelle de 1 à 100, quel 

chiffre appliqueriez-vous à cette énergie ? Les mères de cette salle disent : « 120 % ». Il n'y a rien de tel. La création de 

la vie est géniale et grandiose. L'enfant représente tout ce que vous êtes.  
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En termes ésotériques, c'est l'enfant que vous attendiez, et il se peut qu'il soit un membre de votre ancienne famille, de 

votre famille du passé, selon votre notion de temps linéaire. Voyez-vous comment fonctionne ce système ? Vous le 

saviez, n'est-ce pas ? En termes ésotériques, vous vous êtes mutuellement choisis. L'enfant vous a choisi et vous l'avez 

choisi. 

C'est un événement magique, un événement humain et spirituel. Même si vous êtes totalement ignorants de toutes ces 

choses, ce phénomène sera toujours une expérience magique. Il représente l'amour dynamique et multidimensionnel qui 

ne peut pas être défini avec les mots. Quels mots utiliseriez-vous pour bien définir l'amour qui existe entre l'enfant et la 

mère ? Cette magie est mondiale et universelle. 

Entrons maintenant dans une situation imaginaire. Observons cet amour, pendant la métaphore que je vais vous 

présenter. Je vais essayer de vous présenter un exemple de compassion et de sagesse qui expliquera un peu cette... 

Sagesse de la divinité féminine ou de la mère divine - selon votre choix. Il ne s'agit pas seulement de la compassion pour 

les autres êtres humains de la planète.  

Il s'agit de la compassion de Dieu, de la relation de la dualité, etc. Bref, il s'agit de la compassion divine qui est à 

l'intérieur de chaque Être Humain. C'est, en termes imagés et imaginés, le cordon ombilical de la compassion qui existe 

entre la mère et l'enfant. C'est la communication avec Dieu.  

C'est la communication entre vous et nous. Même si c'est une métaphore, c'est une réalité. Lorsque vous comprendrez 

ce qu'est Dieu dans vos vies, que vous comprendrez que "vous êtes Dieu aussi", et qu'il est en vous, les choses 

miraculeuses ou incompréhensibles vont commencer à devenir plus claires ou moins obscures. 

Poursuivons cette situation imaginaire. En ce moment magique, disons que, tout à coup, nous réalisons que l'enfant n'est 

ni jeune ni vieux, ni intelligent ni stupide, que, soudainement, le temps est suspendu. Puisque nous sommes dans 

l'extravagance, ajoutons que l'enfant commence soudainement à poser des questions !   

Il veut savoir qui vous êtes et ce que vous voulez. Ne vous méprenez pas sur le sens de cette métaphore. Regardons ce 

que la mère va dire à son enfant, et pensez aux échanges entre Dieu et chacun de vous. Alors écoutez ce dialogue entre 

la mère et l'enfant... Cette représentation métaphorique de la sagesse de la divinité féminine ou de la mère divine. 

L'enfant dit : « Maman, comment ma vie va-t-elle être, avec toi ? Qui es-tu au juste ? Comment vas-tu procéder ? 

Comment vas-tu agir à mon sujet ? » Selon vos vérités individuelles, quelles seront les réponses de la mère ? Je vous 

suggère de prendre quelques instants pour y réfléchir. 

La mère regarde le nouveau-né placé sur sa poitrine et dit : « Eh bien, je vais commencer par me garder une chose 

secrète ! Il te faudra travailler durement, afin de comprendre à quel point je t'aime. Je vais séparer cet amour en pièces 

et les cacher en des endroits différents. Donc, il te faudra chercher, si tu veux obtenir les réponses.  

Ces pièces seront souvent placées dans des endroits obscurs, peut-être accessibles à d'autres Êtres Humains, mais pas 

à toi, si tu ne fais pas l'effort de les chercher, de les mériter. Il y aura bien des secrets à dévoiler. 

Si vous étiez à la place de la mère, est-ce que vous diriez ces choses à votre nouveau-né ? Est-ce le message ? Ou... 

Est-ce que vous répondriez d'une manière différente ? Maintenant, imaginons un autre dialogue. La mère dit : « Je suis 

ici pour toi, non pas ta servante, mais je suis à ton service, au nom de l'amour inconditionnel. Tant et aussi longtemps 

que je serai en incarnation, mon cœur te sera pleinement et toujours ouvert.  

Tu n'auras jamais besoin de me chercher, car je serai toujours là, près de toi, physiquement ou avec le cœur. Je serai 

toujours une entité aimante et protectrice, qui sera là, à tes côtés, même si, parfois, tu auras l'impression d'être seul. Je 

n'aurai jamais de choses secrètes envers toi. Un cœur ouvert n'a rien à cacher, même si les apparences semblent 

négatives. Peu importe ce que l'on te dira, et, peu importe ce que les autres pourront penser, je serai toujours là, près de 

toi. » 

Est-ce que cela ressemble à ce que vous diriez à cette entité spéciale qui vient tout juste d'arriver parmi vous ? Il est fort 

probable que cette entité appelée nouveau-né vous enlacerait en soupirant tendrement, afin d'exprimer sa satisfaction.  

Ensuite, imaginons que cette entité demande à sa mère de lui en dire plus. Croyez-vous que la mère le regarderait dans 

les yeux et lui dirait des choses comme celles-ci ? « Si tu veux avoir de bonnes relations avec moi, je veux que tu 

souffres un peu. En outre, il y a des situations où tu devras être performant...  

Quelques milliers de marches à monter ou surmonter, et ainsi de suite. Je vais parfois t'écraser un peu, te rendre 

inconfortable et misérable, t'amener à douter de toi, de ta valeur. Si tu ne te conduis pas comme il se doit, je vais 

t'abandonner. 

Vous savez très bien que la mère ne dirait jamais de telles choses à son enfant. Alors, pourquoi Dieu dirait-il de telles 

choses aux Êtres Humains ? Une mère serait-elle plus compatissante que ce que vous appelez "Dieu-le-Père" ? Est-ce 

une question stupide de ma part ou une réalité qui existe consciemment ou inconsciemment, chez quelques Êtres 

Humains.  

Chères entités en incarnation, écoutez-moi bien. Vos vies de divinités incarnées n'ont pas du tout besoin de tous ces 

irritants, afin de les rendre difficiles. Si Dieu n'a jamais fait ou dit de telles choses, alors, qui l'a fait ? Selon vous, est-ce 

que Dieu a édicté des lois ? Pourquoi Dieu n'est-il pas du sexe féminin ?  
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Pourquoi est-ce qu'il y a eu une guerre dans le Ciel ? Serait-il possible que tout ceci provienne des Êtres Humains ? 

Pourquoi humaniser le Créateur Universel qui est en chacun de vous ? Ne serait-il pas temps d'utiliser votre logique 

spirituelle ? Les relations réelles entre les deux côtés du voile n'ont jamais été ainsi. 

Je veux que vous partiez d'ici ou que vous terminiez cette lecture en sachant QUI ET CE que vous êtes... Comme l'enfant 

qui repose sur la poitrine du Créateur Tout-Puissant, et qui regarde, sans aucun sentiment d'infériorité, dans les yeux de 

Dieu. 

Passons à la prochaine discussion, sauf que cette fois, il s'agira de vous et de Dieu, au lieu de la mère et de l'enfant. 

Vous dites : « Dieu, que veux-tu ? Que veux-tu de moi ? » Dieu vous dit : « Je veux que tu m'aimes pour la vie. Je sais 

qu'il y aura des moments difficiles et des moments où tu ne comprendras pas ce qui se passe.   

Je sais que tu es un enfant et que tu auras des crises de croissance. Je sais qu'il y aura des moments où tu me quitteras, 

mais tu reviendras. Cependant, je veux que tu saches que je serai toujours là. Ma main sera toujours tendue vers toi, afin 

de t'aider dans les moments obscurs et difficiles, si tel est ton choix. Tu pourras faire appel à moi en tout temps. » 

Chers Êtres Humains, voilà ce qu'est votre relation avec Dieu ! Voilà ce qu'est la relation entre vous et, nous, qui sommes 

de l'autre côté du voile. Je représente un élément de l'autre côté du voile qui peut parler librement et ouvertement aux 

anciennes âmes, et je vous dis : « Ceci est notre relation de compassion. » L'an 2011 est une année de compassion. 

Vous pourriez demander à Dieu s'il veut quelque chose. Que dirait la mère si son enfant lui demandait la même chose, 

pendant sa vie ? Elle lui répondrait probablement ceci : « Eh bien ! Pourquoi ne viendrais-tu pas dîner plus souvent ? » 

Même lorsque l'enfant est devenu autonome et qu'il a peut-être sa propre famille, la mère continue de l'aimer. 

L'amour inconditionnel est simple, pur et profond. Pourquoi est-ce que l'humanité place Dieu dans une boîte, lui attribue 

un genre masculin ou féminin, une attitude de jugement, d'envie, de récompense et de punition ? Ce n'est pas ce nous 

sommes - vous et nous. Nous sommes les Créateurs de tout ce qui est, incluant la beauté de l'Être Humain.  

Vous les parents, est-ce que vous diriez à votre enfant nouveau-né que vous avez tous les attributs négatifs et effrayants 

de ce Dieu ? Croyez-vous que nous, de l'autre côté du voile, avons ces attitudes ? Il y a un monde de compassion, 

derrière les rôles et les masques des Êtres Humains. Il répond au 11 de l'année 2011, à la onzième couche de votre ADN 

et à l'énergie avec laquelle vous travaillez actuellement.  

Lorsque vous êtes dans un état de compassion comme la mère, celle qui est en chacun de vous, masculin ou féminin, 

vous agissez avec la sagesse de la divinité féminine ou de la mère divine. La polarité entre Dieu et l'Être Humain n'est 

plus exprimée comme étant une dualité. Elle est ramenée à l'unité. Vous et Dieu, ne faites qu'UN. 

À ce moment-là, Dieu est vu sur chaque visage. Les guérisons commencent à se réaliser et les solutions aux problèmes 

commencent à arriver. C'est là où vous commencez à semer les graines de la Paix sur Terre. 

Allez-vous accepter notre invitation et nous téléphoner plus souvent (rires de l'auditoire). Peut-être ce soir ? Serait-ce 

trop demander, de lever les bras vers le ciel et dire : « Dieu, je t'aime ! » ? Ne soyez pas surpris si vous sentez notre main 

dans la vôtre, et une petite voix taquine qui vous dit : « Enfin ! Mieux vaut tard que jamais, huummm, huummm ! » 

Nous terminons notre message 2011 en vous suggérant de rester centré et compatissant. Oh, anciennes âmes, il y aura 

des distractions, car vous êtes dans une bataille ! Nous vous l'avons dit. C'est la bataille entre l'ancienne et la nouvelle 

énergie.  

Nous savons que ce n'est pas tellement agréable. Vous vivez probablement des expériences que vous n'attendiez pas. 

Restez centré. N'oubliez pas l'énergie de votre propre divinité intérieure. 

Les graines de vos énergies créatrices du tout ce qui est, sont encore et toujours là. L'amour est éternel. Même si vous 

le saviez, il y a quelques anciennes âmes qui ont besoin de l'entendre à nouveau. Permettons que commence le 

processus de guérison. 

Et c’est ainsi. 

 

 

L'HUMANISATION DE DIEU 
Totowa, Arizona, New-Jersey, USA, le 16 juillet 2011 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Eh oui ! Je reviens à nouveau avec un message à propos de la perception. Ce changement qui se passe actuellement, 

au sein de cette planète, s'applique directement à vous, les Êtres Humains de la planète Terre. Il se rapporte à la 

communication.  
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Cette chose qui est encore non identifiable en vous, celle que vous appelez "votre Soi supérieur", ne peut tout 

simplement pas être correctement définie, dans la limitation 3D. Le Soi-supérieur est souvent mal compris. Il est temps 

pour tous d'entendre ce message, même s'il y a des parties de celui-ci vous ne pourrez pas comprendre, car vous êtes 

dans une boîte de survie en 3D.  

Même si vous agissez au meilleur de vos connaissances humaines et qu'elles sont grandes, ce ne sera pas suffisant pour 

tout comprendre. Vous allez fonder toutes choses sur ce que vous voyez, et prendre des décisions uniquement sur ce 

que vous pensez que vous savez.  

Il vous est difficile, dans votre condition d'Êtres Humains voilés, de comprendre des choses de base qui vous semblent 

impossibles. Cependant, nous vous demandons d'essayer. Qu'avez-vous à perdre ? 

Les choses multidimensionnelles sont difficiles à interpréter correctement, pour l'humanité. Si vous sortez de la réalité et 

du paradigme dans lesquels vous êtes nés et avez survécu, vous vivrez peut-être une expérience déroutante. Comment 

devrons-nous procéder pour vous amener dans une manière de penser qui est au-delà de ce que vous savez et de ce 

que vous avez expérimenté dans vos vies ? 

Vous savez que l'énergie de cette planète est en mutation, n'est-ce pas ? Vous pourriez me dire que votre boîte à outils 

d'Artisan de Lumière est améliorée, et vous auriez raison. Toutefois, votre nouvelle "boîte à outils d'Artisan de Lumière" 

est la clé qui vous permet de réaliser et de faire ce que je vais vous dire.  

Je vais vous parler de choses qui sont désormais possibles... Si vous acceptez de commencer à penser d'une manière 

multidimensionnelle, même si vous ne savez pas dans "quel bateau je vais vous embarquer", huummm, huummm.  

Il y a des outils qui sont pour le moins "étonnants", dans votre nouvelle boîte à outils. Que diriez-vous des nouveaux 

outils qui vous aident et qui vous assistent, des outils sur lesquels vous n'avez jamais compté ou espéré ? Que diriez-

vous d'une intuition accrue, parmi ces nouveaux outils, vous, les anciennes âmes ? 

Commençons donc par une affirmation, une déclaration d'intention pour la compréhension. Pendant que vous êtes assis 

devant l'Esprit, dans un groupe comme celui-ci, ou seul, en train de lire ce message, permettez que votre sagesse innée 

entre en jeu.  

Pensez à quelque chose comme ceci : « Cher Esprit, aide-moi à comprendre - au niveau multidimensionnel - les 

concepts qui me sont présentés. » Votre ouverture d'esprit augmente votre sagesse, et cela permet une meilleure 

communication entre les deux côtés du voile. 

 

L'humanisation de Dieu 

La plupart du temps, c'est mon partenaire qui détermine le titre de nos messages, mais celui-ci sera déterminé par nous. 

Dans votre réalité 3D, les articles ou messages doivent porter un titre. Donc, le titre de notre message sera ; 

L'humanisation de Dieu. Mon partenaire a pris 22 ans pour vous apporter mes pensées conceptuelles.   

Même si ces pensées sont en chaque Être Humain, en chaque Soi-supérieur, elles ne sont pas faciles d'accès. C'est 

parce qu'elles existent à l'état multidimensionnel. Par conséquent, il lui a fallu 22 ans pour apprendre à linéariser les 

concepts dans une chaîne de mots, et vous les présenter dans une langue que vous comprenez. 

Je sais que mon enseignement d'aujourd'hui ne sera pas compris pas chacun de vous, puisque l'Esprit ne parle pas aux 

Êtres Humains avec des mots. Il parle avec ce que vous appelez des "éclairs intuitifs", qui sont hors du temps linéaire. 

C'est ainsi que vous obtenez la meilleure information. Pourtant, beaucoup ont l'impression de bien comprendre ce qu'est 

Dieu. 

 

Le linéaire et le non linéaire 

Il y en a peut-être parmi vous qui demandent : « Kryeon, qui es-tu et d'où viens-tu ? » Ces deux questions peuvent être 

très logiques et normales, pour un Être Humain qui entend ou lit ce message, mais elles démontrent une pensée linéaire. 

Voyez-vous, Kryeon n'est pas un "quelqu'un", et il ne vient de nulle part. Comment est-ce possible ?  

Voilà pourquoi j'utilise des métaphores, afin d'illustrer un enseignement qui est au-delà de la signification des mots 3D et 

du temps linéaire. Je sais que les métaphores ne résistent pas à un examen minutieux, car aucune analogie n'est 

parfaite. Considérons ces métaphores comme une sorte d'entrée en matière qui vous permet de commencer à 

comprendre le processus. 

Imaginons que vous ressentez un amour incroyable pour un Être Humain, un enfant ou un animal. Vous serez peut-être 

complètement absorbés par ce sentiment indescriptible, un sentiment qui vous fera probablement verser des larmes de 

joie. Maintenant, quand vous êtes dans un tel état, est-ce que vous demandez à ce sentiment : « Qui es-tu, au juste ?  

D'où viens-tu ? » Parleriez-vous à ce sentiment indescriptible comme s'il était "quelqu'un", comme s'il avait une 

personnalité, une individualité ? Je pense que vous n'agiriez pas ainsi. Au lieu de cela, vous l'accepteriez, tout 

simplement, et vous diriez peut-être : « Je sais que c'est ma propre création, mais je ne sais pas comment j'ai créé une 

œuvre aussi sublime ! » 
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Il y a une chose extraordinaire au sujet de l'amour. Il vient de partout. Il imprègne l'âme de l'Être Humain. Vous le 

ressentez si fortement. Vous n'en êtes pas conscient, jusqu'au moment où il vous frappe de plein fouet et sans 

avertissement, pour ainsi dire. L'amour EST, tout simplement. Pourtant, il est invisible et profond.  

Il semble faire partie de quelque chose d'autre, de quelque chose de plus grand. Qui sait ? Il vient peut-être d'un Dieu 

qui est en pleine croissance, en train de fleurir. L'amour n'est pas une chose particulière, individuelle, spécifique, etc. 

Vous ne pouvez pas le segmenter, en détacher des parties. 

Vous ne pouvez pas lui attribuer un corps individuel et particulier, ni lui attribuer un prénom ou un nom. C'est un concept 

qui affecte toutes les cellules et toutes les fonctions de votre corps. En certaines occasions, il peut même prendre 

temporairement votre contrôle. Je ne suis pas un "qui es-tu ?". Vous m'entendez à travers cette voix qui vient d'un corps 

singulier, d'un Être Humain.  

Donc, dans votre rôle d'Être Humain, il est normal que vous cherchiez à comprendre QUI parle, ou QUI est l'auteur de ce 

message ! L'on pourrait dire que je suis comme le groupement de jonctions d'une source d'énergie créatrice de 

l'Univers. Je suis innombrable, ni isolé ni singulier. Vous ne pouvez pas vraiment me définir, avec vos attributs 3D.  

Il y a 22 ans, je me suis identifié en disant : « Je suis, ce que je suis. » Ensuite, j'ai ajouté : « Vous êtes tous et chacun des 

"Je suis ce que je suis". » Je vous ai dit que j'étais au centre de l'atome. J'ai dit que l'espace existant entre le noyau et la 

brume d'électrons est plein d'amour. J'ai dit que la source d'énergie créatrice et bienveillante qui est en vous, est 

également en moi.  

C'est ce que vous appelez "le UN". Vous le retrouverez dans l'arbre, le sol, l'herbe et ainsi de suite. L'amour est non 

identifiable. Vous ne pouvez pas compter la saveur ni trouver l'endroit particulier où se trouve le sel de la soupe, n'est-ce 

pas ? La soupe est de la soupe. 

Dieu n'a pas la conscience et l'esprit voilés comme les Êtres Humains, dans leur 3D. Dieu n'est pas une collection de 

nombreuses pièces de conscience séparées. Je sais qu'il vous est difficile de comprendre ce que je tente d'exprimer 

avec des mots. Dieu peut parler à chaque Être Humain, individuellement et en même temps, même si vous êtes 7 

milliards. 

Dieu peut, à la fois, tenir une conversation personnelle, d'amour et de guérison, avec chacun d'entre vous. Essayez de 

saisir cette notion multidimensionnelle. Donc, Dieu n'est pas un QUI. S'il en était un, alors, QUI serait-il ? C'est le créateur 

des Univers. C'est une énergie aimante, divine et intelligente.  

Si vous humanisez Dieu, vous le limitez à votre condition 3D, ce qui signifie que vous limitez votre propre divinité à la 

condition 3D. Vous êtes les créateurs de votre condition humaine. Donc vos créations sont de vous, mais elles ne sont 

pas votre propre divinité intérieure. La création d'une œuvre n'est pas le créateur. 

 

La pensée linéaire 

Les humains veulent séparer et individualiser chaque chose. Ils veulent séparer, étiqueter et quantifier. C'est la nature 

humaine, puisque chaque chose avec laquelle vous entrez en contact est distincte et individuelle : un Être Humain, un 

insecte, un arbre, etc. Elles ont toutes ces particularités ou caractéristiques communes, même si chaque catégorie 

possède un système de vie particulier, tout en étant un individu quelconque.  

Alors, placer l'Esprit dans ces catégories fait que vous vous sentez plus à l'aise, puisque cela vous donne l'impression de 

savoir comment vous êtes censés agir ou réagir avec lui. La linéarisation de Dieu vous aide à sentir ce que vous êtes 

censés faire et quand vous devez le faire. Tous les attributs de survie que vous avez appris au cours de votre vie vont 

dans ce sens.  

C'est ce que nous appelons "la pensée biaisée et linéaire" des Êtres Humains voilés en 3D. Dieu est mieux compris si 

c'est un homme avec une barbe et une voix basse - le symbole d'autorité. Pourtant, l'Esprit n'est pas comme ça. 

Dieu n'est pas une figure ou un symbole d'autorité ! Pourtant, beaucoup d'entre vous n'accepteront pas mes affirmations. 

Ils diront quelque chose comme : « Kryeon ! Es-tu en train de nous dire que la création des Univers n'est pas telle que 

nous la percevons ? »  

Ce n'est pas ce que j'ai dit. J'ai dit que Dieu n'est pas une figure d'autorité. Dieu est la Famille... Votre Famille. S'il y a une 

énergie autoritaire quelconque, alors vous la partagez avec lui, puisqu'il est en vous. Donc, VOUS êtes la figure 

d'autorité. 

Il n'existe aucun protocole de la part de Dieu ! M'avez-vous bien entendu ? Il n'y a pas de protocole générique ! Des 

milliers d'années religieuses ont créé des milliers de "règles" sur la manière de procéder pour "obtenir les faveurs de 

Dieu". Si ces milliers de règles religieuses n'existaient pas, que diriez-vous ?  

Laissez-moi vous demander quelque chose : « Si vous voulez parler à la structure cellulaire de votre propre corps 

physique, devez-vous suivre un protocole ? » Si votre corps physique est vous, par où et par quoi commencerez-vous ce 

protocole ?  
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Devrez-vous porter des vêtements de cérémonie, vous agenouiller et vous préparer ? Devez-vous inventer de nouvelles 

manières de procéder et de nouveaux rites, afin que cela fonctionne mieux ? 

Non, vous allez simplement en vous, avec le royaume de vos pensées, et vous parlez à ce qui vous appartient, ce qui est 

VOUS, et vous rassemblez des pièces de ce puzzle. Vous voyez ce que je veux dire ? La très très grande majorité des 

Êtres Humains n'ont jamais eu la conviction profonde que Dieu est en chacun d'eux. Au lieu de cela, ils souhaitent que 

Dieu soit à quelque part, là-bas, aux confins des Univers.  

Bref, consciemment ou non, ils veulent que Dieu soit séparé d'eux. Ils préfèrent élever Dieu au-dessus d'eux, placer 

l'Esprit sur un autel, afin de, peut-être, oser le regarder en état de soumission. Parfois, ils créent une statue de Dieu, afin 

de pouvoir regarder celui à qui ils parlent. Voyez-vous ce que je tente d'exprimer avec le titre de mon message : 

L'HUMANISATION DE DIEU ? 

 

Guides et anges 

Parlons de ce que j'appellerais le pire des cas de l'humanisation de Dieu, et il touche le cœur de beaucoup d'entre vous. 

C'est la manière dont vous visualisez les guides et les anges. Je vais vous dire des choses très différentes de celles qui 

vous ont été dites. Alors, soyez prêt à penser différemment. Je ne vais pas diminuer la valeur d'aucune entité divine, mais 

plutôt vous aider à améliorer votre perception, afin qu'elle soit mieux alignée avec la pensée multidimensionnelle. 

Est-ce que les anges existent ? Absolument, mais pas de la manière que vous pensez ou qui vous a été enseignée. 

Peuvent-ils vous aider ? Absolument, mais encore une fois, pas comme vous le pensez. Quand les anges ont visité les 

Êtres Humains, dans les temps anciens, et que ces événements ont été écrits par ceux qui étaient là pour témoigner de 

l'expérience, je peux vous garantir qu'ils étaient très différents de ce qui pouvait être exprimé sur papier.  

Quand un ange apparaît devant une personne, cela ressemble à une boule d'énergie tourbillonnante, parfois même, une 

boule de feu qui n'est pas chaude et qui ne consume rien. Les anges n'apparaissent pas sous une forme humaine. Ils ne 

l'ont jamais fait. Ils sont des êtres multidimensionnels, non pas en 3D. Pourtant, vous voulez leur mettre de la peau et des 

ailes, ainsi que leur donner un nom ! Pourquoi ? Parce que vous vous sentez plus à l'aise avec eux, et nous comprenons 

cela. 

« Qui sont-ils ? » Vous leur donnez des noms, vous leur donnez des attributs ; cet ange fait ceci et l'autre fait cela. Si je 

vous disais qu'ils étaient tous ensemble, que diriez-vous ? Vous réagiriez, vous diriez peut-être : « Je n'aime pas ça. Je 

veux qu'ils soient des individus et qu'ils fassent des choses différentes. » Les Êtres Humains veulent que les anges soient 

"les ouvriers de Dieu qui travaillent dans une usine divine". Chaque ange doit avoir une fonction ou une tâche spécifique 

et individuelle.  

Ce processus ou système ne fonctionne pas ainsi. Lorsque vous respirez, est-ce que chaque molécule d'air doit avoir un 

nom individuel et une tâche précise, avant d'entrer dans vos poumons ? Doivent-elles former une rangée ? Habituez-

vous à l'idée de la physique qui parle d'intrication. C'est un mot utilisé dans le monde quantique. Il décrit un attribut qui 

se comporte d'une matière étrange, car il semble être "connecté à tout, tout le temps". 

Vous faites partie de tout ! Donc, vous ne pouvez pas en être séparé, même si vous vivez dans des corps physiques 

individuels - en 3D. Dans un monde multidimensionnel, vous êtes connectés à tout ! Essayez de vous habituer à ce 

système magnifique et profond. Parlons des guides et des aides, dans un contexte plus spécifique et historique.   

Les channellings des anciens étaient en conformité avec votre visualisation des trois guides. Toutefois, vous devez être 

conscient de ce "trois", dans cette nouvelle perspective, parce que je vais vous parler de choses qui sont différentes de 

votre 3D. 

Il y a vingt ans, je me suis conformé à votre perception de "trois guides", car vous n'aviez pas les connaissances 

suffisantes pour aller plus en profondeur sur ce sujet. Maintenant, vous êtes aptes à recevoir cet enseignement. J'ai des 

nouvelles pour vous. Vous n'avez pas trois guides. Le 3 est seulement l'identification numérologique de l'énergie d'aide. 

Le 3 devient le "pointeur" d'une autre signification. 

Lors de mon message de ce matin, j'ai dit que vous participiez tous au troisième langage - pendant la diffusion du 

message. Ceci inclut tous les Êtres Humains qui vont lire cette communication, car chacun d'eux va recevoir, en 

simultané, un message personnel. Par conséquent, ce que nous appelons le "troisième langue", est un catalyseur et un 

langage multidimensionnel.  

Ce langage catalyse l'énergie entre vous et moi. Lorsque vous êtes assis devant moi et que vous ouvrez votre troisième 

œil, vous ouvrez toute grande votre glande pinéale. C'est à ce moment-là que le catalyseur commence son travail. Vous 

devenez intuitifs et vous communiquez ou diffusez le message simultanément. 

Le catalyseur est situé entre cette énergie que vous appelez "innée", c'est-à-dire, votre Soi-supérieur, et l'autre côté du 

voile, où je suis. Ce langage travaille avec votre intuition. Il vous procure des éclairs de génie, vous donne des 

instructions en tenant votre main et en vous donnant de l'amour. C'est le troisième langage. 

 

Le malentendu des trois guides 
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Maintenant, il semble que vous avez trois guides, car il y a trois énergies distinctes et divines qui sont utilisées par 

l'Esprit, pour la communication avec les Êtres Humains. Le premier Être Humain qui a vu ces trois énergies est Élisée, 

lors de l'ascension d'Élie.  

Il a cru voir trois chevaux blancs qui tiraient le chariot d'Élie, lorsqu'il est monté dans les nuages, pendant son ascension 

volontaire. Il a dit que cette expérience était la Merkabah. C'est un mot hébreu qui signifie "Utiliser un moyen de 

locomotion quelconque". Élisée a vu trois énergies qui appartenaient à Élie.  

Celles-ci n'étaient pas des guides ou des anges qui faisaient partie de lui. Élie était arrivé avec ces énergies et il repartait 

avec elles. Chers Êtres Humains, vous arrivez avec une énergie divine qui est très profonde ou puissante, à un point où 

elle doit rester en dehors de vous, au cours de votre incarnation. 

Vous êtes plus imposants ou puissants que vous ne le pensez. Vos guides font partie de vous, mais vous pensez qu'ils 

sont à l'extérieur de vous. Il n'y a pas de séparation entre eux et vous. En outre, ils ne proviennent pas d'un autre endroit 

que vous, et ils ne changent pas. « Ouais, huummm, huummm !  

Kryeon, dans tes premiers livres, tu dis qu'ils ont changé ! » En effet, je l'ai dit, afin que vous commenciez à comprendre 

une réalité simple et divine. Maintenant, vous avez gradué. Donc, vous êtes en mesure d'aller plus loin dans cette 

compréhension. 

 

La nuit noire de l'âme - Une apparence de changement de guide 

Je vais vous parler d'une autre chose que vous devez entendre. Beaucoup d'entre vous ont vécu une ou des situations 

où vous avez eu l'impression que vos anges ou guides, peu importe le nom que vous leur donnez, semblaient avoir 

disparu pendant un certain temps.  

Au début de notre enseignement, nous avons dit qu'il était possible que vous fassiez ce que nous appelons maintenant, 

"une expérience de recalibrage" - pendant 90 jours. À l'époque, nous avions parlé de l'implant. C'était "l'implantation de 

votre permission de changer". Ce franchissement d'étape donnait souvent l'impression que les guides ou anges 

partaient pour une période pouvant aller jusqu'à 90 jours. 

Chaque Être Humain qui choisit de franchir des phases de recalibrage, peu importe le nombre de fois qu'il le fait, devra 

passer une étape où il aura l'impression d'être seul, d'être laissé pour compte, pendant une période de temps. Un temps 

où il aura l'impression que l'Esprit s'est retiré.  

Si je vous parle de ceci, c'est parce qu'il y en a parmi vous qui vont vivre cette expérience, alors que d'autres l'ont déjà 

vécue, mais ce n'est pas vraiment ce que vous pensez. Je vous demande de porter attention à ce que je vais vous 

expliquer. Regardons ce qui se passe réellement. 

Pendant ces moments, lorsque vous avez le sentiment que l'Esprit ne vous porte plus attention ou que vos guides 

semblent "briller par leur absence", la meilleure chose à faire, est, peut-être, de rester neutre et prendre le temps de lire 

un bon livre, afin de calmer votre mental et vous changer les idées. N'essayez pas de comprendre ce qui se passe. 

Ne prenez pas de décisions hâtives. Ne déménagez pas, huummm, huummm. Si vous tenez absolument à faire quelque 

chose, alors, pourquoi ne pas vous asseoir confortablement, calmement, sur un bon fauteuil, et dire : « Je devrais peut-

être remercier ma propre Divinité Intérieure, car elle m'estime assez pour me suggérer de choisir cette expérience de 

vie incarnée, cette phase d'évolution. Lorsque j'en aurai fini avec elle, je serai plus sage et différent. » En effet, vous le 

serez ! 

Les Êtres Humains peuvent se recalibrer avec l'intention et le libre choix, afin d'élever leurs vibrations. En élevant vos 

vibrations, vous améliorez votre vision divine et votre lumière. Celles-ci deviennent comme des révélations de présences 

qui vous étaient inconnues.  

Elles sont comme les marches d'un escalier énergétique. Après que cette phase de changement est accomplie, il 

semble que les guides reviennent comme par magie. Vous pensez peut-être que vos guides ont changé.  

Ha ha ! Non, ils n'ont pas changé. C'est le même ensemble d'énergies qui était et qui a toujours été là, sauf que, 

maintenant, vous les voyez mieux. Cependant, selon la perception 3D et les apparences parfois trompeuses, vous avez 

l'impression que la première équipe de guides s'en est allée et qu'une autre est revenue.  

La réalité est que vous avez monté plusieurs marches, dans votre escalier d'éveil de conscience, donc, ils vous 

paraissent différents. Vous avez changé, mais les guides sont restés les mêmes. 

Est-ce qu'un Être Humain a déjà vécu une telle expérience, pendant qu'une foule de personnes pouvait l'observer ? Oui ! 

C'est un événement profond qui est dans vos Écritures, et je vais vous en parler immédiatement.  

Je ne veux pas vous bousculer, mais je vais vous emmener dans une discussion que vous n'attendiez peut-être pas. 

N'ayez crainte, puisque c'est une vérité d'une grande beauté. Dans vos écritures historiques, cet événement a été signalé 

clairement, mais il n'a pas été bien compris. 

Regardons le maître de l'amour inconditionnel qui est sur le point de mourir sur une croix. C'est un jour sombre, selon la 

perception 3D, car quelques Êtres Humains ont décidé de tuer le maître qui aurait pu leur enseigner tant de choses. 
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Celui-ci crie son désespoir. Il dit : « Mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ? » Auriez-vous cru que ce maître puisse en 

arriver à dire une telle chose, lui qui, pourtant, était proclamé comme étant l'enfant de Dieu ? 

Alors, je vais vous en donner la raison. Il était sur le point de passage, et dans cette phase d'évolution qu'il allait bientôt 

expérimenter, il fallait que l'énergie-guide soit recalibrée. Donc, pendant un moment, il a eu l'impression d'avoir tout 

perdu.  

Dans son état de détresse, il s'est soudainement retrouvé dans l'obscurité, sans le support auquel il était habitué au 

cours de sa vie. Ensuite, sa divinité fut restaurée et sa perception améliorée. L'énergie-guide est revenue. C'est le 

processus d'ascension. 

Vous avez cet attribut aussi. Ce "Fils de Dieu", vous dit que vous étiez aussi "Fils de Dieu". Il est clair qu'il voulait que 

vous compreniez que tout ce qu'il faisait quand il était ici, en incarnation sur Terre, était aussi un exemple de ce que vous 

pourriez faire. Si vous passez à travers ce processus, je tiens à vous dire ceci : « Dieu ne vous quittera jamais ! 

Vous ne pouvez pas sortir Dieu ou votre Divinité Intérieure de votre corps. Vous pouvez le renier pendant toute votre vie, 

mais les anges seront toujours là, autour de vous, cheminant avec vous, sans qu'un seul ne vous quitte. Vos croyances 

ne sont pas jugées. La seule chose qui est là, autour et avec vous, c'est l'amour inconditionnel. 

 

La communication avec Dieu 

Parlons de la prochaine "communication". Pourquoi est-ce que vous voulez humaniser Dieu ? Il y a quelques instants, je 

vous ai dit que vous étiez parfois portés à placer Dieu en dehors ou à part vous, que vous lui donniez un genre masculin, 

portant une barbe et ayant une voix de stentor. Vous le voyez comme étant plus vieux que vous, comme un ancêtre, vous 

l'adorez et faites des statues de lui, ayant une forme humaine. Dieu est à l'intérieur !  

Chaque parcelle de votre ADN a cette énergie en elle. Environ 100 billions de parcelles d'ADN. Il y a une conscience et 

même une communication entre les molécules d'ADN, mais la science ne l'a pas encore constaté. Dieu est en vous ! 

Alors, pourquoi le fragmenter et lui construire des édifices où il sera restreint à cet environnement ? 

Permettez-moi vous demander quelque chose. Imaginons que vous entrez dans l'un de vos organes. L'exercice du 

moment sera d'entrer dans l'un de vos reins, afin de lui parler. Est-ce que vous commenceriez par lui construire un 

édifice géant, afin de pouvoir l'adorer ? Pourquoi feriez-vous une telle chose, puisque vos reins sont en vous, à l'intérieur 

de votre propre corps physique ?  

C'est parce que vous voyez ou percevez Dieu comme étant une source extérieure qui vient vers vous, au lieu d'une 

source intérieure qui EST VOUS et qui provient de VOUS. De notre point de vue, la limitation 3D de votre divinité en 

incarnation est très drôle, mais elle est très utile à la Création. Ne l'oubliez jamais. Donc, c'est une question de 

perception divine.  

Ne pensez-vous pas qu'il serait peut-être temps de changer la perception de votre propre Divinité Intérieure ? Lorsque 

vous le ferez, que vous ouvrirez vos yeux quantiques et que vous vous regarderez dans le miroir, vous direz : « Je suis ce 

que je suis. Je suis Dieu, et tout le monde l'est ! » Oh oui ! 

Je sais que c'est plus facile à dire qu'à réaliser, lorsque vous êtes dans un corps physique limité à la 3D. Chers Êtres 

Humains, cela demande que vous sortiez de l'ancienne réalité de "victimisation", de la réalité qui vous plaçait dans un 

état d'esclavage, auprès d'un Dieu quelconque. 

Voyez-vous ce que je tente d'expliquer avec mes métaphores, adages ou axiomes, car ils vont plus loin que la limitation 

des mots 3D ? Il est temps que vous changiez l'image que vous voyez de vous-mêmes ! Lorsque ce sera chose 

accomplie, vos yeux vont s'ouvrir. En vous regardant dans le miroir, vous direz : « Je suis qui je suis. Dieu est en moi. »  

Je sais que ce n'est pas une chose facile à faire et à comprendre pleinement, lorsque vous jouez le rôle d'un Être 

Humain. Cela demande de sortir de l'ancienne réalité qui dit que l'Être Humain est inférieur à Dieu et qu'il doit s'y 

soumettre, sous peine de damnation éternelle . 

Que dit votre culture au sujet de votre divinité ?  Tout ce que vous voyez dans les médias vous dit, parfois indirectement 

et subtilement, que vous n'avez pas le plein contrôle de votre vie physique. Ils disent que vous avez besoin de ceci ou de 

cela. Avez-vous déjà vu une publicité où ils vous regardent et disent: « Vous n'avez besoin de rien, sauf de vous-mêmes. 

Alors, qu'attendez-vous pour passer à l'action ? » Non. Quelle est la meilleure manière de communiquer avec l'Esprit ? 

Permettez-moi de vous faire une "p'tite" suggestion. Vous devez commencer par "tomber ou plutôt vous élever en 

amour" avec vous-mêmes. C'est la clé. C'est le portail. Il est normal d'avoir Dieu en vous. 

Vous n'êtes pas nés en état d'infériorité, de déchéance ou avec le "péché originel", selon certaines religions humaines. 

Vous naissez dans toute votre magnificence. Oui, dans toute votre magnificence ! Si vous avez découvert et appliqué 

votre magnificence, sachez que ce n'est pas le produit de l’ego. Vous êtes axés plutôt sur l'amour que sur l'ego, et cela 

fait toute la différence.  
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Vous percevez et aimez votre vous-même de la même manière que vous le faites avec Dieu. Votre équilibre vous permet 

de maintenir votre lumière – même dans les endroits obscurs. Vous ne permettez plus que l'ancienne énergie et 

l'obscurité parviennent à faire diminuer votre lumière.  

En outre, vous ne permettez plus à l'ego d'avoir le contrôle de vos vies. Les maîtres l'ont fait et enseigné. Lorsque vous 

reconnaissez votre propre créativité divine, celle qui est en vous, alors, la communication avec Dieu devient un 

automatisme. Ceci ouvre le portail. 

 

Que dire des guerres qui semblent avoir eu lieu dans les Cieux ? 

Regardons votre histoire pour un moment, et voyons ce que les Êtres Humains pensent de Dieu et de son histoire, sur ce 

sujet des guerres célestes. Faisons une petite révision de ce qui a été et de ce qui est encore - parfois - enseigné, selon 

certains dogmes. Donc... Il était une fois, Dieu, le Créateur des Univers.  

Celui-ci avait un problème, car il semblait qu'il y avait une guerre dans le Ciel. Pourtant, il n'y avait que des anges. Cela 

signifie qu'il devait y avoir un ou des anges qui n'aimaient pas la manière et les procédures de Dieu, n'est-ce pas ? 

Faisons tout de suite une pause, et permettez-moi de vous demander ceci : « Est-ce que cela ressemble à Dieu ou à la 

perception des Êtres Humains dont la divinité est voilée ? 

Regardons la suite. Il semble, qu'en fin de compte, puisque cette guerre allait mal, l'instigateur fut éjecté du Ciel. Toujours 

selon votre propre histoire, il tomba sur Terre ou en Enfer. Il prit ses partisans avec lui, et entra dans la clandestinité. 

Maintenant, il a une longue queue, des cornes et il fait du feu. Je répète ma question : « Selon vous, est-ce que cela 

ressemble au Créateur des Univers ? »  

Est-ce que cela ressemble à de l'amour profond, à la source multidimensionnelle et au Tout-ce-qui-EST ? Non. Cela 

ressemble plutôt à un conte pour enfants, où l'on cherche à humaniser Dieu, afin de contrôler les peuples. Les guerres 

sont des créations des Êtres Humains, non pas celles du créateur des Univers. Une guerre dans le ciel ?  

Cette partie de votre histoire, en elle-même, est l'humanisation ultime de Dieu. La simple logique, spirituelle ou non, 

prouve que ce sont des personnages créés par les Êtres Humains, pendant que leur divinité intérieure est voilée. 

Pourquoi un être d'amour inconditionnel, omniprésent, omnipotent, omniscient et miséricordieux (selon votre histoire) 

aurait-il de tels comportements ? 

 

L'amour de Dieu 

Je vous ai déjà dit que la mère qui regarde son enfant n'a rien d'autre que l'amour pur. Cette chère entité ne dira jamais 

à son enfant qu'elle va l'ignorer ou qu'elle va lui faire "la vie dure", que la vie avec elle va être difficile. Elle ne jettera 

jamais l'enfant dans un endroit sombre, s'il ne fait pas ce qu'elle lui dit. Au lieu de cela, il y a l'amour, la compréhension, la 

patience et l'aide.  

C'est tout. C'est ce que vous recevez de la part de l'autre côté du voile. C'est la raison de ma présence ici, chers Êtres 

Humains. Alors, pourquoi humaniser Dieu (votre divinité intérieure), et le limiter à la condition 3D ? Pourquoi ne pas 

considérer toute votre splendeur, au lieu de limiter cette énergie créatrice à la dualité ?  

S'il en est encore ainsi, c'est parce que vous pensez selon l'ancienne énergie des Êtres Humains. Vous n'avez pas 

encore acquis la sagesse de la Nouvelle Terre. L'humanité change, donc, elle prend de plus en plus conscience de sa 

propre divinité intérieure, de son Dieu intérieur. Sa compréhension grandit chaque jour. 

Précisions et mises en garde au sujet de l'interprétation de la Nouvelle-Énergie Observons attentivement la nouvelle 

énergie - avec un œil neutre. Vous n'avez pas besoin de sortir ou de quitter votre culture, pour ce faire. Dans l'ancienne 

énergie, vous aviez tendance à vous retirer des situations obscures et à chercher des personnes dites illuminées.  

Vous étiez portés à créer des communes, et, peut-être, marcher seul avec vous-même, dans un désert quelconque. Le 

saint homme de la tribu vivait toujours en ermite, n'est-ce pas ? Dans l'ancienne énergie, cet enseignement avait pour 

but d'augmenter la prise de conscience de votre divinité intérieure, afin d'améliorer le service envers l'Esprit. 

Suite à votre évolution, nous disons que vous êtes maintenant des Porteurs de lumière, envers votre Famille Humaine qui 

est de moins en moins enlisée dans la fosse de goudron matérialiste et 3D. Vous, les Phares de Lumière, vous savez ce 

que je veux dire, n'est-ce pas ? Vous ne fuyez plus l'obscurité. Lorsqu'elle est présente, vous restez là et vous maintenez 

votre lumière, sans l'imposer.  

Donc, les personnes qui le désirent, pourront profiter de votre éveil de conscience. Voilà pourquoi vous êtes ici, sur 

Terre, en incarnation 3D. En termes techniques ou statistiques, chacun de vous est seul à travers deux cents Êtres 

Humains et plus, qui sont encore dans l'obscurité de la reconnaissance de QUI et de CE qu'ils sont. Vous êtes les 

graines de semence qui vont faire fleurir la paix sur Terre, grâce à votre lumière.  

N'oubliez pas que vous avez déjà commencé à planter ces graines, mais elles ne vont pas toutes germer 

immédiatement. Alors, ne tenez pas compte du temps linéaire, des saisons physiques terrestres. Voilà pourquoi nous 



 2011 - Kryeon 43 

espérons que vous n'éviterez pas les endroits obscurs, comme c'était le cas dans l'ancienne énergie, et que vous ferez 

briller votre lumière. 

Alors, voici ce que je veux vous dire. Il y en parmi vous, qui disent : « Pourquoi dois-je travailler à cet endroit ? Il n'y a 

personne qui semble chercher à comprendre l'âme et l'esprit des Êtres Humains, c'est un endroit sombre. Je ne l'aime 

pas, mais je dois y aller. » Depuis dix ans, nous vous répétons que si vous êtes un Phare de Lumière, votre mission est 

d'éclairer les endroits obscurs.  

Qui sait, vous êtes peut-être la seule lumière de cet environnement ? Vous n'avez pas la moindre idée du nombre de 

bateaux que vous aidez à naviguer en toute sécurité. C'est pourquoi vous êtes ici. Votre but est d'éclairer ces endroits et 

peut-être aller en d'autres endroits sombres, là où vous n'êtes jamais allés auparavant. 

Dans cette nouvelle énergie, l'obscurité ne vous affectera pas. C'est, pour ainsi dire, la promesse de l'Esprit. L'obscurité 

peut être affectée par la lumière, mais l'inverse est impossible. Donc, l'obscurité ne peut pas vous affecter, sauf si vous le 

permettez. Désormais, vous n'avez plus besoin de vous retirer de ces endroits. Ne vous percevez pas comme étant 

supérieurs à ces chers Êtres Humains qui sont encore dans l'ombre.  

Ne les prenez pas en pitié et ne les jugez pas. Soyez compatissants et laissez briller votre lumière. N'oubliez pas qu'ils 

sont des étincelles divines comme vous et moi. La seule différence est que vous êtes des PDL (porteurs de lumière). 

Vous avez les graines d'un maître. Votre lumière, offerte librement, va peut-être les aider à mieux voir ou mieux percevoir 

leurs esprits et leurs âmes. 

Ils ne sauront peut-être pas d'où leur vient cette lumière rafraîchissante. Ils ne connaîtront peut-être pas votre nom ou 

votre prénom. Cependant, avec votre atout de PDL, ils pourront mieux se voir - les uns les autres. Bénis soient les Êtres 

Humains qui se voient les uns les autres, dans la lumière que vous leur apportez, car il est peu probable qu'ils se fassent 

la guerre. Voyez-vous à quel point votre rôle de PDL est important, même si vous ne le voyez pas toujours ? 

Nous utilisons le terme PDL à titre de métaphore, afin d'illustrer une ancienne âme qui est éclairée. Une âme qui marche 

sur cette planète avec la connaissance de QUI et de CE que sont les Êtres Humains. Si vous me demandez ce que vous 

devez faire ou quelle est votre tâche, je vais vous répondre que vous n'avez rien de spécial à faire, sauf le fait "d'ÊTRE", 

tout simplement.  

Les Phares De Lumière ne communiquent pas directement avec les bateaux qui sont dans leur environnement. Ils 

projettent de la lumière autour d'eux. Vous n'avez pas besoin de parcourir la planète, en cherchant à évangéliser tout le 

monde autour de vous. Vous n'avez pas besoin de faire la même chose, en distribuant gratuitement des livres de Kryeon.  

Bref, vous n'avez pas besoin de dire ou faire quoi que ce soit. La lumière que vous portez dit tout, au sujet de vous-

mêmes. Elle illustre clairement comment vous agissez avec les autres, comment vous agissez avec votre famille, et 

comment vous agissez - au lieu de réagir - lors des situations parfois nébuleuses, qui sont typiquement Humaines, 3D.  

Si ces chers Êtres Humains sont suffisamment intéressés ou assez éveillés envers leur esprit et leur âme, ils vous verront 

comme étant le "miroir de Dieu", comme étant leur propre miroir, puisque vous illustrez l'amour global et inconditionnel 

de Dieu. 

 

Le moteur du drame 

Êtes-vous envahis par les problèmes ? Est-ce qu'il y a toujours des drames dans vos vies ? Êtes-vous anxieux ? Avez-

vous l'impression de devoir travailler sans cesse sur des choses qui ne sont pas appropriées ou mal venues ? Si la 

réponse est oui, cela signifie que vous n'avez pas allumé votre allumette - votre lumière. Vous avez reçu votre boîte 

d'outils et l'avez peut-être ouverte, mais vous ne les utilisez pas. 

 

Le fonctionnement de ce processus 

Chers Êtres Humains et anciennes âmes, il y a une raison pour laquelle vous vous êtes réincarnés sur cette planète 

Terre. Plus vous élevez vos vibrations, plus la Grille Cristalline et Ésotérique de cette planète sait qui vous êtes. Dès que 

vous commencez à élever vos vibrations, vous vous reliez avec la planète Terre, avec Gaïa elle-même.  

Les vibrations globales de cette planète s'élèvent, puisque vous élevez la vôtre. Lorsque vous arrivez avec votre lumière, 

dans un endroit obscur, cela provoque une certaine prise de conscience, de la part de celles et ceux qui acceptent la 

lumière que vous offrez librement. 

C'est ce qui est appelé "l'effet d'entraînement". Des Êtres Humains de votre environnement vont probablement trouver 

leurs propres allumettes, et, finalement, devenir des PDL. Ceci va améliorer la Grille Cristalline, tout comme vous l'avez 

fait, lorsque vous avez allumé votre allumette.  

Cette grille est la conscience de Gaïa Lorsque la grille de Gaïa change, l'humanité change. Vous avez probablement 

remarqué un changement de cette grille, au cours des deux dernières générations. 



 2011 - Kryeon 44 

Tel que nous l'avons dit, il y a 22 ans, la conscience humaine est en mutation. La force lumineuse de l'ensemble de vos 

allumettes commence à avoir un effet. Il faudra peut-être encore deux générations, avant que vous puissiez voir la 

résolution des problèmes au Moyen-Orient.  

Ceci va ouvrir la voie à une paix durable sur cette planète. Le processus est engagé. Si vous n'évitez pas les situations 

obscures et que vous maintenez vos lumières, vous faites partie des meneurs ou de la ligne de front de cette nouvelle 

énergie, car c'est ainsi qu'elle fonctionne. 

Une Lumière est un travailleur de lumière. Bref, c'est un Être Humain qui est capable d'acquérir des expériences de vie 

incarnée sans passer par le drame, qui commence à comprendre comment il peut vivre plus longtemps en incarnation. 

Un Être Humain qui peut vivre en paix et se guérir lui-même, peu importe que ce soit une guérison physique ou 

psychologique, sans tenir compte de ce que dit la société. 

Il apprend à réécrire son ADN. C'est ce que nous enseignons, et c'est ce que vous commencez à faire. Vos boîtes à 

outils commencent à vous révéler de nouveaux outils de maîtres. Quelques-uns vont peut-être vous sembler magiques, 

puisqu'ils sont au-delà du paradigme de votre 3D. Un beau jour, ce changement sera vu partout, et votre science va s'y 

intéresser. Elle va l'améliorer, en vérifiant ce que vous ressentez. 

N'humanisez pas Dieu ! Au lieu de cela, prenez-lui la main qui vous est offerte à travers votre Soi-supérieur et devenez 

part de lui. N'adorez pas et ne vous inclinez pas devant Dieu ! Au lieu de cela, faites partie de l'essence de l'amour de 

Dieu qui est en vous. Pour la première fois, dans l'histoire des Êtres Humains de la planète Terre, vos graines de 

connaissance et de lumière vont graduer.  

Vous êtes sur le point de montrer aux entités, qui sont en des endroits éloignés de votre galaxie, que vous avez 

finalement – presque complété - le test de compréhension de cette planète. Oh ! Chers Êtes Humains, vous n'avez 

aucune idée de la signification de ce que vous êtes en train d'accomplir ! 

Les Mayas avaient raison. Le potentiel de la plus haute conscience de l'humanité est en train de bourgeonner comme 

une rose. Bon, ce n'est pas encore "dans la poche", comme vous dites. Il ne faut pas "vendre la peau de l'ours avant de 

l'avoir tué", selon un autre de vos proverbes.  

Cependant, ce que vous avez accompli avec votre libre arbitre, au cours des deux dernières générations, a fait que cet 

éveil de conscience est maintenant plus près qu'il ne l'a jamais été auparavant.  

Sachez que cette fois-ci, vous n'allez pas vous auto-détruire. Au lieu de cela, vous allez procéder à la manière des sages. 

Lentement mais sûrement, vous allez finalement en arriver à trouver la solution. N'oubliez pas que la Terre, Gaïa, va 

coopérer avec vous.  

D'ailleurs, le bal est parti, comme vous le dites si bien. Le cycle de vie change et le refroidissement des océans est déjà 

commencé. Tout ceci est exactement comme prévu. Vous faites "une équipe du tonnerre", avec Gaïa, selon un autre de 

vos proverbes - au lieu de fonctionner chacun de votre côté. 

En terminant, nous vous disons que, même si des parties de notre message vous semblent incompréhensibles, nous 

portons une attention particulière aux Êtres Humains qui se regardent dans le miroir et qui voient le visage du Créateur 

des Univers - à travers le leur. Ils ne peuvent pas faire autrement qu'aimer ce qu'ils voient et constater, qu'eux aussi, ils 

sont Dieu. 

Je suis Kryeon, un amant des Êtres Humains. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE CERCLE AKASHIQUE 
Totowa, New Jersey, USA, le 17 juillet 2011 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Asseyez-vous avec moi et permettez que la vérité de l'énergie que vous ressentez soit validée. Il y aurait beaucoup à dire 

sur l'énergie qui est présente en ce lieu. Les anges incarnés en Êtres Humains, qui sont ici, ce soir, ne réalisent vraiment 

pas tout ce qu'il y a autour d'eux. Ils ignorent les origines de leur propre Akash, ainsi que les énergies 

multidimensionnelles qui les entourent. 

Cet enseignement vous attire, car il vous permet d'en apprendre plus au sujet de votre famille. Alors, asseyez-vous avec 

moi pendant un moment, et suspendez toutes les choses terrestres qui pourraient vous empêcher d'être dans l'amour 

pur et dans la paix. 

Libérez temporairement votre cerveau des énigmes et soucis de la vie incarnée. Faites comme si vous n'aviez pas les 

limites de l'incarnation, comme si vous étiez ascensionnés, sans aucun souci de survie. Je tiens à vous présenter une 
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image globale et instantanée de toute cette énergie incroyable qui vous entoure. Je vais encore vous parler en termes 

métaphoriques, afin d'illustrer et expliquer une réalité. 

Imaginez un homme dans une cellule de prison. Il écrit à ses amis, au sujet de quelque chose qui le passionne. Une 

chose qu'il vient de découvrir. Il est en prison à cause de sa croyance. Cependant, il fait un peu trop de bruit, en rapport 

avec l'amour qu'il vient de découvrir. En ce temps-là, il n'était pas permis de sortir de la norme sociale. Cet homme ne 

sait pas s'il va sortir de prison ou s'il va vivre encore longtemps. 

Il suspend l'ensemble de ses pensées mentales et il écrit à ses amis, sur le parchemin devant lui. Il écrit des choses 

magnifiques. Il n'a jamais pensé qu'il pouvait être un écrivain, mais il laisse son cœur lui dicter les mots.  

Voici ce qu'il écrit à ses amis : « J'ai trouvé la paix et je suis joyeux. J'ai trouvé que ce qui est appelé Dieu. J'ai trouvé la 

vérité. » Il encourage ses amis, qui ne sont même pas emprisonnés comme lui, à regarder en leur for intérieur, afin de 

trouver l'amour de Dieu. Il écrit à ses amis de Corinthe et Éphèse. Son nom est Paul. 

Plus de trente ans auparavant, c'était la mort de cet homme auquel il faisait référence. Les enseignements de cet homme 

lui ont montré la voie, mais il ne l'a jamais connu. Cet homme était Saul de Tarse, un marchand. Sur la route de Damas, 

Paul a eu une vision où il a rencontré l'énergie de cet homme - dans sa forme angélique. Cette énergie était si sacrée 

qu'elle l'a fait tomber face contre terre, sur ses genoux.  

Il a ressenti que c'était un événement divin, et il savait qu'il était en train de vivre une vision. Aujourd'hui, vous pouvez 

encore lire ses mots, dans ce que vous appelez "les Saintes Écritures". Je vous répète que, dans ce cas, la Parole de 

Dieu était la "Parole de Paul", dans la lettre qu'il écrivit à ses amis. 

Toutes les Écritures de la planète ont été rédigées par des Êtres Humains, sous l'influence de la joie, de la sagesse et de 

l'énergie de la volonté divine. Vous avez parfois appelé ces documents "la Parole de Dieu". 

Que dites-vous de cela ? C'est une connaissance innée que les Êtres Humains transportent toujours en eux. Une chose 

divine et sacrée qui est le Créateur lui-même. Il existe des systèmes sur des systèmes qui cachent très bien cette 

connaissance innée, au point qu'elle semble être un casse-tête invisible ou une utopie - pour vous.   

Pourtant, tous ces systèmes existent pour vous. Cette bienveillance apparente que vous avez trouvée, que vous 

percevez, que vous appréciez et que vous découvrez, est absolument réelle. Il y a une raison à son existence, et elle fait 

partie d'un plan.   

La réalité est que, lorsque vous parlez de Dieu ou de l'Esprit, vous parlez de la Famille. Cette bienveillance est l'amour de 

Dieu et la volonté du Créateur des Univers. Elle est à vous. C'est un cadeau que vous vous êtes fait, dans un but précis 

et en tout amour. 

Le Créateur ne ferait pas une telle chose, si vous ne faisiez partie de la Création. Vous êtes tous et chacun, une partie 

unique ou individuelle de la double hélice sacrée. Donc, Paul a channellé sa divinité intérieure, si vous me permettez 

cette expression. 

Même encore aujourd'hui, ses écrits sont révérés. L'on reconnaît la sagesse, la vérité profonde et sublime de ses textes. 

Pourtant, selon lui, il écrivait simplement à ses amis, qui, finalement, sont devenus des Corinthiens et des Éphésiens. 

Paul n'était pas au courant des systèmes de bienveillance. Tout ce qu'il savait à ce sujet, c'est le fait qu'il ressentait qu'il 

était tendrement aimé, et cela lui suffisait. 

 

Le Cercle Akashique 

Je voudrais vous parler d'un système qui est complexe et rempli de bienveillance. C'est l'amour pur et inconditionnel qui 

l'a créé. Je vais l'appeler "Cercle Akashique" - système de l'Akash. Nous pourrions définir le mot Akash comme étant 

l'enregistrement de toutes les choses sur la planète, incluant Gaïa.  

Toutefois, nous vous disons qu'il y a aussi un cercle dans ce système. Nous l'appelons "Cercle Akashique ou Cercle des 

Archives Akashiques". La Caverne de la Création est le nom que j'ai donné à l'attribut d'emmagasinage ou de 

mémorisation de ce Cercle Akashique.  

Cette caverne a été décrite sous plusieurs formes et appellations. Elle n'a pas vraiment de nom, puisque c'est un 

système, bien qu'il y ait un endroit impliqué. Cette "dimension" est de toute beauté, impossible à décrire avec des mots.  

L'on pourrait dire qu'elle est située sous la croûte terrestre, en profondeur et dans une suspension dimensionnelle qui ne 

pourra jamais être vue ou trouvée par les Êtres Humains. C'est là que se trouve le caractère sacré du Cercle Akashique.  

Cette caverne est de nature cristalline, et il vous serait impossible de voir ces archives, dans votre forme 3D. Dans l'état 

quantique, il y a une structure cristalline pour chaque âme qui existe et qui a déjà existé, en incarnation, sur cette 

planète. Elle est constamment dans le "maintenant", sans la notion d'être temporelle, mais elle représente les potentiels 

du temps. 

Il y a un plan, au sujet des arrivées et des départs, autant pour les âmes qui en sont à leur première incarnation sur la 

planète que pour celles qui reviennent ou celles qui proviennent d'autres endroits. Vous ne pouvez pas visualiser ceci. 

L'important est de savoir qu'elle existe. En d'autres mots, vous pourriez dire que c'est la comptabilité akashique. 
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Il y a une seule âme par objet cristallin, même s'ils sont innombrables. Vous pourriez dire : « Attend une minute. Il doit y 

avoir des milliards de ces cristaux. Pourquoi ne peuvent-ils pas être comptés ? » Je me répète. Si cette caverne était une 

soupe, comment feriez-vous pour compter son sel ?  

Pouvez-vous attribuer un nombre d'unités à la saveur ? L'état quantique est un peu abracadabrant et invraisemblable 

pour les Êtres Humains, puisqu'ils veulent individualiser, personnaliser, annoter, quantifier, mesurer et compter. Pourtant, 

il y a un objet cristallin pour chacun de vous. 

Une âme peut avoir plusieurs vies. Vous, les anciennes âmes, écoutez ceci : « Sur cette planète, il y a une identification, 

une énergie cristalline, une source quantique qui fait que vous êtes des âmes alliées avec Gaïa C'est une chose sacrée 

qui représente le cercle de vie. 

 

Le raisonnement 

Pourquoi pensez-vous que cet Akash ait été créé sous la forme symbolique d'une caverne ? Pourquoi doit-elle se trouver 

à l'intérieur de Gaïa ? Vous voyez, il y a un système qui inclut la Terre. Il se doit d'en être ainsi. N'est-il pas intéressant de 

constater que les anciens le savaient ? Les anciens, c'est-à-dire, vous ancêtres lointains, commençaient par comprendre 

la Terre.  

Regardez les indigènes qui vivaient dans ce coin de pays. Ils commençaient par offrir un cadeau à la Terre. Jusqu'à ce 

jour, tous les peuples indigènes de cette planète ont encore une bonne compréhension de ce système. La planète Terre, 

la Terre-Mère est vivante et elle vous fournit la nourriture. Alors, pourquoi ne pas faire une petite offrande à votre mère, 

un petit cadeau ? 

Si la Terre est une mère, que dire de la vie sur Terre ? Si vous agissiez comme les indigènes, après avoir offert un petit 

cadeau à votre Terre-Mère, vous rendriez hommage aux formes de vie en incarnation, car elles font partie de votre force 

de vie, ainsi que celle de Gaïa Elles représentent un système qui propulse une spiritualité que vous ne connaissez pas. 

Les indigènes le savaient. Croyez-vous qu'ils portaient des fourrures seulement pour se maintenir au chaud ? Ils le 

faisaient aussi pour honorer ces animaux qui provenaient de leurs créations, et ceux-ci étaient enchantés, car ils étaient 

appréciés, respectés et honorés. Non pas vénérés ou adulés. 

Tout ceci rendait honneur à la planète Terre et à son système. Toutes les incarnations qui ont enrichi vos âmes 

d'expériences vécues, au lieu d'expériences enseignées, et vécues - hypothétiquement - dans les livres, avec des 

diplômes "ronflants", font partie de l'énergie multidimensionnelle et cristalline de vos propres archives akashiques. C'est, 

ce qui prouve l'existence de cette dite "caverne ou de ces archives akashiques". 

 

Le fonctionnement du système 

Maintenant, écoutez. Ce système existe avec tous les autres aussi - des milliards d'entre eux, si vous les singularisez. Il y 

a une confluence d'énergie et d'interaction entre les objets cristallins, mais vous ne pouvez pas voir l'individualité des 

cristaux, un peu comme le sel dans la soupe. Tout fait partie d'un système. Nous n'avons jamais parlé de ceci 

auparavant, en raison de sa complexité. 

Pendant que vous vivez vos vies en incarnation, vous croisez parfois des énergies de ce que nous appelons 

"confluence", et elles deviennent autre chose, une métamorphose, pour ainsi dire. Une énergie peut doubler. Deux 

énergies peuvent doubler.   

Les familles qui travaillent ensemble dans des échanges karmiques, surtout dans l'ancienne énergie, changent des 

parties cristallines de ce système, des parties qui ne semblent même pas avoir un rapport entre elles. Il s'agit d'un des 

puzzles les plus complexes que vous ayez déjà vu. Cette confluence est crée par l'interaction des échanges entre les 

Êtres Humains. Cela explique la synchronicité et l'intuition. Ce système est vivant et il fonctionne avec Gaïa. 

Gaïa sait qui est ici et Gaïa répond à votre conscience, pendant que vous marchez sur la planète. Elle répond à votre 

personnification, votre incarnation et les expressions de vos âmes, au cours de votre vie actuelle. Votre conscience est 

activée, et elle peut changer ce qui se passe sur votre planète Terre. C'est ce que Gaïa voit. Elle voit ce que vous 

changez. Nous avons dit que vous modifiez la Grille Cristalline de votre planète.   

C'est-à-dire que, vous êtes en train de modifier et transmettre l'énergie de la Caverne de la Création, avec vos actions 

conscientes. C'est un système ou processus complexe, mais il vous permet de faire ces changements. 

 

L'ADN 

Vos Archives Akashiques sont incluses dans votre ADN individuel. Ce sont des informations indiquant ce que vous avez 

fait, le nombre de vos incarnations, les énergies que vous avez expérimentées, et ainsi de suite. Les anciennes âmes ont 

quelque chose de particulier, lorsqu'elles arrivent ici.  
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Elles ont déjà des Archives Akashique, alors que les autres âmes qui s'incarnent ici pour la première fois n'en ont pas 

encore. Elles commencent à zéro, pour ainsi dire. Si une personne peut lire vos vies dites antérieures, cela signifie que 

vous n'en êtes pas à votre première incarnation sur Terre. 

La plus profonde ou intense de toutes vos vies antérieures est sur le dessus de la pile, si vous me permettez cette 

expression. Il n'y a pas de hiérarchie, et elles ne sont pas à la suite. Les Êtres Humains pensent qu'elles sont linéaires, 

organisées par dates.  

Si vous consultez une personne qui peut lire vos vies antérieures, il se peut que le coût de la consultation soit plus élevé 

si la vie antérieure que vous voulez connaître est plus ancienne. C'est linéaire et drôle ! En ce moment, il y en a plusieurs 

parmi vous qui sont en train de s'éveiller à celle qui a été la plus marquante... Une vie en Lémurie. 

La Lémurie existe depuis des milliers d'années. C'est l'une des plus anciennes civilisations de la planète, même si elle 

n'est pas historiquement reconnue. Elle est enterrée à jamais, à la base d'une montagne de l'océan Pacifique, à l'endroit 

que vous appelez Hawaï.  

Cela faisait partie du plan. L'humanité ne doit pas déterrer ces choses qui font partie de l'histoire de la création, car cela 

pourrait la perturber ou la déstabiliser, à cause du fait qu'il y aurait un peu trop d'informations à "digérer rapidement". 

L'énigme est la suivante... Pouvez-vous trouver ce qui est enfoui en vous ? Cette nouvelle énergie peut être considérée 

comme une partie de la pelure d'oignon qui est enlevé, non seulement de la planète, mais aussi de vous. Ces couches 

sont en train de se défaire, afin que vous puissiez commencer à voir l'Akash qui est en vous. Ceci explique pourquoi tant 

d'entre vous commencent à ressentir des choses inhabituelles ou nouvelles, dans ce changement. 

Pouvez-vous vraiment faire une partie de ces choses ? La réponse est oui. Combien d'entre vous sont maintenant 

conscients du chaman à l'intérieur ? Combien d'entre vous commencent à reconnaître, personnellement et en privé, la 

vieille âme qui est là ?  

Certains d'entre vous commencent à recevoir effectivement des talents qui ont été enterrés. Certains d'entre vous se 

découvrent des talents d'écrivains, d'auteurs de contes, de musiciens, de compositeurs, etc. Toute cette créativité est en 

vous, et vous le savez. 

 

L'alternance des sexes 

Vieilles âmes, laissez-moi vous dire quelque chose. Si vous êtes assez vieux, et beaucoup d'entre vous le sont, vous avez 

vécu des expériences d'incarnation dans les deux sexes. Chacune et chacun d'entre vous. Vous avez toutes et tous été, 

ce que je pourrais appeler "assis entre les deux chaises des sexes".  

Cela signifie que vous avez changé de sexe au cours de vos incarnations. Savez-vous ce qui se passe lorsque vient le 

temps de changer de sexe ? Nous en avons déjà discuté. Après avoir vécu des douzaines de vies dans le même sexe, 

vous étiez habitués à ces rôles et ils étaient confortables.  

Cependant, le temps était venu de changer de sexe, mais vous ne pouviez pas concevoir ou imaginer un tel 

changement, lors de la prochaine incarnation. Il faut environ trois vies, avant de s'y habituer.  

Pendant ces vies, il y aura ce que j'appelle "la confusion des sexes". Je peux vous affirmer que ce semblant de confusion 

est tout à fait normal, même si votre société considère que c'est anormal. Tout ceci fait partie du système. 

Permettez-moi de vous parler du cercle qui passe par la Caverne de la Création. Là où se trouvent les Archives 

Akashiques, les enregistrements de chacune des vies en incarnation de chaque âme. Donc, lorsque vous marchez sur la 

surface de Gaïa, avec les archives akashiques de votre ADN, vous créez une sorte d'interface avec la Grille Cristalline.  

Vous utilisez l'information qui est en vous, et ceci complète le cercle. Lorsque vous modifiez la Grille Cristalline, avec 

votre conscience et vos actions, vous modifiez également la Caverne de la Création. 

Chers Êtres Humains, tout est circulaire. C'est beau et interactif. Je ne peux pas tout expliquer en détails, mais je vous 

dis que, plus vous élevez vos vibrations, plus vous utilisez la sagesse acquise de vos vies dites antérieures, et plus vous 

changez la planète.  

À l'intérieur de la Caverne de la Création, il y a une confluence d'énergie quantique avec des milliards d'âmes, incluant 

des millions d'âmes qui ne sont pas encore ici, mais elles sont tout de même concernées par les changements que vous 

effectuez.  

Je vais vous dire pourquoi. C'est parce que, en travaillant avec le passé, vous changez le futur. Vous changez les 

perspectives de ces âmes qui vont arriver. Donc, leurs actions et leurs consciences devront s'adapter à ce nouvel 

environnement, lors de leur naissance. 

Vos actions d'aujourd'hui plantent les graines de paix sur Terre, donc, lorsque ces âmes s'incarneront, elles bénéficieront 

ce que vous avez créé. Ce système va plus en profondeur que vous ne le pensez, même si vos pensées sont souvent 

absorbées par le coût de gaz, de l'électricité, etc. Vous voyez ce que je veux dire ? Il est peut-être temps de simplement 

suspendre ces pensées, pour un moment, et dire : « Dieu merci ! Maintenant, je sais que je sais ! » 
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Lorsque vous partirez d'ici ou que vous terminerez cette lecture, j'aimerais que vous pensiez à ceci ; votre grandeur ou 

magnificence va bien au-delà de ce que vous pouvez imaginer. Alors, relevez la tête bien haute, et accordez-vous tout le 

crédit que vous méritez. Vous ne réalisez pas toute la portée du travail que vous accomplissez.   

Quelques-uns disent que c'est du sacrifice, alors que nous le voyons comme de la pertinence. Il y a des âmes qui 

s'incarnent intentionnellement pour une période de seulement trois mois. 

Lorsqu'elles décèdent ou transitent, cela brise le cœur de leurs mères. Vous pourriez dire : « Pourquoi ferais-je une telle 

chose ? » Je vais vous le dire. C'est pour aider votre mère à trouver Dieu, car, n'eusse été de vous, elle n'aurait peut-être 

pas eu cette opportunité. Elle a dû aller à l'endroit le plus sombre, s'examiner, et finalement, devenir comme un Phare de 

Lumière.  

C'est écrit dans l'Akash ! C'est une énergie qui est dans la Grille Cristalline ! Croyez-vous que Dieu ignore ces choses ? 

Cela fait partie du système. Oh, je sais qui est ici ! Lorsque vous étiez de mon côté du voile, vous saviez à quoi vous en 

tenir, et l'âme qui jouait le rôle de votre mère "génétique" le savait aussi.  

L'amour pur ou inconditionnel existe des deux côtés du voile. Vous avez généreusement consenti à vous incarner pour 

une période de trois mois, dans le but de l'aider, dans son rôle malheureux de mère génétique qui venait de "perdre" son 

enfant, afin qu'elle ait une opportunité de trouver Dieu, en incarnation, en elle.  

Si l'amour pur n'existait pas, auriez-vous posé un tel geste de service, pour une âme à qui vous ne devez rien ? Qui sait, 

cette âme vous a peut-être rendu un service équivalent, dans une autre de vos vies dites antérieures ? Ce ne sont pas 

des sacrifices, selon notre perception. Ce sont plutôt des partages, non pas des compétitions. Tout le monde y gagne. Il 

n'y a pas de perdants. 

Voyez-vous que vous avez bien conçu ce système, pendant que vous n'étiez pas voilés ? C'est tout simplement 

magnifique. Est-ce que vous comprenez pourquoi nous vous baignons les pieds, pendant que nous avons l'opportunité 

de vous contacter, un tant soit peu, pendant que vous jouez si bien votre rôle d'Être Humain ? Que pourrais-je ajouter ? 

Il y a beaucoup moins d'archives individuelles que vous le pensez, parce que vous revenez plusieurs fois. Quelle est la 

population actuelle de la planète ? Combien d'âmes se sont incarnées sur elle, depuis qu'elle est habitable ? Voyez-vous 

où je veux en venir ? Cela signifie qu'il y a des âmes qui en sont à leur première incarnation sur Terre.  

Gaïa sait qui va venir. Les étincelles divines ou parties de Dieu qui sont autour de cet Univers savent qui va venir. Jusqu'à 

un certain point, les anciennes âmes incarnées savent qui va venir. C'est ce qui fait la beauté de ce système. 

Suspendez vos croyances pour quelques instants, car j'aimerais vous emmener sur une planète magnifique, là où il n'y 

presque plus de dissensions. Oh, il y des différences d'opinions, mais très peu de dissensions ! Il y a seulement quelques 

continents, et ils sont entourés d'eau. Une guerre a eu lieu, il y a 100 ans. Même si les gens n'ont pas toujours été 

d'accord, ils ne se tuent plus les uns les autres. Pouvez-vous imaginer un tel endroit ? 

Oui, il y a encore des déséquilibres, puisque les gens ont le libre choix, mais ils respectent les idées et actions des 

autres. La guerre n'est plus une option, car elle est considérée comme de la barbarie. Une société illuminée ne fait plus 

de barbarie, et elle ne coupe plus la main d'un fils qui a volé quelque chose. Ces choses ne font plus partie des options. 

Posons les pieds sur cette planète qui est appelée "la planète Terre". C'est la situation actuelle pour les âmes qui vont 

arriver dans la Caverne de la Création. C'est le résultat de votre travail.  

Évidemment, il faudra encore des générations avant que germent toutes les graines que vous avez plantées. Le travail se 

fait lentement, mais c'est parti. Pouvez-vous le voir ? Vous n'aurez plus d'autres guerres mondiales. L'on pourrait dire que 

c'est "scientifiquement impossible", puisque la bienveillance a déjà commencé à prendre racine. 

Si vous regardez les nouvelles de vos médias, vous ne verrez certainement pas les racines de cette bienveillance, 

puisque vous êtes en état de transition. Vous passez de l'ancienne énergie à la renaissance de la conscience humaine. 

Se pourrait-il que, vous, les anciennes âmes, soyez en train d'accomplir ce que les ancêtres avaient seulement rêvé ? 

Peu importe le nombre de générations qu'il faudra, le bal est commencé. Tout va dans cette direction. 

Oui, il y aura encore des guerres tribales, car il reste des secteurs qui vont préférer aller jusqu'au bout de l'obscurité, au 

lieu de retourner à la lumière. Cependant, ils sont échec et mat, car la lumière va gagner. Les enfants auront moins de 

misère que les personnes d'âge moyen ou plus, à s'adapter à cette renaissance de la nouvelle conscience. 

Selon vous, les anciennes âmes, qui seront ces enfants ? Vous ! Est-ce que vous voyez le cercle ? Actuellement, vous 

plantez les graines pour votre retour. Vous serez en mesure de les arroser et de les nourrir avec la beauté de l'amour de 

Dieu.  

Vous êtes vos propres ancêtres, et vous bénéficierez des semences que vous avez faites pour votre futur. Je ne vous 

dirais pas cela si ce n'était pas le cas, si ce n'était pas dans le plan qui a été prévu, il y a bien des années. 

Chers Êtres Humains, si vous n'aviez pas effectué ce grand changement, je ne serais pas ici, en train de vous parler. Je 

n'aurais pas été ici si vous alliez vous détruire. Je ne serais pas ici si la terre allait vous détruire. Vous m'entendez ? 

Vous avez le libre choix de faire tout ce que vous voulez - chacun de vous. Vous avez franchi un point où les potentiels 

poussent vers la bienveillance, où la nature humaine est en train de changer. Ce que vous voulez commence à se 
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manifester, et il était temps. Prenez ce que vous avez appris dans mon message, et faites que cette connaissance soit la 

vôtre.  

Vos pensées, paroles et actions vont peut-être changer. Voyez, reconnaissez et acceptez QUI et CE que vous êtes 

vraiment. Je vais dire quelque chose que je n'ai jamais dit auparavant : « Essayez de comprendre le contexte, la situation 

ou l'environnement dans lequel je vous présente ces informations. » 

Je termine en vous disant ceci : « En partant d'ici ou en terminant cette lecture, revalorisez votre estime de soi, sans 

vous comparer à qui ou à quoi que ce soit. »  

Et c’est ainsi. 

 

 

LE RECALIBRAGE DE LA SAGESSE 
Lima, Pérou, le 27 novembre 2011 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Le processus a commencé, et nous en avons parlé de nombreuses fois. Les informations que je suis sur le point de 

donner ont déjà été présentées auparavant. Cependant, elles n'ont pas été données par Kryeon dans votre langue 

(espagnole). Donc, ce sera une courte révision. Il est important que vous l'entendiez et que les autres l'entendent, afin 

qu'ils comprennent ce que tout cela signifie. 

Cette information n'a pas été donnée dans son intégralité, alors, il se peut qu'il y ait des malentendus. C'est de 

l'information qui rend honneur à votre région (au Pérou), et est ésotérique. Ainsi, nous commençons. 

 

Révision - Le Grand Changement, tel que prédit 

Il y a un changement en cours, sur la planète, et c'est un processus lent qui va amener un profond changement de la 

conscience humaine. Il y a vingt-deux ans, je vous l'ai dit, dans la première transcription, Kryeon - Livre 1. Une partie de 

l'énergie de Kryeon est créée dans le but de vous apporter une meilleure compréhension, de l'information et de l'amour 

pour les choses qui sont nouvelles, sur la planète. C'est le premier point de cette révision. C'est nouveau, mais pas 

inattendu. 

Il y a des années, j'ai commencé à parler du mouvement qui est sur vous, actuellement. Une partie de ce mouvement 

vous a été exposée aujourd'hui, avant que je n'arrive en scène. Nous avions dit que la Kundalini de la planète se 

déplaçait, qu'elle était en mouvement.  

Nous n'avions jamais utilisé le mot "serpent", mais nous allons maintenant le faire. C'est une prophétie des anciens, sauf 

que ce ne sont pas nécessairement les anciens d'aujourd'hui, ceux qui sont ici. Vous devez savoir que je parle du Pérou. 

La plupart de ces prophéties particulières viennent de ceux qui sont dans l'hémisphère Nord. Beaucoup ont dit que cette 

époque sera le mouvement de l'énergie. Certaines prophéties provenaient des Mayas et d'autres provenaient de 

l'extrême Nord. Ces prophéties parlaient d'un temps de potentiels, d'un changement magnifique pour la planète Terre.  

Elles disaient que ce sera un temps de changement de conscience, et que le Serpent à Plumes commencera à se 

déplacer vers le Sud. (*) Il est maintenant temps que vous compreniez pourquoi ceci est en train de se réaliser, ainsi que 

la représentation réelle de ce temps particulier. 

 

Les trois grilles 

Il y a trois grilles sur cette planète, et nous en avons parlé récemment. La grille magnétique est l'une d'elles. Je suis 

arrivé en 1989, et j'ai fusionné avec ce qui pourrait être appelé "la conscience de mon partenaire", afin de vous présenter 

des messages.  

Nous vous avons dit que la grille magnétique de la planète se déplacerait plus rapidement au cours des dix prochaines 

années, que son parcours sera plus grand que celui de ses cent dernières années. En l'an 2002, c'était devenu une 

réalité. La science peut vous montrer que c'est effectivement le cas. Une simple boussole peut vous le prouver. La grille 

magnétique s'est déplacée de la manière que nous avions décrite. 

Ce n'était que le début, car elle s'interface avec deux autres grilles sur la planète qui sont également invisibles. La 

seconde est appelée, la Grille Cristalline. Le troisième pourrait s'appeler, la grille Gaïa Tous ces éléments forment un 

ensemble et ils sont reliés, mais celui qui est le plus dynamique est la Grille Cristalline.  
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Elle répond à la conscience humaine et aussi à ce qui est appelé, la Kundalini de la planète. C'est l'énergie qui se 

déplace et se déploie par elle-même, mais seulement si elle est appelée à le faire, par le biais de l'énergie 

multidimensionnelle appelée, "la conscience humaine." C'est ce qui s'est passé, et maintenant, permettez-nous de vous 

expliquer pourquoi. 

Ceci peut vous sembler simpliste, mais n'oubliez pas que nous avons maintes fois mentionné que la planète est en état 

de déséquilibre. Le déséquilibre auquel nous faisons allusion, est celui de la conscience masculine et féminine. Nous 

parlons ou vous informons de ce déséquilibre depuis déjà plusieurs années.  

Il n'est ni positif ni négatif, ni bien ni mal. Il est simplement déséquilibré. Cependant, il a un effet sur la grille de la planète 

et sur Gaïa Avec le temps linéaire et avec votre histoire, vous, les Êtres Humains, avez appliqué cette énergie à la 

planète. Toutefois, ceci est en train de changer, puisque vous êtes en train de changer. Si l'Être Humain change, Gaïa 

change. Aussi simple que cela. Nul besoin d'émettre toutes les sortes de théories imaginables et inimaginables. 

Ne vous méprenez pas, car cela n'a rien à voir avec les hommes et les femmes. Cela n'a rien à voir avec la conscience 

masculine ou féminine. Dans l'une de nos récentes infirmations, nous avons parlé d'une des douze couches d'ADN qui 

est profonde et autonome - pour ainsi dire. Nous ne vous dirons pas laquelle, car nous voulons que vous la découvriez 

ou la trouviez par vous-mêmes.  

Quand ce sera chose faite, vous en rirez et vous remarquerez la synchronicité de la numérologie. Elle est appelée, la 

"Sagesse de la Divinité Féminine". Cette couche n'est pas combinée avec les autres, telles que d'autres le sont. Elle est 

douce et suave. C'est l'Énergie-Mère. En réalité, elle est beaucoup plus que cela. 

La particularité de ce changement de conscience est qu'il y a des énergies spécifiques qui commencent à changer. 

Même si cela peut vous sembler simpliste, nous persistons dans nos répétitions... Qui vous disent que ceci a un rapport 

avec le magnétisme, tout autant que le changement de la conscience humaine.  

Il y a un système auquel vous n'accordez pas tellement de crédibilité. Il fait que les énergies de la planète Terre, en tant 

que catalyseur, peuvent être distribuées à tous et chacun. Donc, comme va la Conscience Humaine, ainsi va la Grille de 

votre Terre-Mère. L'une ne va pas sans l'autre. 

 

Les attributs des hémisphères Nord et Sud 

L'hémisphère Nord de la planète contenait la plupart de ce qu'on pourrait appeler "l'énergie masculine de la planète". 

L'hémisphère sud porte une énergie plus féminine. Je vous ai déjà donné cette information. C'est la polarité et même la 

dualité de la planète. 

Lorsque les Êtres Humains commencent à changer, l'énergie de la planète et des grilles s'ajuste au changement. Par 

conséquent, il y a un changement majeur qui se réalise dans le processus, en ce qui concerne les grilles de la Terre, en 

réponse à l'humanité. 

Regardez à quel point ce déséquilibre humain 3D et celui des hémisphères peut être vu dans votre histoire. Les deux 

guerres mondiales eurent lieu dans l'hémisphère Nord. Les grandes batailles de votre histoire se sont presque toutes 

réalisées dans l'hémisphère Nord.  

Regardez dans quel hémisphère provenaient les dits grands conquérants de votre histoire... Des nations qui en 

conquièrent d'autres. Voyez-vous que le déséquilibre masculin "guerres" était très fort dans l'hémisphère Nord ? 

La plupart des guerres de l'hémisphère sud ont été causées par ceux du Nord, venant conquérir ou asservir. Voyez-vous 

ce que nous voulons dire ? Avez-vous déjà remarqué ces faits de votre histoire ? L'hémisphère Nord est une énergie 

masculine qui est écrasante, pour ainsi dire, mais cela ne va plus durer longtemps. 

Maintenant, s'il est vrai que la planète commence à se rééquilibrer, dans la conscience, que pensez-vous qui se passe 

actuellement ? La réponse est que vous commencez à voir un rééquilibrage des consciences masculines et féminines. 

Cela signifie que l'énergie masculine est en train de se rééquilibrer. Cela signifie que l'énergie féminine "de la planète" 

est en train de se rééquilibrer. Cela signifie que les Êtres Humains sont en train de se rééquilibrer. 

 

Le début de la fin des guerres 

Vous avez un adage, axiome, maxime, dicton populaire et autres, qui dit que... Si l'énergie féminine régnait sur les choix 

d'entrer en guerre ou non, jamais une mère n'enverrait son fils à la guerre - sur-le-champ de bataille. C'est ce que vous 

pourriez appeler ; une excellente définition de l'énergie-mère, de l'énergie féminine.  

Permettez-moi de vous présenter une autre de vos manières d'exprimer ce que vous ressentez en votre for intérieur, peu 

importe que vous soyez dans la peau 3D d'un homme ou d'une femme. Si les énergies féminines et masculines étaient 

équilibrées, alors, les Êtres Humains n'auraient jamais besoin d'envoyer leurs enfants sur les champs de bataille. 

Le rééquilibrage des énergies masculines et féminines sur les grilles, signifie qu'un certain type d'énergie de la Terre va 

se déplacer. La Kundalini doit se déplacer. Elle a été dans ce lieu depuis si longtemps, dans l'hémisphère Nord - Inde et 

Tibet. Beaucoup d'Êtres Humains disent que ce fut le centre de la sagesse spirituelle.  



 2011 - Kryeon 51 

En effet, il y avait de la sagesse là-bas, et elle a aidé à contrebalancer l'énergie masculine qui était lourde. Combien y 

avait-il de femmes parmi les rangs des moines et autres congrégations du même genre ? Combien de femmes leaders 

voyez-vous dans les rangs de ces congrégations ? Se peut-il que la réponse soit : « Aucune » ? 

L'hémisphère sud représente l'énergie féminine de la planète. La Kundalini commence à se déplacer en réponse à 

l'humanité et elle se déploie par elle-même. La queue du Serpent s'ancrera au fond du Chili. Le centre du Serpent est au 

Pérou. (*) 

 

Ce n'est pas un "Changement de Sagesse" 

Contrairement à ce l'on vous a peut-être dit, cela n'a rien à voir avec la sagesse qui passerait de l'hémisphère Nord à 

celui du sud. Écoutez ! Qu'est ce qu'il y a, ici (au Pérou), au moment où je vous parle ? Si vous prenez connaissance de 

ce que disaient des anciens, qui sont ici, vous trouveriez la sagesse de la Divinité Féminine.  

Elle est partout. Il y a un endroit qui n'est pas tellement loin d'ici, dans les montagnes, que nous appellerons "la capitale 

de la sagesse", "la capitale divine et féminine de la planète (Machu Picchu). 

Jusqu'à ce jour, dans votre notion de temps linéaire, la Terre a fait comme si cette réalité n'existait pas. Pourtant, elle était 

là, attendant d'être reconnue. Cependant, les fermiers du coin l'avaient reconnue, même s'ils n'avaient pas l'énergie des 

conquérants, car elle était invisible à ceux-ci.  

Ils ont parcouru ces territoires, mais ils ne l'ont jamais trouvée. C'est parce que l'humanité n'était pas prête à la découvrir. 

Je vous affirme que, maintenant, l'humanité est vraiment prête pour cette prise de conscience. 

Il y en a peut-être parmi vous qui allez dire : « Eh bien, la sagesse du Tibet se déplace vers le Pérou !" Ce n'est pas ainsi. 

Au lieu de cela, c'est plutôt le chakra du cœur de la terre, la Kundalini, qui commence maintenant à chercher un autre 

centre de sagesse, un centre plus équilibré. Elle se déplace à un endroit où une sagesse plus douce a prévalu. Ce 

chakra du cœur cherche la sagesse du divin féminin. 

Donc, la Terre est prête à glaner cette sagesse, et elle va utiliser les portails de cette partie de sa surface. Au cours de 

ce processus, la conscience de la planète changera encore plus, mais elle attendait ce changement. 

 

L'énergie réelle du Machu Picchu 

La zone que vous appelez le Machu Picchu est une énergie douce (le Machu Picchu est votre nom, ce n'est pas un nom 

qui vous a été attribué par ceux qui l'ont construit). C'est une énergie matricielle, une énergie qui procure un sentiment 

de sécurité. Cette énergie est magnifique. Voilà pourquoi un grand nombre d'Êtres Humains commencent à venir ici. 

Ils sont comme magnétisés ou attirés par cette énergie nouvelle, car ils savaient qu'elle s'en venait. Toutes les anciennes 

âmes de la planète veulent la ressentir. Elles veulent grimper sur les rochers et la célébrer. C'est une nouvelle terre. Le 

temps est maintenant venu, pour que cette sagesse qui a toujours été ici, soit placée sur ce qui est appelé "la Grille 

Cristalline de la planète", afin qu'elle soit partagée avec tous et chacun. 

Je viens d'expliquer le mouvement de la Kundalini, de l'énergie du Serpent à Plumes. Elle rend hommage à la région. 

Elle a toujours été prête pour cela. Vous avez eu la célébration des 100 ans de Machu Picchu, mais ce fut à peu près sa 

seule célébration.  

C'est seulement une fraction de l'histoire du Nord. Cette énergie a été cachée. Cependant, elle vient d'être révélée. Elle a 

été préparée et protégée. Actuellement, elle est prête pour sa révélation, en tant que "Capitale de la Sagesse Divine et 

Féminine" de la planète. 

Il y a des secrets, ici, qui pourraient ne jamais être révélés. Il y a ceux qui représentent les Sept Sœurs, ici, mais ils ne se 

sont pas encore montrés. Il y a un réveil, ici, et quelques-uns des Êtres Humains Shamaniques de la région en sont 

conscients. 

Péruviennes et Péruviens, il est temps de célébrer, car des anciennes âmes attendaient cet événement ! C'est pourquoi il 

y a encore de la résistance. Il y a de l'ancienne énergie, ici, qui ne veut pas accepter cette réalité. Elle provient de 

l'hémisphère Nord, et elle est déséquilibrée depuis fort longtemps. Vous le savez, n'est-ce pas ? Elle ne rend pas 

honneur à la terre, à l'air et à l'eau. 

Donc, il y aura un changement, et la résistance devra s'en aller ou se rééquilibrer. Vous, les anciennes âmes, vous savez 

maintenant sur "quel pied danser". Vous dites qu'une personne avertie en vaut deux, n'est-ce pas ? Alors, pourquoi ne 

pas célébrer ce qui s'en vient, afin d'aider la prochaine génération à intégrer plus facilement ce grand changement ?  

C'est le message que nous vous transmettons, en ce moment de votre temps présent. Il est plus complet et détaillé que 

nos messages antérieurs - à ce sujet. Nous relions ce sujet à votre ADN, car il se rapporte au "souvenir" de QUI et de CE 

que vous Êtes réellement. Vous attendiez que cet événement se réalise, afin que votre souvenir fasse surface. 

En terminant, nous spécifions qu'il y en aura qui ne comprendront pas ou qui n'accepteront pas ce message. Nous leur 

disons qu'ils n'ont pas besoin de le comprendre ou de l'accepter. Au lieu de cela, nous leur disons ceci : « Peu importe 
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ce que vous pensez, l'amour de "votre propre" Dieu est en vous, et, il se peut que vous partiez d'ici ou que vous 

terminiez votre lecture avec une perception différente de celle où vous avez commencé à prendre connaissance de ce 

message. »  

Vous n'avez pas besoin de vous "astreindre" au domaine ésotérique, si ce n'est pas votre libre choix. Nous espérons 

seulement que vous tiendrez compte de vos sentiments intérieurs, profonds et individuels.  

Vous êtes connus de Dieu, peu importe le nom que vous lui attribuez, et nous vous baignons les pieds, en guise 

d'honneur et de respect. C'est maintenant, à votre tour, de "vous laisser parler d'amour". 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE PROCESSUS 
Californie, USA, le 4 décembre 2011 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Qu'est-ce qui fait que des Êtres Humains viennent assister à un enseignement comme le nôtre ou qu'ils soient en train 

de lire ces lignes ? Se pourrait-il qu'ils commencent à devenir suffisamment interdimensionnels pour prendre 

connaissance des messages qui proviennent de l'autre côté du voile ?  

En effet. Toutefois, vous n'êtes pas sans savoir que plusieurs Êtres Humains disent ou pensent que, vous devez être un 

peu "olé olé", pour porter attention à de telles utopies. Les anciennes âmes ne sont pas supérieures à leur Famille 

Humaine qui est encore endormie dans la conscience sociale, mais elles sont un peu plus "avancées".  

Elles savent ou ressentent intuitivement, que ce n'est pas une doctrine ou un système de croyances. Elles perçoivent 

l'amour de Dieu, de leur Divinité Intérieure, là où est leur résidence originale - la Source Première.  

Cette connaissance est innée chez chaque Être Humain, car leur étincelle divine et créatrice ne peut pas être supprimée 

ou reniée. Les sondages disent que 85 % de la population terrestre croit qu'il existe une "vie après la vie". Si ces 

sondages sont une vérité, cela signifie que "la vie après la vie" est plus qu'un rêve. Comment pourriez-vous expliquer, 

logiquement, intellectuellement, rationnellement et scientifiquement, ce qu'est l'intuition ? 

Que va-t-il se passer lors de votre décès ? La réponse est ; la même chose que lors de vos vies précédentes. Cette 

vérité est cachée, comme il se doit. Les secrets ne sont pas vraiment disponibles, comme il se doit, puisque l'épreuve est 

de trouver et comprendre qui vous êtes. Il en a toujours été ainsi. L'ironie est que les anciennes âmes cherchent souvent 

cette vérité, avant de réaliser qu'elle semble insaisissable. 

Donc, ce soir, je vais construire un pont, dans le but de vous en dire un peu plus, de vous parler des défis qui sont 

devant vous et des processus qui sont impliqués, afin de toucher le visage du Créateur qui est en vous. 

Avant de commencer, je vais vous mentionner des choses qui sont évidentes. Selon votre calendrier, en ce moment, 

nous sommes à la veille de l'an 2012. Donc, vous êtes tout près du milieu de cette période de changement. Vous ne 

pouvez pas encore célébrer le solstice. Ce serait un temps approprié pour célébrer et féliciter les anciennes âmes qui 

sont ici ou en train de lire ces lignes. 

Je l'ai dit auparavant, alors que j'étais assis ici, dans cette pièce ! Je vous ai invités à regarder dans votre propre Akash. 

Je vous ai invités à ressentir la raison pour laquelle vous êtes venus. Permettez-moi de l'exposer simplement ; vous, les 

anciennes âmes, peu importe le nombre de vos incarnations ou réincarnations, ceci inclut également votre incarnation 

actuelle, vous avez dû vous précipiter à travers l'ancienne énergie.  

Plusieurs d'entre vous savent ce que je veux dire. Cela n'a pas été facile. Vous avez perdu des amis, des membres de 

votre famille et des collègues, à cause ce que vous avez cru et dit. Vous avez dit qu'il y avait un Dieu ou une divinité 

intérieure dans les Êtres Humains. Vous vous êtes finalement retirés des doctrines 3D qui limitaient vos convictions et 

votre amour. Vous avez plutôt agrandi ou êtes sorti de cette boîte, en disant : « Je crois que, moi aussi, je suis Dieu. Une 

partie de moi est dans les étoiles. Voilà ce que Je Suis ! » 

Ceci a fait rouler bien des yeux et vous a causé bien des désagréments, des déceptions et des problèmes, n'est-ce pas ? 

Nous le savons, puisque nous étions là. Depuis quelques années, et même au cours des derniers mois, un changement 

important a eu lieu et il continue.  

C'est un changement de la grille de cette planète qui devient plus alignée et recalibrée à votre énergie, comme jamais 

auparavant. Vous, les Phares de Lumière, c'est ce que vous avez toujours souhaité et espéré. 

Vous saviez intuitivement qu'il y avait un fort potentiel, et qu'un temps viendrait - sur cette planète - où l'énergie 

commencerait à travailler dans votre coin. Vous pouvez constater que, lentement, ce que vous avez longtemps souhaité 
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et espéré, commence à travailler sur votre planète Terre. Vous pouvez voir que, peut-être à pas de tortue, les dirigeants 

gouvernementaux commencent à penser différemment.  

Vous pouvez voir des peuples d'autres pays qui demandent ou exigent un changement. Même le monde de la finance 

commence à penser différemment. Ce grand changement s'enracine lentement mais sûrement.  

Félicitations à tous ces chers Êtres Humains qui ont eu la patience de l'attendre et de participer à son intégration. Il vous 

procurera une grande énergie de manifestation. Vous n'avez jamais eu une telle énergie auparavant. 

 

Petit conseil, avant d'entrer dans le vif du sujet 

Avant de commencer l'enseignement, je vais vous donner de quoi penser. Quelles sont les choses et situations 

auxquelles vous avez renoncé, au cours de votre vie ? Quelles sont les choses et situations que vous avez essayées et 

qui n'ont pas fonctionné ? Quelle était votre passion, celle que vous avez dû abandonner, parce que vous avez décidé 

que ça ne fonctionnerait pas ou pensé que le temps n'était pas propice ? Eh bien ! Sachez que ce temps est maintenant 

arrivé et opportun. 

Il y a un puits de connaissances profondes chez les anciennes âmes qui sont ici et celles qui sont en train de lire ces 

lignes. Ces connaissances sont contenues dans vos Archives Akashiques. Donc, toutes les connaissances accumulées 

par les vies incarnées de chaque âme font partie de ce puits de connaissances profondes. Elles peuvent maintenant 

remonter à la surface et faire partie de l'Akash actuel de la planète. 

Tout cela peut maintenant être placé sur ce que nous appellerions la Grille Cristalline. C'est pourquoi vous êtes ici. Vous 

avez suscité ce grand changement, et vos connaissances l'ont amené à sa manifestation.  

Chères âmes anciennes, voilà pourquoi nous vous disons que, si seulement un Être Humain sur 200 devient un Phare de 

Lumière, un grand changement pourra se manifester sur votre planète Terre. Vous avez semé les graines et elles ont 

finalement germé. Vous n'avez plus besoin de chercher à savoir si vous avez réussi. Nous vous disons que c'est 

dorénavant "dans la poche - dans votre poche", selon l'une de vos expressions. 

 

Travailler sur le puzzle 

Vous travaillez sur ce puzzle, tout en cheminant à travers ce grand changement. Nous vous avions dit que cette 

bénédiction, que vous avez méritée, s'en venait. Actuellement, vous êtes devant un fait accompli.  

N'oubliez pas que, lorsque vous aurez traversé l'année 2012, il restera encore 18 années linéaires pendant lesquelles 

vous serez dans l'énergie de l'Alignement Galactique. Vous êtes tout près du milieu de cette fenêtre de 36 ans (Lee - De 

la précession des équinoxes). 

Voici ce que cela signifie pour l'Esprit. Dans cette fenêtre d'alignement, il y a une énergie qui a été créée, et elle est très 

particulière. Ceci ne se reproduira pas avant 26 000 ans. Il vous reste un peu plus de 18 ans pour continuer à planter les 

graines, afin d'amener la planète dans cette énergie spécifique de manifestation.  

Vous le faites déjà. Le processus est en train de se réaliser. À la fin de ces 18 années, je peux vous prédire que ce sera 

le début d'une paix réelle sur Terre, dans le Moyen-Orient. 

Vous allez voir de nouvelles manières de résoudre des puzzles, comme jamais auparavant. Pendant ce temps, des 

adolescents vont devenir de jeunes adultes et ils seront des chefs de file. Ils s'en viennent. Ils vont penser, imaginer et 

créer des concepts auxquels vous n'aviez pas pensé, dans l'ancienne énergie.  

Ils vont trouver des solutions aux problèmes que vous pensiez insolubles. Il y aura des technologies qui vont aider la 

planète, d'une manière que vous n'aviez même pas imaginée ou rêvée. C'est, en quelque sorte, notre "prophétie", pour 

ces 18 années à venir, car je peux voir la conscience de ces ados qui s'en viennent, et je vois également les potentiels 

les plus forts pour ce moment-là. 

Et dire que tout ceci a lieu, grâce au travail des anciennes âmes qui se sont éveillées. Alors, que dites-vous de ceci ? 

 

Que pouvez-vous faire ? 

Parlons d'exemples précis. « Que puis-je faire ? Que dois-je faire ? » Pourriez-vous demander. Parmi vous, il y en a qui 

se sont posés ces questions pendant toute leur vie actuelle - en 3D. Eh bien ! Parmi vous, il y a des meneurs ou chefs de 

file, des créateurs de séminaires dits spirituels, et même des guérisseurs.  

Cependant, il y en a d'autres qui ont cherché et demandé : « Comment puis-je traverser ce pont ? Comment puis-je 

toucher ce qui est en moi, cette chose sacrée qui est appelée ; "ma divinité intérieure" ? Mon petit doigt masculin ou 

mon intuition féminine sait que tout est là, mais je pense avoir échoué, car je n'ai pas trouvé ce satané pont. » Alors, 

pourquoi ne pas en discuter, puisque ce temps est maintenant arrivé ? 
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Nous commençons avec une discussion intellectuelle au sujet de "ce qu'est l'Être Humain". Ce sera une présentation un 

peu simpliste. Nous parlons souvent de choses ésotériques, de choses invisibles et de choses dont vous êtes au 

courant. Il y a trois couches multidimensionnelles qui composent ce que j'appellerais l'Être humain, dans son ensemble.  

Il est facile de les étiqueter et elles sont toutes profondes. Plus vous allez vers l'intérieur plus elles sont profondes. Il y en 

a seulement trois. Comme les couches d'ADN, elles peuvent être détaillées et étiquetées, mais elles fonctionnent à 

l'unisson, comme si elles étaient une seule couche. 

Disons que la première est la conscience humaine, que la deuxième est le sens inné, et que la troisième est le Soi-

supérieur. L'objectif est de partir de celle qui est en surface, en allant vers la plus intérieure.  

Donc, vous pouvez construire un pont tridimensionnel dans lequel vous vivez, en plein centre de ce que nous appelons 

"l'intelligence du corps physique", pour ensuite passer au sens inné et finalement, au portail - la glande pinéale qui est 

votre Soi-supérieur. Comment procéder ? Permettez-moi de vous dire ceci.  

Dans l'ancienne énergie, vous le faisiez très rarement, car cela demandait de réfléchir en profondeur ou de méditer, 

d'avoir des visions, de l'aide des autres, de s'asseoir devant une ou des personnes qui pouvaient lire de l'autre côté, etc. 

Tout ceci commence à bouger et à changer.  

Voilà pourquoi nous demandons à chacun de vous de le faire par soi-même. L'énergie commence à se déplacer dans les 

endroits où tous et chacun peuvent en bénéficier. Cependant, cela va vous demander de sortir du paradigme 

tridimensionnel. 

 

Le processus 

« Kryeon, depuis 20 ans, tu ne nous as jamais donné une liste. Comment faisons-nous ceci ? Il y en a d'autres qui 

donnent des listes. Il y a même d'autres Kryeon qui donnent des listes, mais toi, tu ne le fais pas. » 

Je vais vous montrer pourquoi. Imaginons que vous êtes assis et que vous souhaitez avoir plus d'estime de soi, vous 

aimer plus. Écoutons ce que vous pourriez dire : « J'aimerais pouvoir m'aimer encore plus. J'aimerais aimer Dieu 

davantage. J'aimerais aimer Gaïa davantage. J'aimerais changer mon visage, afin qu'il ressemble à celui de Dieu et que 

je puisse enfin le toucher. J'aimerais toucher mon enfant intérieur. Hélas, je ne sais pas comment agir et quoi faire ! » 

Donc, vous voulez vous aimer plus. Permettez-moi de vous demander quelque chose. Qui allez-vous payer, pour que vos 

désirs se réalisent ? Même si vous possédiez tout l'or du monde, pour payer cette personne, ça ne fonctionnerait pas. 

Vous le saviez, n'est-ce pas ? La plupart d'entre vous sait que l'or et l'argent ne peuvent pas acheter l'amour véritable et 

l'estime de soi, que ceci se réalise par, et, en soi-même. Toutefois, il y en a qui disent : « Eh bien !  

Il y a beaucoup de programmes que je peux acheter. Des programmes qui me disent comment m'aimer moi-même. 

C'est ce que je vais faire. Tout est là, sur Internet. Je peux prendre le temps de tous les étudier. »  

Même avec tous ces milliers de mots, chers Êtres Humains, je peux vous affirmer que c'est TOI, l'Être Humain individuel, 

qui aura le dernier mot, pour TOI-même. Avec ces processus ou techniques, vous aurez une foule de belles phrases et 

de techniques, mais les possibilités sont que, vous ne vous aimerez pas plus qu'avant. 

Pourquoi en est-il ainsi ? C'est parce que, dans votre 3D, vous voulez toujours vous tourner vers quelqu'un d'autre pour 

vous rendre heureux, pour faire votre bonheur, pour trouver l'amour, n'est-ce pas ?  

Vous pensez qu'un comprimé ou une pilule améliorera peut-être votre amour de soi. Il y a des processus qui vont 

fonctionner avec ces méthodes ou procédures, mais ils ne fonctionneront pas avec l'amour pur et inconditionnel. Il vous 

faudra faire face à cet amour que vous recherchez. Regardez-vous dans le miroir et faites-le vous-mêmes.  

Bon, il y en a qui vont dire : « Que dois-je faire par la suite ? » Je viens de vous le dire. Regardez-vous dans le miroir, les 

yeux dans les yeux, et commencez le processus. C'est un bon truc qui sert à l'activer. 

Ceci ne sera pas en conformité avec l'intellectuel qui essaiera de rationaliser ces informations. C'est pourquoi je vous 

parle de "travailler sur le puzzle". Donc, je vais vous présenter une métaphore qui illustrera un tant soit peu ce que je 

cherche à expliquer. Même avec toutes ces procédures, il se peut que vous partiez d'ici ou terminiez cette lecture en 

vous disant : « Je ne suis pas vraiment sûr de bien comprendre tout ce que Kryeon vient de nous dire. »  

Je sais que ce ne sont pas des enseignements que vous avez l'habitude d'entendre, et cela demande que vous vous 

regardiez dans le miroir, au lieu de compter sur quelqu'un d'autre. 

 

La première couche 

La première chose que vous devez reconnaître et incorporer, c'est la première couche, celle de la conscience humaine. 

C'est ce que je vais appeler "La Couche de Survie". Tant et aussi longtemps que vous serez uniquement en mode ou en 

instinct de survie, vous ne connaîtrez pas les autres couches, et vous ne pourrez même pas commencer le processus.  
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C'est parce que la couche de survie dépend de vos actions ou réactions avec le monde extérieur. Vous regardez 

toujours autour de vous, n'est-ce pas ? Vous vous assurez que tout est convenable et juste, n'est-ce pas ? Vous devez 

répondre convenablement et correctement, lorsque l'on vous parle, n'est-ce pas ? C'est la survie. 

Savez-vous comment vous débarrasser de la survie pure ? L'Esprit le sait. Combien d'entre vous sont tombés à genoux, 

à cause du chagrin ou des problèmes de santé ? Combien ? Je vous connais. C'est pourquoi je vous dis ces choses. 

Vous savez ce que je veux dire.  

Si cette couche de survie part soudainement, votre couche de conscience humaine tombe devant vous. Ensuite, tout ce 

que vous voyez, c'est l'amour de Dieu. Vous ne voyez que de la gratitude chez les Êtres Humains de votre entourage. Le 

simple fait d'être vivant et en santé vous procure la tranquillité d'esprit.   

C'est l'état d'âme ou d'esprit dans lequel vous devez être. Pourquoi attendre une situation d'urgence ? Pourquoi ne pas 

comprendre et travailler sur ce système ou processus très particulier pour chacun de vous ? Pourquoi ne pas le faire par 

vous-mêmes ? 

 

Étape numéro un. Sortez de "La Couche de Survie". « Kryeon, comment dois-je procéder ? » Voici une petite 

suggestion. Dites ; « Cher Esprit, je veux assouplir ma conscience. Si l'on tente de pousser sur mes boutons émotionnels 

de la colère, je veux que ceux-ci soient inopérants. Je veux qu'ils soient sans effet, inefficaces, car je ne veux plus RÉ-

agir. Dorénavant, je veux m'asseoir en paix.  

Je veux sortir des restrictions de "La Couche de Survie". Je me sens en sécurité, dans les bras de Dieu. Je laisse tomber 

la coquille extérieure et humaine qui me servait de couche de conscience. Celle qui Réagissait instantanément, d'une 

manière 3D, au lieu d'agir comme un sage. Je veux cheminer d'une manière différente, dans ma vie incarnée. » Ce serait 

le premier pas. 

Regardez-vous dans le miroir, pendant que vous prononcez ces phrases. Êtes-vous souvent sur la défensive ? Si 

quelqu'un vous critique, est-ce que vous lui répondez vivement ? Si l'on vous critique, combien d'entre vous prennent le 

temps d'arrêter, de réfléchir et de se dire : « Ouais, se pourrait-il qu'ils aient raison ? »   

Il est difficile pour un Être Humain d'agir ainsi, au lieu de réagir instinctivement. Il faut de la pratique et de la patience, afin 

de développer "la force de l'humilité", non pas de la "fausse humilité". Puisque vous étiez conçus pour la survie, vous 

aviez ces tendances, et elles vous ont bien servi. Cependant, avec la nouvelle énergie, elles ne vous sont plus utiles. 

La conscience Humaine fondamentale est conçue pour la survie, mais vous avez passé ce marqueur. Cette conscience 

de l'ancienne énergie est porteuse d'attitudes de haine, de guerre, de déception et de dépression. Elle est porteuse du 

manque de confiance en soi, et vous avez parfois l'impression d'être isolé ou à part des autres.  

Tenez-vous vraiment à continuer votre cheminement personnel dans cette énergie ? Il est maintenant temps de laisser 

tomber "La Couche de Survie" et de passer à une "existence paisible et sage". 

Parlons de la conscience des maîtres qui ont foulé le sol de votre planète. Imaginons que vous êtes devant l'un d'eux et 

que vous lui dites : « Tu sais, je n'aime pas vraiment ce que tu portes ! » Selon vous, quelle serait sa réponse ? Est-ce 

qu'il serait sur la défensive ? 

Est-ce qu'il dirait : « J'aime ces vêtements et ils me vont bien. En outre, je les ai achetés à prix réduit ! » Vous savez très 

bien que ce ne serait pas sa réponse. Au lieu de cela, il vous regarderait droit dans les yeux, sans jamais vous imposer 

son regard, afin de contempler votre divinité intérieure qu'il aime tendrement. Vous auriez peut-être tendance à "fondre" 

devant lui. Cependant, vous verriez le visage de Dieu, autant en vous qu'en lui. 

Mahomet a marché dans une grotte et il a rencontré un ange qui lui a dit d'unir les tribus d'Arabie, afin de leur donner le 

Dieu de l'Israël. C'est ce qui est arrivé et il l'a fait. Il connaissait l'amour de Dieu. Il était un Être Humain doux, humble, 

confiant et charmant. Il ne vous aurait jamais répondu sur un ton défensif.  

Bouddha et les autres vous auraient répondu de la même manière que lui. Ce sont des maîtres qui avaient laissé tomber 

"La Couche de Survie" depuis belle lurette. Ils fonctionnaient avec la douceur de leur énergie intérieure, de leur divinité 

intérieure. 

Regardons un maître de votre histoire moderne ou contemporaine. Si vous pouviez marcher aux côtés de Paramahansa 

Yogananda, le regarder dans les yeux et lui dire : «Tu sais, je trouve que ta robe ou tunique a une drôle de senteur ! »... 

Selon vous, quelle serait sa réponse ?  

Qui parmi vous oserait lui dire une telle chose ? Croyez-moi ou non, il y en a qui le feraient. Ses mots seraient peut-être 

différents, puisque le vocabulaire et les mentalités ont changé, depuis Mahomet et les autres, mais il se passerait la 

même chose, en termes d'amour inconditionnel.  

La couche ou conscience de survie n'est plus à l'ordre du jour, avec les maîtres, peu importe l'époque où ils ont vécu. 

Vous voyez ce que je tente d'expliquer, n'est-ce pas ? Que se passe-t-il lorsque vous laissez tomber cette couche ? 

Votre instinct de survie fond comme "neige au soleil", et vous commencez à toucher cette chose qui est innée chez les 

Êtres Humains, c'est-à-dire... La Couche Miracle. C'est la deuxième couche. 
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La deuxième couche 

La deuxième couche ne produira pas d'effets réels avant que le processus soit commencé à l'intérieur du cœur de l'Être 

Humain. Nous avons déjà parlé de cette couche innée. On l'appelle "l'intelligence du corps". Elle sait tout ce qui se passe 

dans votre corps physique, car elle représente le champ quantique qui est autour de votre ADN. 

C'est cette couche innée que vous touchez, lors des guérisons. C'est elle qui répond au laser et à la chimie profonde 

(Kryeon fait référence aux travaux du Dr Todd Ovokaitys). C'est nouveau, puisqu'il s'agit d'un processus 

multidimensionnel, mais "l'intelligence du corps" le voit rapidement et le reconnaît.  

Il y a une autre chose qui est multidimensionnelle. C'est l'intention de la conscience des Êtres Humains. Lorsque vous 

générez des pensées de groupe, ceci devient une force créatrice, donc, c'est un processus multidimensionnel. Cela crée 

de la peinture pour l'artiste peintre, pour ainsi dire.  

C'est ce qu'utilise le maestro derrière moi, quand il ferme les yeux et qu'il entend des mélodies qu'il n'a jamais entendues 

dans sa dimension 3D, des mélodies qui proviennent de l'autre côté du voile (Kryeon fait référence à Robert Coxon, le 

musicien-compositeur de l'équipe).  

C'est un processus multidimensionnel qu'il peut allumer quand il veut, car il est en contact avec la couche innée de son 

corps physique, avec "l'intelligence du corps". Vous voyez ce que je veux dire, n'est-ce pas ? Comment devez-vous 

procéder ? Quoi faire pour entrer en contact avec votre "Couche Miracle, Innée et Intelligente" ? 

 

Son fonctionnement 

Regardons son fonctionnement. Nous savons que la première étape consiste à sortir du mode de survie. La seconde 

concerne l'intention pure. Avec l'intention pure, vous toucherez peut-être des parties de vous qui n'ont jamais été 

touchées auparavant. Disons que vous êtes prêts à traverser le pont et que vous avez cette nouvelle énergie qui est bien 

mûre, sur cette planète, alors, servez-vous-en et commencez à travailler avec cette intention.  

Elle vous rapprochera de ce que vous avez toujours eu, c'est-à-dire, votre couche innée, la Couche Miracle. Elle est en 

contact avec votre ADN. Elle détient aussi les plans de vos cellules souche et de vos Archives Akashiques. Elle est 

également responsable des guérisons instantanées, ce que la science ne peut pas expliquer. Est-ce que cela vous 

donne une idée globale de ce processus ? Toutes ces choses sont là. 

Les maîtres le savaient et l'utilisaient. Vous avez entendu parler des guérisons miracles qu'ils ont effectuées, n'est-ce pas 

? Maintenant, vous savez comment ils ont réalisé ce que vous appelez "des miracles". Ils pouvaient toucher la couche 

innée de chaque Être Humain avec qui ils étaient. Avec votre intention pure, vous pouvez désormais faire la même 

chose.  

Lorsque vous avez émis votre intention pure, alors que le processus est en cours, vous ne pourrez pas revenir en arrière. 

C'est absolu. Vous allez cocréer quelque chose, parce que cette intention signifie que vous allez tous dans une direction 

qui vous amènera dans une région où vous n'avez jamais été auparavant. « Allez, Kryeon. C'est de l'information que nous 

ne pouvons pas vraiment utiliser. 

L'intention pure pour quoi ou comment ? Peux-tu élaborer, afin "d'éclairer ma lanterne" ? » Voici une métaphore que 

vous n'oublierez jamais. Quand un Être Humain se tient debout sur le bord d'un lac et qu'il se prépare à plonger, tous les 

muscles de son corps collaborent avec l'intention pure. Ils lui donnent la permission, et les attributs se réunissent au 

moment où il s'élance. Dès lors, cet élan devient irréversible, mais il y a plus. 

N'oubliez pas qu'il y a un autre élément ou processus que les Êtres Humains ne comprennent pas, mais ils lui font 

confiance et ils s'en servent. Je parle de la gravité. La science ne comprend pas la gravité. Oh, ils pensent le savoir ! Ils 

disent que c'est une fonction de masse. Celle-ci a un rapport, mais elle représente seulement l'un des attributs de la 

gravité.  

Ce n'est pas la masse qui détermine la force de gravité. Cependant, dans votre 3D, vous voyez une corrélation que vous 

êtes arrivés à comprendre. Le mode de survie vous l'a enseigné. Un jour viendra où vous pourrez contrôler la gravité, 

lorsque vous pourrez fabriquer des objets qui n'ont aucun poids. Tesla l'a fait.  

Cette science est là, attendant d'être découverte, sauf que, pour le moment, votre science ne comprend pas 

complètement la gravité, mais, aussi bizarre que cela puisse paraître, vous l'utilisez. 

Le plongeur de la métaphore ne comprend pas le processus complexe de la gravité qui est un attribut multidimensionnel 

de l'Univers, mais il l'utilise sans l'ombre d'un doute et n'y pense même pas, car il sait qu'elle est toujours là et toujours 

pareille.  

Selon vous, lorsque ce plongeur sortira de l'eau, est-ce qu'il va prendre un bloc-note et un crayon, s'asseoir sur la plage, 

et chercher à comprendre le fonctionnement de la gravité ? (Rires de l'auditoire.) 

Voyez-vous la trame de fond de ce qui se passe ici. Écoutez, il y a une règle profonde et divine, ainsi qu'un axiome 

d'intention pure. Permettez-moi de vous le présenter d'une autre manière. Votre Soi-supérieur est une partie intégrante 
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du Créateur. Chacun de vous a cet attribut divin - dès la naissance. Vous avez toujours eu la même âme, au cours de vos 

multiples incarnations.  

En étiez-vous conscients ? Il y a un ami qui a toujours été avec vous, pendant tous vos séjours en incarnation, en plus de 

votre couche innée. Il y en a qui ont pu atteindre et toucher cet ami, pendant que leur état d'âme ou d'esprit était dans 

une paix profonde, alors qu'ils étaient en incarnation sur cette planète. Si vous n'avez pas vécu cet état, pouvez-vous 

l'imaginer et comprendre que des membres de votre Famille Humaine ont vécu cette expérience de vie incarnée ?  

Si vous avez déjà vécu une telle expérience, au cours de vos incarnations, est-ce que vous vous en souvenez ? 

Aimeriez-vous vivre toujours dans cette ambiance ? C'est comme si tous les parents de vos vies étaient en vous et qu'ils 

vous regardent. Vous pouvez vous toucher les uns les autres. 

Vous pouvez toucher leurs mains à tout moment où vous le voulez. 

Vous vous sentez tellement bien. Votre enfant intérieur est là. Vous pouvez le toucher quand vous voulez, puisqu'il est 

toujours là. Vous pouvez vous maintenir au sommet de l'amour. Ce processus n'est pas intelligible ou intellectuel, mais 

l'axiome est qu'il sera toujours présent et actif en vous, comme la gravité. Il attend que vous l'activiez.  

Vous pouvez compter sur lui, si vous plongez dans le lac de la prise de conscience de votre soi. Chers Êtres Humains, 

depuis votre naissance, votre âme et votre Soi-supérieur ont toujours été avec vous, et ils n'ont jamais cessé de vous 

tendre les mains, attendant que vous franchissiez cette étape, que vous fassiez ce pas en avant.  

Votre Soi-supérieur est ce Dieu aimant qui vous place dans des situations en rapport avec la synchronicité, là où vous 

pouvez l'entendre et prendre de meilleures décisions.  

Il est cette énergie aimante qui vous montre tellement souvent le 11:11 sur vos horloges, ce qui ne peut plus être 

attribué au fait du hasard. Il ne se lasse pas, puisque vous voyez encore souvent ce 11:11, n'est-ce pas ? Maintenant 

vous savez. C'est le Créateur en vous. Il tape gentiment sur votre épaule en disant : « Regarde, le temps est maintenant 

venu. » 

En termes de numérologie, le 11:11 a l'énergie de l'illumination/illumination. Ce sont deux maîtres nombres placés côte à 

côte. Vous ne pouvez pas passer à côté de ces faits sans le remarquer. C'est un clin d'œil qui vous est adressé. C'est la 

vie que vous attendiez ! 

C'est votre Dieu intérieur qui tend la main en disant : « Pourquoi ne t'approches-tu pas un peu plus ? Si tu le fais, tu 

pourras aider la planète. Pourquoi ne vivrais-tu pas un peu plus longtemps ? Tu sais que c'est dans ton ADN. Pourquoi 

ne pas créer une réalité que tu avais seulement rêvée ? » Vous savez que tout est là, si vous le voulez. Vous l'avez 

ressenti, puisque c'est une réalité. 

Vous devez sortir de la survie et vivre avec l'intention pure. Commencez par faire confiance à un processus qui vous est 

inconnu, même si vous n'avez aucune idée de son fonctionnement. Pouvez-vous le faire ? 

Maintenant, voici la promesse, chers Êtres Humains. Quand vous commencez cette intention pure, ce processus s'active, 

et il commence son travail. Il ne pourra faire autrement, puisque c'est ce que l'Esprit attendait. Plongez dans le lac en lui 

faisant confiance, comme le plongeur de notre métaphore qui n'a pas douté de l'effet de la gravité.  

Vous ne pouvez pas l'empêcher de fonctionner, car le cerveau humain n'a pas l'option ; supprimer... Comme les logiciels 

de vos ordinateurs. Vous pouvez parfois oublier ce que je viens de vous dire, mais cela restera gravé dans votre 

mémoire, même si vous essayez de le "supprimer", puisque je parle à ce qui est en vous. 

En ce moment, il y en a parmi vous qui commencent à le ressentir. Il y a le Soi-supérieur de plusieurs anciennes âmes 

qui crie : « Écoute-moi ! Écoute-moi ! Écoute-moi ! Écoute-moi ! Écoute-moi ! » C'est parce qu'il a toujours été avec vous, 

et il a toujours espéré que vous preniez la main qu'il vous tendait. C'est la seule chose qu'il demandait ou espérait, afin 

que vous commenciez ce processus. 

Donc, notre invitation n'a pas une liste de choses spécifiques. Elle ne demande pas de vous plier à un entraînement 

quelconque ni d'apprendre des techniques spécialisées au sujet de ce processus. Jusqu'à maintenant, est-ce que cela 

vous plaît ? Accordez-lui la même confiance que celle que vous accordez à la gravité.  

Les deux sont invisibles à vos yeux humains, mais ils fonctionnent, à condition que vous fassiez le premier pas de 

l'intention pure, sans demander au ciel de le faire pour vous. Lorsque ce processus sera engagé, vous serez à un point 

de non-retour, il vous amènera directement au lac du plongeur de notre métaphore. Est-ce trop demander ? 

Lorsque mon partenaire a commencé à me canaliser, je lui ai donné des renseignements qui étaient simples. Je lui ai 

parlé de l'implant. Il m'a dit : « Kryeon, nous ne devons pas utiliser ce mot, car il y a des Phares de Lumière qui 

cherchent à éliminer les implants, alors que tu dis que nous devrions demander l'implant neutre. Ce mot a une 

connotation négative. »  

Voici pourquoi nous avons utilisé ce mot, ainsi que la signification que nous lui attribuons. Après toutes ces années, nous 

vous disons que c'est "la permission d'implanter l'intention pure". C'est aussi simple que cela. La connotation négative de 

ce mot est compréhensible, car les gens n'aiment pas qu'une chose impossible à enlever soit implantée en eux.  
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Pourtant, lorsqu'ils s'élancent pour plonger dans le lac, ils ne peuvent pas faire marche arrière et revenir immédiatement 

sur le tremplin. Ils se sont mouillés - avec leur élan de plongée - pour ainsi dire, selon une autre de vos expressions. 

Vous pouvez être assurés que le plongeur de notre métaphore va "se mouiller". 

Parmi vous, combien d'anciennes âmes sont prêtes à se mouiller, car il est maintenant temps ? Plongez dans l'eau pure 

de l'Esprit. Allez au lac qui a été conçu pour vous, un endroit qui vous accueillera avec les bras ouverts, et commencez 

le processus. C'est l'intention pure qui implante la permission de changer. Vous ne pourrez pas la reprendre. 

Notre enseignement vous touchera peut-être en profondeur, car il s'adresse à l'essence du "pourquoi vous êtes ici". Il 

pousse sur quelques-uns de vos boutons qui disent : « Je ne veux pas vraiment plonger dans ce lac, car j'ai peur que le 

changement soit trop grand. » 

Alors, que diriez-vous de vous débarrasser de cette peur d'un grand changement, afin de changer pour une chose qui 

est mieux et que vous possédez déjà ? Cela pourrait être le changement. Peu importe le niveau que vous lui attribuez, il 

s'améliorera avec l'amour de Dieu. 

Ne serait-il pas temps de visiter la Famille qui est en vous ? Écoutez. Il y a de chères âmes qui sont de notre côté du 

voile et qui vous disent : « Bravo ! Beau travail ! » Elles ont participé au fait que vous soyez ici, en incarnation, car elles 

ont joué le rôle de vos parents génétiques, grands-parents, etc.  

Elles le savaient. Peu importe ce qu'elles ont fait, pendant qu'elles jouaient leurs rôles en incarnation. Même avant 

qu'elles s'incarnent, elles savaient ce qu'elles faisaient. Voyez-vous pourquoi vous êtes assis ici ou en train de lire ces 

lignes ? 

Béni soit l'Être Humain de ces temps ! Le changement est difficile. Soyez courageux. Marchez droit, et sachez que vous 

représentez la seule lumière qu'il y aura jamais sur cette planète. C'est devant vous. Personne ne va le faire pour vous. 

Chaque pays dans lequel mon partenaire a été a les mêmes attributs. Il y a des anciennes âmes partout autour de la 

Terre, et elles sont comme vous... Des sœurs et des frères qui travaillent sur la même chose que vous, afin de toucher le 

visage de leur divinité intérieure. C'est approprié, puisque ce temps est maintenant arrivé. 

Et c’est ainsi. 

Kryeon 


